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 ṇ  
Ể                                    ể      
 
ṕểṖ ︢                                              

ṕּפ אל  Ṗאל Ḯּפ ︢ שּ ḭּפ אל פּ וֹ Ḯלּ
אלḮךּ שּ ךּ וֹ ḭ 29 צּ Ḯךּ︡ טּ

כֿ צּ ךּ ךּ לּ ḭּך וֹ ףּ ḵלּ ︡
לּ Ḯ 

קּ כֿ טּצּ וֹ ḭ וֹ ךּ  Ḯךּ︡
︣Ḯ ︡  Ḯלּ

 
ṕỄṖ כֿ                                      
כֿ ḭ ḭ ךּ שּךּ ￼ ︣Ḯ טּ

ךּ פּ︢ Ḯṡ Ṣ ︡ כֿ צּ  Ḯךּקּ
ḭ צּ  ṏḴפּלּ

 ḭ ḭ ḭ  
 ḭ ︡  
כֿטּ כֿ וֹ ḭ וֹ ︡ צּ Ḯ 

 
 

כֿ ḭּפ 1971 ḭ צּ ṡ Ṣּפ ךּ קּ ךּ Ḯ
וֹ ḭ כֿ Ḯ 

לּ ṇỄ צּ אל ḵ ṇể צּ
טּצּ ḭ אל ḭ ṡצּ ṇ Ṣ פּ ךּ צּ פּכֿ ︡ קּ
וֹפּ ( ︣Ḯ ṡ ἂἂἂἂἂἂṢנּנּנּנּבֿ︣צּ צּ )ḭ
אל צּ אל  Ḯךּ︡
אל ︡ ךּ ḭ ︡לּ טּ ︡
Ḯשּ וֹ שּךּ פּ ךּ כֿ Ḯ 
ẑ אל ךּ רּ︣ צּ ךּ  Ḯךּ︡
כֿלּךּ כֿ ḭ ḭ ︡ ḭ ( ) ךּ קּ
Ḯשּךּ כֿ כֿ Ḯ 

לּ פּ טּ ṡךּ ḱ Ṣ  Ḯשּךּ
 
( ) ṇ  
︢ כֿטּ פּ שּךּ  Ḯפּ

ṡ Ṣ ḭצּ ṡ Ṣּפ ︣ 
כֿ ḭ נּ פּ Ḯ 

ṡ Ṣ ︡ ︣ ︡ ḭ ( ḱ בֿטּצּ( Ḯ ḭצּ
צּךּ ︣ Ḯ 

שּטּ ḭ ︡לּ צּ︡ Ḯ כֿ ṡ Ṣאל נּ
ṡּף צṢּפּ ︡לּ אל ︡ לּ כֿ) ךּ שּטḭּ(ךּ ṡ פּ ︣
Ṣ ︡ ḭ שּ ︣ כֿ ךּ ︢ Ḯ 
ṝ Ḳ2012 ךּ Ṟ 

פּ ︡ Ṍ ךּ ︡ ךּ נּ ḭ ךּ צּ אל (
︡ כֿ ) צּ Ḯ צּ ḭצּ︣ לּ קּ לּ פּ
צּ אל ךּ Ḯ 
ךּ ṡ0לּףּ 5 Ṣ צּ אל ךּ ḭצּ ṡ ךּ Ṣךּ ︡
︡ ךּ Ḯ 
Ẉ  
ṇ ḭ פּ פּ וֹלּ ḭ ṡשּפּ צּ Ṣ פּ טּ נּ  Ḯךּ

פּ אל ךּ ḭ ḭṡ Ṣ לּךּ ḭֿכ
ṡ Ṣ אל ḭ ḭ פֿ ḭ
︣ Ḯ  
כֿ צּ ︡ ךּ ︡ḭ ︡ צּ פּ כֿ טּ ḭ

צּ ךּ ︡ Ḯ 
ṡ0 5 Ṣ ḭ כֿ ︡ ḭ ︡ ךּ
כֿלּ טּ Ḯ כֿ ︡ שּ Ḯךּ Ḯךּ פּ ṡ
Ṣ ṡ Ṣ צּ שּ︣ ︡ לּ טּ Ḯ 
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ךּלּכֿ ṡ Ṣ ךּ וֹ ḭֿכ ḭ ṇ
( ḭ אל טּצּךּ (צּ לּ כֿ טּצּ

Ḯ 
ךּ ︡ כֿ ṇ ︡  

ḭ ךּ לּךּ כֿ טּצּ Ḯ ︣ ṇ
נּ כֿ ḭ ︡ קּ קּ טּצּ Ḯ 
Ḳ (1923 ḭ ) (2011 ḭ ) ḭ ḭ

Ḯ 
︡ ︡ ḭ רּ︣︡ ךּ ṡ)︡ךּ צּ

ṏṢ פּ ︡לּ לּ ḭ(ךּ ︡ ךּ כֿכḮֿךּ
צּ Ḯ 

 
ḭ ṇ ︡ ︣ ( Ḳṡּט ṏệ Ệ ễ Ễ ểṏּט Ṣךּ פּ כֿ
לּ Ẇ ḵ ךּ ṇ )ḭ ךּ ︣

כֿ צּ Ḯ 
︡לּכֿ ︡ ךּ כֿ Ḯֿכ ṇ ḭ צּ וֹ ḭ
שּ ṇ פּ︡ ךּ ḭ ￼ṡ Ṣ טּצּ Ḯ 

 
פּכֿ ḭ ḭ ṇ צּ פּ Ḯלּ

ךּ ḭ ṇ צּ כֿ Ḯ 
ẑ ḭṡ Ṣ קּ לּ ךּףּ ḭ ︣ Ḯ נּ ṡ

︣ Ṣ לּךּ פּ ṡ Ṣ ︡ ḵלּ לּ טּ Ḯֿכֿכ
ṡ Ṣ צּ ḭ רּ︣ ︡ צּלּ אלḭ︡ךּ פּ

טּצּ ḭ ︡ ︡ פּלּ טּ ( נּ ḭ
ḭ ףּ פּלּףּ לּךּ שּ קּ  Ḯ(ךּ

לּךּלּכֿ פּ ḭ actor ṡ Ṣ ︡ ḭּט ṡ Ṣ לּפּ ︡
אל כֿ Ḯ ṡ Ṣ לּךּ ︡ ︣ ︡ḭ ṡ Ṣ

︣ אל ḭֿךּכ צּ צּ לּ Ḯ 
ṏ 

פּ ḭ ḭ ḭ שּךּ ḭ Ḯ Ệ ṇ
ḭֿכ לּ שּ ︡ פּךּ שּ Ḯךּ ךּ כḭֿצּ

כֿ כֿךּ טּצּ ךּ פּךּ ṏצּ לּךּפּ כֿ ︣ Ḯ 
 

  
ểṨể                                    2    
 
ṕểṖ                                           

ḭ ṡשּ כֿ ḭ Ṣ כֿלּךּ  Ḯךּ︡
ḭצּ נּ ḭּט ךּ ︡ אלךּ ︡ ︣ strategy
︢ ךּ ḭקּ ךּ נּ ṡ נּ לּ ︡ ךּ Ṣ ḭקּ כֿ ṡ Ṣּטּצ ḵ 

ṡ ḵṢךּ פּ לּ ךּ וֹלּ ḭ צּ ︡ צּ קּ שּךּ ḭ
ךּ ךּ טּ Ḯ 
ṡ Ṣḭ כֿ לּ כֿ כֿשּךּ ︡  Ḯלּ
ḭ ( ḭ ḭ ︡ ︣ ) ︡ ḭ

Ḯלּ ḭ ︡ צּ קּ ḭ לּךּלּ ךּ ḭפּ ︣ צּ
Ḯ ṡ Ṣ ḭ 

 ḭ קּ לּ כֿ  
טּ ḭ פּ ṡ Ṣ כֿלּ ︡ פּכֿ ḭ 

 ḭ כֿ צּ לּ  
כֿ Ḯ ︡ ḭֿפּכֿכ ṡ Ṣ ṡשּ Ṣ ︡ ︡ ךּ︡ ṇ כֿ

ךּ לּ Ḯ פּ לּ ḭ קּ ḵ לּךּ
ṇ ḭ וֹ ךּצּ Ḯֿכ וֹ ךּ כֿ ḵ 

 
 
קּ ךּ ︡  Ḯשּףּ

ẑ ṡ Ṣ ḭפּ ךּ Ḯךּ ︡ ךּ ḭ︡ךּ טּ רּ︣
ṇḮ︡ ︡פּ ךּךּ Ḯ ṡ Ṣּצ נּ טּ ḭ צּ ḭפּ
ךּ ︣ פּ Ḯ 
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נּ ḭ ḭ תּ פּקּ ḭ ḭ
ṏֿךּלּכ ḭṡצּ Ṣ טּ כֿ ךּ ךּ  Ḯלּ

ẑ ḭֿכ כֿ ︡ שּךּ פּ ḭ טּ Ḯ 
נּ טּ ḭ ḭֿכֿכ ( נּ ḭּט

/ צּ( Ḯ ︡ ︡ ︣
ḭ צּ פּ ṡ Ṣ צּ Ḯלּ ךּ ḭ ךּ

צּ פּ ḭ ︡ Ḯ 
︡לּכֿ ︡ ḭ ṡ Ṣךּ Ḯ ךּךּ Ḯלּ ḭאל ︠

פּ אל ṇ (︣ ) ḭ ︡ כֿשּךּ
טּ Ḯ 

︡לּכֿ ṡ Ṣ ︣ ḭ נּאלףּ קּףּ  Ḯךּ
 

 
ḭ פּ ḭṡ Ṣ כֿצּ פּ שּ Ḯ 

︣ ḭֿכ ךּ נּ כֿשּךּ ḭצּ
ṡ Ṣ צּ לּךּ טּ Ḯ וֹ ךּ פּפּצּ
︡ ךּ ḭצּ צּ ךּ צּ טּצּ כֿ ︡
שּףּ Ḯֿכ פּ ︡ ךּ פּ Ḯ 

 
ṇ  

כֿ לּ לּ ḭ ṇ Ḯ ( )
ṡ ḭ צּ שּ︡ פּךּ פּ ︣ קּ ︣
כֿקּ Ṣךּ ךּ ḭצּ אל טּ ḭֿכ ḭ ︣ צּ פּ כֿךּ ḭ
נּ 100 פּ פּ פּ נּ ךּ  Ḯלּ
ẑ ḭ לּ קּ ḭ ḵ

︢ Ḵ לּךּ ︢ ︡︣ Ḯ 
ḭ ךּףּ ︣ טּ Ḯ פּ צּ ︡ ךּ פּ ḭ

ךּףּ ṡ Ṣ︡ ךּ ṇ פּךּ ︡ וֹךּ ḭ קּ ךּ
ḭNEWS︣ ךּ︡ קּ שּ︣ פּ פּ קּ כֿ צּ אלḮךּ
︡ ךּ ךּ וֹךּ ךּ ḭ כֿ טּצּ Ḯ 

ẑ צּ נּ ḭ ṡẆẆ כֿ Ṣפּ︣ לּךּלּכḭṡֿךּ ךּ Ṣ
לּ ḭ שּ︡ לּ טּ Ḯ ḭ ךּ וֹ פּ ךּ

 Ḯךּ︡
ḭ פּ ךּ צּ נּ ḭ ︡ ( ︡ פּ ︡ צּ(צּךּ

ḭ צּ ףּ טּ Ḯ 
 
ṕỄṖ                                              
ךּ קּ ךּ ךּ ṇ ︡ ḭṡ Ṣּצ ︣ Ḯ פּ ︡ ḭ
טּ Ḯ ḭפּלּךּ פּ כֿ טּצּ Ḯ 

ḭ ḭ טּ צּ ṡ Ṣ ︣ ךּ︡ פּ טּ Ḯ קּ קּ
ךּ וֹ ṕ קּ צּ קּ ךּ ḭ Ṗ︡ḭךּ צּךּ

Ḯ פּ ḭ קּ ṡ Ṣ טּצּ נּאל נּ טּ Ḯ 
לּכֿ טּ ḭ פּ קּ ︡ ︡ שּךּ טּצּ Ḯ כֿ ḭ

ṡ Ṣ ( פּ ) Ḯֿכ ︡ שּ ךּ
Ḯ 

ḭ ךּ כֿ ︡ ︣ כֿ ṡֿךּ︡פּףּצּכֿכ Ṣ ךּ ︣ Ḯ
ךּ כֿ צּ ḭ ḭ וֹ ḭ כֿ צּ טּ Ḯ 
כֿ ḭֿלּךּלּכ ︡ כֿ ṡ Ṣ אל ḭאל ṡ Ṣ

שּ אלוֹ כֿ צּ טּ Ḯֿכֿכ ṡ Ṣ פּ טּצּ נּ
 Ḯלּ

 
ṕễṖ ḱ                   ẑ Ḳ ṣ Ṥ     
כֿכֿ קּ לּ ḭ קּ טּ ḭ טּ Ḯ ḭּך ךּ כֿ

פּ צּ אל Ḯ 
Ḳ  

ḭ שּ צּ אל Ḯ 
ḭוֹ צּ ︡ḭ

︣ קּ צּ ︣ וֹףּ ṇּצ ḭ
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ṇ ︡ אל לּ Ḯ ḱ צּ
︡ ךּ  Ḯלּ

צּ לּ ḭ כֿ Ḯ
︣ לּ ḭ ךּ ḭ לּ ךּ Ḯ 

 
 

︡ ḭ ḭ טּצּ וֹ ךּ אל ךּ צּ כֿ טּ Ḯֿכֿכ
ḭ ḭ צּ אל ךּ Ḯ 

כֿ ḭ ḭ צּ ךּ צּ ךּ פּ
לּךּ צּ כֿ טּ Ḯ 

  
2001 צּ ︣ ḵ כֿלּךּ ḭ Ḯ

ḭBSE (2002 Ḱ4) ṡ Ṣ לּךּ ךּ︡ צּ אל
Ḯ 
ḭ1996 WHO פּ BSE ךּ צּ אל ךּ ￼ḭ

טּ ︡ḭEU ṇ ṡצּ ︡ וֹךּ ḭ לּ
פּ Ṣ ךּ כֿ ︡ ḭ ︡ḭֿכ ︣ לּ ︡

ךּ Ḯ 
￼ כֿצּ ךּ שּ טּ Ḯ 

  
ṇ ︣ פּ︡ ךּ Ḯ ṡ Ṣ לּךּ אל לּ

ךּ ךּ ךּ︡ ￼Ḯ 
ḭ ךּ אל ḭּף

ךּ ︡ḭ אל ךּ  Ḯלּךּ
ךּ Ễ צּשּ ḭ ךּ ךּ ( ḭ

ṡ Ṣ כֿ צּ ךּ (לּךּ Ḯ 
 

 
פּ ḭ לּ שּ ḭ קּ ḭ

צּ אל ḭ צּ ךּ קּ Ḯ ḭצּ טּ ḭ Ḯךּ
שּךּ פּ ︡  Ḯלּ

 
1993 11 Ḯ1999 3 ṡ Ṣ ḭלּךּ קּ פּ

︡ Ḯ פּ ṡ Ṣ ḭ
ךּףּ ︡ לּ Ḯ 

כֿ ṡ Ṣ פּ︡ אל פּ צּ ḱ
︡ ḭ ︡ ךּ Ḯ 

 
2001 Ệ Ḯ ḭ צּ Ḯ (2009 7 )

︣ כֿ Ḯ 
צּ אל ךּ וֹ ḭצּ ḭ שּ

ḭ 2001 88Ḱ6Ṿ טּ ︡ḭ2011 97Ḱ6Ṿ ךּ Ḯ טּ
אל ךּ נּ פּ ︡  Ḯךּ
ẑ ḭ פּ ךּ ךּ וֹ ḭשּ ( )

טּ Ḯ ṡ ḴṢ לּךּ טּצּךּ ︣ Ḯ 
︡ ︡ ךּ ךּ Ḯ אל ︡ צּלּ ךּ ךּ וֹ Ḯ

פּ ףּ ḭ פּ פּפּ וֹ קּ Ḯ ︣ קּ ṇ ṇ
︡ ḭ כֿלּ Ḯ צּ פּ שּ קּ קּ ︣ Ḯ 

 
פּ ṇ ︡ צּ Ḯ לּ ḱ ḭ

︡ḭ ︣ לּךּ טּ Ḯ 
שּ︡ לּ ḭֿכ ṡ ︣ Ṣּצ אל ךּ ḭ ḭ

ḱ ṇ ḭ ḭ צּ ךּ Ḯ 
ẑֿכ ṡ אל Ṣ כֿ טּצּ ḭצּ כֿ פּ︡ ḭשּ ︡לּ

ṡ לּ ךּךּצּ פּ ︡ Ṣ פּ נּ וֹ Ḯךּ ḭ ḭ
כֿ ṇבֿ︣ ךּ ךּ ךּ Ḯ צּ אל ךּ וֹ פּ טּ
וֹ Ḯ צּ ︢ ךּ ? לּ ︣ Ḯ לּךּלּ טּ וֹ
ḭ שּ ṇ צּ אל פּ כֿ פּ ︡ḭ ךּ Ḯ 
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לּ קּ  ṏצּ

Ḳ  
ḭ שּ צּ ךּ פּ צּ פּ ḭּט

צּ וֹ ךּ כֿ צּ פּ Ḯ ךּ צּ ( נּ ḭṡ פּ פּ ḵṢ)
אל ḭ קּטּ Ḯ 

צּ פּ ︡ ḭ ︡ לּךּ ḭ
טּ Ḯ פּ ︡ ךּ ︡ḭ ︡ כֿכֿ
︣ ︢︠ נּ  Ḯךּ

︣לּ ḭṡ Ṣךּ קּ ︣לּ ḭ אל ךּ
Ḯךּ ḭ קּ ︡ צּ פּ טּ ︡ḭṡ Ṣךּ קּ ṇ︡ ךּ
וֹ וֹךּ ḭ ךּ ךּ פּ ḭ Ḯ 
ṡטּ Ṣ ︣ צּ ךּ ︡ḭ לּךּלּ צּ קּ ךּ Ḯ

פּ ḭ ךּ ךּ פּ ︡ טּ כֿ Ḯ
קּ פּ ךּ כֿ פּ Ḯ 
ḭ 
︣ ךּ לּ נּ וֹ ḭ נּ ḭ

︣ ךּףּ טּ ḭ ṇ טּ Ḯ 
︡ ḱ ṡ Ṣ צּ טּ Ḯ Ṅ ︡
פּ ḭצּ ḭ שּ נּךּ  Ḯלּ
 
ểṨỄ                                 3ḱ4    
 
ṕểṖ                                         
ךּ טּ ḭ ךּ  Ḯפּלּ

ḭ ḭ ︣ טּ Ḯ ḭ ḭ צּ
אל Ḯ 

ẑ ḭ כֿלּךּ Ḯ טּ פּ כֿ טּ ︡ḭ
︢ ḵךּ כֿלּךּ ︢ וֹךּ Ḯ 

︢ טּ ︢ לּ כḮֿפּלּ ךּ טּצּ Ḯ 
צּ 19 פֿ ︣ וֹ ḭצּ שּ לּ  Ḯפּ

כֿכֿ ḭṡ ︢ Ṣ  
ךּ ︡ ךּ  

ḱ  
לּךּ פּ ṡלּךּ ︢Ṣ טּ Ḯ ︡ḭ צּ ︡ ךּ פּ פּלּ
︡ שּךּ טּ Ḯֿכ ךּצּ  Ḯלּ

כֿכֿ לּ פּ צּ פּ ḭצּ ṡYESṢ ḭ ṡNOṢ (
וֹ  Ḯלּךּ(

 
ךּ  פּ

ṡ Ṣ וֹ ḭ ( פּ פּ ) ︢
נּךּ Ḯלּ פּ כֿ ḭצּ וֹ Ḯלּ כֿלּךּ ךּ
כֿשּ ︡  Ḯלּ
ךּצּ  

ṇ ︡ נּלּ צּ טּ ( פּ אל כֿ︣
צּ Ḯ ḭ קּ )Ḯ צּ  Ḯלּ

טּ כֿלּ ṇ Ḯ 
כֿלּ ḭ ︡ צּ ︡

ṇ לּ ︣ Ḯֿפּכֿכ צּ Ḯ 
ẑ ṏ נּ ︣ כֿ Ḯ ךּ שּ פּ לּךּ ṇ כֿ ḭ

לּ ︡ ḭ פּ לּךּ צּ Ḯ 
ẑ ḭ ḭ פּ פּ ךּ צּ Ḯ 
︡פּ︡ צּ כֿ ḭ אל Ḯךּ נּפּ ḵלּ
ḭפּ ḵ פּ קּ ךּ Ḯ לּךּלּ ṡ Ṣךּ︡אל לּךּ ךּ קּ שּ וֹךּ ḭ
שּפּ כֿ Ḯ ṇ ךּ ︢Ḯ 
צּ קּ ךּ ḭ Ṅ אלשּ ︡ ḭ כֿ ︡ ︡ כֿשּךּ
Ḯ נּ ḭ שּ ṇ ︣ כֿ Ḯ ṇ
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ṇ קּ ךּ ḭ לּכֿ לּךּ וֹ Ḯ כֿ ךּ ṡ )רּ
)Ṣּצ ︢ טּצּ ḭ ︡ שּ  Ḯךּ

ẑ ḭצּךּךּ ךּ ḭ Ḯ נּ ︣ ︡ ḭ
ךּ ḭ ︣ צּ ךּ טּ Ḯ 

כḭֿצּ לּ לּ שּ ︡ ḭ צּ ḭקּאל ףּ ︢
לּ נּ ṡ Ṣ ︣ כֿ קּ  Ḯלּ
אל ḭṡ ︣ ṡצּ Ṣֿכ Ṣ פּ ︢ Ḯֿכ
︡לּכֿ פּ קּ ךּ ךּ Ḯ ḭפּ קּ כֿ
︣Ḯ 

ךּצּ  
צּ אל ḭ אל Ḯ ṇ ( ṇ

ךּ Ḯ ) אל  Ḯ︡לּ
ḭ︡פּ︡ וֹףּ כֿ שּ︣צּ  Ḯךּ
נּ פּ ṡ Ṣ ︡ שּ Ḯ 

ẑ ךּ ￼ וֹ ḭ ḭ ︣ ךּ
לּ Ḯ 
לּ ךּ ṏ ṡ שּ Ṣפּךּ פּ נּ ךּ Ḯ Ḯ 

כֿ לּ ḭ לּ כֿ טּצּ וֹ ḭ כֿ ḭצּ צּ
לּ טּ Ḯ (Ễ) ︡ כֿשּךּ ︣ Ḯ 
 
ṕỄṖ                                        

פּ︡ טּצּ Ḯ 
 

 
ṇ  

 
ḭלּךּ פּ לּךּ פּ ḭ ḭ
Ḯ 

לּ ḭ ḭ ṇ ︡ לּ טּ Ḯ ︡ ︣ ḵשּ לּךּ
צּ טּ Ḯ 

כֿ Ḯ 
ṏ ḱ לּ ṡ Ṣ︣ Ḯ ḭךּ

︣ כֿ Ḯ 
ḭנּ    ḱ  Ḯלּ
ṏ ḭ ￼︡ ︡ שּ Ḯ שּ ︡ḭ נּ

כֿלּךּ Ḯ קּ Ḯֿ︡לּכ
ḱ כֿלּךּ Ḯ 

︡לּכֿ וֹ ḭṡצּ Ṣפּ
כֿלּךּ שּטḮּךּ כֿ כֿלּ
︡ ךּ ḭ ︣

צּ Ḯ 
ḭצּ כֿךּ טּ ךּ Ḯךּ
כֿ Ḯ שּ פּ ḭ ḭ

צּ שּ ךּ  Ḯךּ︡
ḭ VS ḭפּ ṇ VS
ṡלּךּפּ Ṣ צּ ︡ לּ כֿ Ḯ 

אל קּ ḭךּ וֹףּ
פּכֿכֿ שּ Ḯ 

פּ ( ) ḭ ṡ
︢Ṣ צּ אל ḭ פּ

( ) ṡ Ṣלּ צּ אל כֿ
טּ Ḯֿכ צּ צּ נּ

︡ ︡ Ḯ 
︡לּכֿטּ ṡ Ṣ Ḯ ךּ ḭ

צּ קּ Ḯ פּ
פּ טּ Ḯ וֹ ךּךּ ṏ ṏ ṏḮ 
                 
                    ⁴῾ З   
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ṕễṖ וֹףּ                                    
︡ ךּ לּךּ ḭ צּ  Ḯלּ

 
ẈỆ  
ể ḭ טּ כֿ ︣ Ḯ 
Ḳ ︡ פּ ḭ ︡ ךּ ךּ פּ ךּ ṇ כֿ︣ כֿ
ḭ טּ Ḯלּ ệ וֹ ךּ קּ רּ︣ Ḯ פּ Ỉ קּ ךּ לּ נּ
ḭ פּ צּ Ḯ(ֿכ ךּ טּצּ ךּ פּ ︣) 
ẑ ẓ ṏ אל כֿ פּ ḭ אל ךּ ךּ כֿ Ḯṡ ṢḮ 
           Ex ּטּצ פּ פּלּ ḭ פּ Ḯ ḭ

טּצּ כֿ אל Ḯ 
    ṏ אל ṇ פּ כֿ Ḯ פּ ︣ Ḯ           

︡ כֿ Ḯ 
צּלּ ḭצּלּ ￼ṡ ( )Ṣּצ Ḯ

ṇ פּ ḭ ︡ ︡ לּ ḭ קּ וֹ ︡
וֹ פּךּ שּ Ḯךּ שּ ṇ Ḯ 

ṇ  
שּ ṇ טּצּ ︣ כֿכֿ ḭ קּ ךּ Ḯפּלּ שּ

צּ נּ ︡ לּ טּ Ḯ 
נּ 2004 ḭ בֿפּפּ צּ Ḯ
ḭ ṇ צּ ︡ḭ192 צּ ḭ2000 צּ Ḯ 

כֿכֿ כֿ ḭצּ ṡ Ṣ
︡ ︡ Ḯ ḭṡ Ṣ ṡ Ṣ אל Ḯֿכ ︡ ḭ

צּ שּ Ḯ צּ ︡ḭ פּ ︣ כֿ Ḯֿכֿכ ṡ
Ṣ ṡ Ṣ צּ Ḯפּלּ פּ ḭ ṡצּ פּ Ṣ לּךּ צּ
ḭצּ כֿ פּ כḮֿךּ ḭקּ קּ ךּ ךṏḴּפּלּ ḭ טּ ḵḵ  
︡ ṇ שּ ︣ Ḯ 

︡ ︡ Ḯלּ ︢ קּ ḭ︡ךּ וֹ ךּךּ ḵ כֿלּךּ ḭֿכ ṡ
︡פּ וֹ ṇ Ṣ ︡ שּךּ לּךּ ḭצּ Ḯ פּ פּ פּ

וֹךּ ḭ ךּ וֹךּ ṡ Ṣּפṡ Ṣּפ פּ פּ ︡ Ḯךּ ḭפּלּךּ פּ
שּ כֿ︢ קּ ךּ ḭ טּ ךּ צּ טּ Ḯ 

︣ ︣  
כֿכֿ ṡ ︡ṏ פּ Ṣ כֿ︣שּ נּ Ḯ 

ṇ  
טּ  צּ ךּ︡ כֿ לּ כֿ צּ כֿ ךּ ￼ ḵ כֿלּךּ נּ ︡ שּךּ Ḯ 
 Ḳ ṏ טּ Ḯֿכ ︣ ḭ לּךּ ḭṡ (

צּ( ︡ Ṣ ︡ ḭṡ ︣לּ צּ ḭ צּ ︣ Ṣ
︡ Ḯ פּ Ḯ טּ וֹ ḭṡ ︢
ḴṢ לּךּפּ נּ ךּ פּ ḭצּ ṡ Ṣ ṡ Ṣ

וֹ כֿ  Ḯךּ︡
 ẑ ḭ פּ לּךּ ךּ ṧ אל (

טּ צּ( אל ḭ צּ Ḯ 
טּ  ︢ךּ כֿ ḭ קּ נּ ︣ לּךּ צּ

︡  Ḯלּ
 
Ễ ּק אל  

ḱ ṇ ḱ צּ ךּ Ḯ צּ שּ ךּ קּ
צּפּ פּ פּ טּ Ḯ ṇ צּ נּ וֹ נּ

ךּ ḭ צּ קּ כֿכḮֿלּ צּקּ אל ךּ ךּ ṡּך ףּ פּ Ṣ
לּךּ כֿ︣ ḭצּ קּ ( קּ ḭ︣ צּ וֹ ) אל ︡
כֿ צּ טּ Ḯ ṡ Ṣ ṡ Ṣ צּ שּ צּ Ḯ 

 
ễ  

שּטּ ṡ Ṣ ︡ ךּ טּ ḭ טּ Ḯ
︣ ︡ ṡ100Ṿּפ פּ Ṣךּ לּךּ טּצּ כֿ ︡  Ḯלּכֿףּ

ẑ טּ כֿ ךּ Ḯךּ ︡Ḯ ḭ אל פּ ︣ כֿ טּ Ḯ
100Ṿ ךּ Ṿ צḭּפּ טּ ḭ כֿ פּ ︣ וֹ  Ḯלּ

100Ṿּצ ḭ ︣ קּ טּ Ḯ 
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Ệ ︣  
פּ︡ ︣ ḭצּ ṡלּ ṇ Ṣ שּךּ כֿ טּצּ Ḯ

ךּ טּ Ḯ 
︣ טּפּ ṇ בֿ לּךּ וֹ שּ ḭṡשּ ︣ Ṣֿכ לּךּ

כֿ טּ Ḯ פּלּךּ  Ḯפּלּךּ
 
ṕỆṖ                                         קּ
 

 
ךּ ḵ ︣ צּ שּ ḵṏ קּ Ḯ 
כֿכֿ פֿ ︡ Ḯלּ ṇ צּ רּ ṏḮ 
ṡ ṇ טּצּ פּ ךּ ︡ ḭךּ נּ פּ ךּ ︡ ḭךּ צּ וֹ ︡ Ṣךּ
ḭּפ אל צּ )ךּ︡ לּ Ḯ(נּ בֿ ︣ טּ ךּ︡ ḭצּ טּ כֿךּךּ
ךּ כֿ Ḯ פּלּ ︡ Ḯ 

כֿכֿ ךּ ךּ ṡ Ṣ(ּשּט ︡ ḵאל קּ ) טּצּ כֿ
Ḯ 
ךּ ךּ ︡ ḭ וֹ פּ ︣ ḭלּךּ טּ קּ צּ
ךּ טּ Ḯֿכֿכ נּ פּ ךּ ṡֿכ נּ ṇ פּךּ ṌṢ לּ לּ

︣ פּ לּ שּ כֿךּ Ḯ 
 

Ệ  
פּ לּ וֹךּ ḭ קּ ḭ ḭ ︣  ṇ

 ︣ ḭ לּךּ Ḯ כֿךּ ︡ ḭ ︣ Ḯ ṇ ḭ
︣ Ḯ כֿ פּ ︡ וֹךּ ḭ אל וֹךּ ךּ טּ Ḯ 

︣ 
︣Ḯṡֿכ ︡ ḵךּ ḵṢךּ ףּלּךּ פּלּךּ

וֹ Ḯ 
נּ אלקּ ךּךּצּ Ḯṡ קּ Ṣפּ פּ ḭ

קּ ךּ Ḯ 
לּ ךּ︡ שּ ḭ ︣ וֹ לּ כֿ Ḯלּ ︡ צּ

ḭ ךּ רּ︣︡ ךּ לּ ︡ Ḯṡלּ פּ Ṣ לּ שּ ךּ ךּ
Ḯלּכֿ ṇ ︣ טּצּ פּ ︡ וֹךּ ḭ ךּ
כֿ טּ Ḯ 
ṇ צּ נּ כֿ צּ Ḯךּ ︡ נּ
ḭṡ ︣ Ṣ ṡ קּ ṇ Ṣ ︡ כֿ Ḯ ךּ Ḯ 
כֿ שּ Ḯ פּ ︡ ךּ ḭצּ
︡ ךּ צּפּ ︣ כֿקּ ￼Ḯ 
ḱ  
ḭ ךּ פּ ףּ כֿ טּ Ḯ 

ךּ ךּ ( ) ︣ Ḯ 
ḲṡẆẆּצ Ṅ ḭẍẍ פּ ḵṢ Ḯ ṡ ︣ ḵṢ Ḯֿכֿכ

צּ אל לּ ︣ וֹ טּ Ḯ 
כֿכֿ ḭ אל ךּ ךּ ṡנּךּ ︡ Ṣ צּ ḭ 
ẑ ︡ḭ צּ פּ פּלּ ḭ ḱ פּ כֿ טּ Ḯ 

צּ ḱ צּ כֿ Ḯ 
ךּ ḭ פּכֿ Ṅ ṡ Ṣּצ שּ Ḯ ︣ ṇ טּנּאל לּ ךּ︡ כֿ
ḭ נּ צּ שּ Ḯ ḭ כֿ︣ צּ קּ טּ כֿ אל
טּ Ḯ 
ṇ  
קּ שּ צּ ṇ כֿ צּ אל Ḯ 
שּ צּ טּ ḭ לּטּ ṇ וֹ ḭפּ ṇ ︣ ḭ

︣ ךּ וֹךּ !!ḮToo Badךּ  
טּ Ḯ פּ Ḯֿכ Ḯ לּךּפּ
ḭ ︡ ךּ וֹךּ ךּ טּ Ḯ 
טּ ṡ ḴṢ לּךּ טּ וֹ Ḯ ︡ שּ

︡ פּ טּ ︡ḭ וֹ קּ כֿ Ḯ ︡ ךּ לּךּפּ ︢וֹ ךּ
Ḯ וֹ ︢Ḯ ḭ ( ) ( ) ṇ ︡  Ḯלּכֿךּ
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ṇ     

1  18,768.3  17,761.5  

2  5,246.0  4,905.8  

3  5,293.7  5,042.2  

ṇ טּ ︣ כֿ טּ ḭ לּ Ḯ
שּךּצּ ḭ ךּ Ḯ GDPḭ ךּ ךּ טּצּ Ḯ 

NGO freedomhouse צּ ︡ ךּ לּ כֿ Ḯ 
Ḳ       STATUS             Free  

FREEDOM RATING   1.5  
CIVIL LIBERTIES     2  
POLITICAL RIGHTS  1  

ể Ḯ ṡỄṢ ḭ פּאל קּ ךּ Ḯ 
ḭ ︣ ( פּ ṡאל Ṣקּ ︡ (לּךּ ḭ

( ︡ ḭ ) קּ Ḯ 
ṇ ḭ וֹ ︣ אל כֿ Ḯ 

ḭ כֿ ︡ ṇ ךּ פּ לּךּ טּ Ḯ נּ ṡ Ṣ
︡ ṇ ︡ כֿלּךּ Ḯ נּ ︡ ḭ

כֿ Ḯ 
ẑ ḭצּ ḭ שּ︡ כֿ Ḯ

אל ṡצּ לּ ︡ ( אל ךּ ￼ צּ וֹפּ ︡ שּ
︡)Ṣ שּ קּ ךּ  Ḯךּ︡

ḭ Ễ ּך  ḵךּ
ṇ ḭ שּ︡ כֿ Ḯ ( ) Ḯֿכ

כֿ שּטּ פּ︡ ︡ ךּ ḭֿכֿכ ṇ ︣ ṡ Ṣ
ṡפּ Ṣ ḭפּ Ṅ תּ צּ שּ Ḯֿכֿכ ḭ

ṇ ḭ ︡ שּ Ḯךּ נּ לּ
פּ ḭ ︢ṡ Ṣ ךּ Ḯֿכֿכ ךּ וֹךּ ךּ ṇḮ 
︣  

︡ ︣ ḭּפ ￼ ṡ Ṣ שּ Ḯךּ כֿ
ṏ פּלּ ︡ וֹךּ ḭ ṡ ṢḮ ︡ ṡ ︣ Ṣוֹ לּךּ

וֹךּ Ḯךּ ḭלּ כֿ ︣ לּ ︡  Ḯלּ
כֿ לּ￼ שּךּשּ ḭ︡ךּ ︣ טּ כֿ Ḯ לּךּלּ קּ

︡ ṇ כֿ︣ ḭצּ צּ ךּ︡ Ḯ 
 

Ḳ  
︢ טּ לּ ṇ ︡ שּךּ ḭאל קּ ḭ ṇ
לּ  Ḯלּ

ṇ     

1  18,768.3  17,761.5  

2  5,246.0  4,905.8  

3  5,293.7  5,042.2  

כֿ ḭ טּצּקּ ḭṕֿפ Ḯךּאל ︡ Ṗ 
צּ ךּ  פּ

צּ  שּ︣ לּ ︡ ךּ פּךּ לּךּ
פּ Ḯ ṡ צּ Ṣךּ כֿ רּ ḭṡפּ צּ Ṣךּ כֿ רּ צּפּ פּ
￼ḭֿכֿכ Ḯ 

טּ  פּלּ
 ḭ( ) קּ Ḯֿכ ḭ אל

טּ  Ḯפּ
צּ ךּ  פּלּ

 ḭ ךּ צּ ךּ וֹ ḭשּ ︣ טּ
צּ ︣ Ḯ ḭ צּ ךּ ḭ צּ שּ אל

ךּ פּךּ לּךּ פּנּ Ḯ 
כֿ צּ ךּפֿ︣לּ ḵ ḭ לּךּ ḭ ḭ

ḭ ) ( ) לּךּ פּ קּ︡ פּ לּךּ Ḯ ︡ ḭ( טּ
︡ ) קּ צּפּ Ḯ 
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ḭ( )Ṭ( A)ṧ( )ṧ( )ṧ( )ṧ( ) לּךּ טּצּ פּ צּפּלּ
Ḯ ︡ ḭ ךּ ḭ )Ểצּ פּ(︡ פּלּ פּ

כֿ Ḯ 
ḭ Ể ךּ ḭצּ נּ אל Ḯ 

 
שּ  פּךּ

ḭ שּ Ḵךּ לּךּ ( נּ שּךּצּ נּ ḭ שּךּ נּ
(פּלּ קּ Ḯפּ ḭֿכ ︡ ṇ ḭ כֿ︣ טּ Ḯלּ

כֿ︣ Ḯ 
︡ כֿ ể ỉ ︡ḭ ể ỉ לּךּ
ḭ ︣ כֿ פּ ḭצּ טּ נּ כֿךּ
פּ Ḯ 
ḭ ḭ  ṏ ︡ 

ṏ טּ  
ṏ טּ ḭּ︡︡פ  ךּ

︡ ḭ כֿ︣ צּ קּ Ḯ קּ ḭפּ כṡֿטּ ṇ פּ Ṣ פּ︡ נּ
ךּ וֹ Ḯ שּטḭּ︡לּ ṇ פּ ḭ ︢ ṇ
פּ פּ נּ ךּ Ḯ 

︡ צּ ךּ וֹ וֹ ḭ טּ לּ
לּ ṇ כֿלּ טּ Ḯ 
כֿלּךּ ︡ ṇ ףּ ︡ ︡ ︡ Ḯ
ḭ Ḯ קּ לּ ךּ︡ כֿ ︣Ḯ 
ךּ וֹ ḭ קּ ךּ︡ ךּ ḵḵ )ḭצּ

) ḭ ︡ כֿ ︡ Ḯ 
 
ểṨễ                                  5        
פּכֿכֿ Ḯ ḭצּ בֿ טּ Ḯ 
ṇ ḭ ṇ ṏḮ נּךּלּ

Ḯ 
 
ṕểṖ                                           

פּ אל צּ ḭֿכ פּ פּפּ פּלּ צּ  Ḯלּכֿףּ
ḭֿכ קּ Ḯֿכ ṡ Ṣּפ ︣ צּ Ḯ
פּ ￼ ḭ ḭ צּ קּ פּ נּ  Ḯלּ

 
 
ḭ צּ קּ ḭ פּ Ḯ ḭ צּ ︡ ḭ ︡

פּ ︡ כḭֿצּ פּ ︣ ṡ Ṣ פּ טּ Ḯ 
אל לּ פּ Ṅ Ṅ קּ ṡḵḴṢ ḭ

︡ Ḯֿכ ṡצּ Ṣ ︡ ḭ ṇ טּ Ḯ ḭ 
︡  שּךּ

שּךּ  ︡ Ṅ Ṅאל פּ Ḯךּ ḭ ḵ
︡ פּ︡שּךּ  Ḯךּ

 
פּ נּ ךּ פּלּ לּךּ צּ ḭ

︡ צּ קּ כֿ Ḯֿכ Ḯ 
ḭ אל פּ ḭ ḭ ḭ צּ אל פּכֿכֿ נּ

ṇ צּפּ שּ כֿ  
ẑ לּךּ ḭ ṣ Ṥּפ ḭ ṇ

אל Ḯ 
 

 ṡ Ṣ ṡ Ṣ ︣ Ṅ נּ ( ṇ )
כֿ צּ ḭשּ פּ אל ךּ טּ Ḯ ḭצּ אל כֿ ךּ Ḯ 
︣לּ ḭṡ ṇ Ṣ ︡ צּךּ ḭ פּ ḭ ṡ
Ṣךּ ṇאל ︡ לּ טּ Ḯ 

ḭṡ וֹ פּ ( (פּ Ṣ ︣ ṡ ṇ
Ṣ פּ ḭ פּ ḭ ︡ ךּ וֹךּ Ḯךּ

︡ḭ Ṅ ︣ טּ Ḯ 
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ṕỄṖ                                           
פּ שּ Ḯ ḭֿכ ṇ טּ Ḯ צּ Ḯ 

︣ פּ אל ḭ אל ṡ Ṣּצ ḭ
נּ פּךּ ︣ ṇ טּ Ḯ 
ḭ צּ נּ ךּ Ḯלּ ḭ︣

︡ḭ ṡ ￼קּ Ṣ ︣ אל Ḯ 
 

 
ḭ ṇ וֹ ṇ כֿ טּ Ḯ Ṅ לּ ︣

פּ לּ ṇ טּ כֿ צּ ḭ כḮֿךּ ṡ Ṣ ṇ
︣ פּ ḭ לּ צּ פּ Ḯ 

 
ṇ ḭ ︡ ︡ לּ אל Ḯ טּ

פּ ṡ ( ḭ נּ וֹ ךּ פּ לּ אל ךּ )Ṣ
פּ נּ ḭ פּ שּ  Ḯךּ

 path dependency  
ḭצּ ḭ נּ צּ ︡ ḭ ︡

︣ אל Ḯ ︡לּ לּכֿ ךּ ṏלּ ךּ ךּ נּ שּ
פּ טּ Ḯ 

כֿ ︣ ḭṡ Ṣṡאלאלשּ Ṣֿכ שּ
 Ḯךּ
ṏ ṇ ṇ ṇ ḭ שּ צּ ︣ Ḯ︡ ḭ︡פּ

ṇ ṇ כֿ Ḯךּ Ḵפּ פּ  ḵḵצּלּ
 

 
ḭ ḱ ṇ ( ḭצּ( אל ︡ Ḯ 
ḭḭּט ṇ ṇּצ נּ ḭ ṇ ṇ צּ נּ כֿ טּ ( נּ

ṇ ךּ ךּצּ ḭ︡לּ כֿלּ שּ )Ḯ 
ḭצּ ṡ נּ Ṣ פּ ︡ Ḯךּ ṇ ṇ צּ ךּ קּ A צּ B

︡ ḭ ṇ ṇ צּ נּ B צּלּ ṇ ṇ טּ Ḯ 
︡ ḭ Aּצ ︡ Aṡ צṢּוֹ שּ Ḯ 

פּכֿכֿ צּ כֿכḭֿצּ ḭ ṇ ṇ צּ אלḭנּ B קּ ︡ ︡ לּ ḵ
︡לּכֿ צּ אל טּ Ḯ 
נּ ṇ ṇ ḭ וֹ Ḯלּ נּ
לּ ךּ ￼Ḯֿלּךּלּכ ḭ ( ṇ ḭ ṇ שּ
ךּ נּ ךּ ךּ (לּ לּ נּ Ḯ 

 
 
︡לּכֿטּ פּ ḭ Ṅ פּ ḭ ︣
טּ Ḯ ḭ שּ ︡ ︡ ךּ Ḯ ḭ לּ ḭ

( ḭ ḭ ) ︣ כֿ Ḯ 
︡ פּ ︣ כֿ ḭ אל ︣ Ḯ 
לּךּלּכֿ ṇ לּ וֹ ḭ וֹ לּךּ קּ וֹ Ḯ 
 
ṕễṖ                                          
לּ ḭ צּ Ḯ 
כֿ 1970 ︡ קּ ṇ ︡ טּ Ḯ ḭ

( ) פּ ḭ ṇ ( ṇ ) ︣ טּ Ḯ 
 

 ךּ
ḭ Ṅ ṇ וֹ ṇ ḭקּ טּ ḭ וֹ

וֹ כֿכḭֿצּ כֿ ךּ ￼Ḯ 
כֿכֿ ךּכḭֿצּ ṡ Ṣ רּ︣ ךּ נּ ךּ ḭֿכֿכ
ךּ  Ḯלּ

קּאל ḭ צּ Ṅ ︡ לּ ︣ כḭֿצּ רּ︣ ︡ ḭ ḭ
נּ טּ Ḯ 

ḭ ṡ Ṣוֹ שּ ︡ נּ Ḯ 
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ṇ פּ ḭ ︣ כֿ Ḯֿכֿכ פּ טּ ḭצּ
ךּ ḭֿכֿכ צּ ︢ טּ Ḯ ṇ כֿכֿ טּ Ḯ 

  
טּ צּ לּכֿ קּ ךּ ︣ Ḯ 
לּ שּךּ טּפּ Ḯ תּ ḭפּ לּ ḭפּ  Ḯפּ
ṇ כֿכֿ ḭ ṇ ︡ ṡ נּ ṇ Ṣ טּ Ḯֿכ Ṅ לּ

אל פּ ( ḭ ) ךּ נּ Ḯ 
ḭצּ לּ פּ ךּ Ḯלּ צּ 10 פּ︡ ךּ קּ
ḭ ףּךּ ḭפּ ḭפּתּ פּשּ Ḯ 
︡ לּ ḭ ךּ  Ḯלּ
כֿכֿ צּ ḭ שּ צּ קּ ︣ Ḯ צּ כֿכֿ ṡ לּכֿ ךּ
Ṣשּ ︡ ︢ ￼Ḯ ךּ פּ ︡ ךּ Ḯ 
︣לּ לּ נּ ךּ Ḯ 

 
 

כֿכֿ ḭ Ṅ אל Ḯֿכֿכ לּךּ ḭ
︣ ︣ צּ אל לּ טּ Ḯ ṡ Ṣ Ḯ ￼
כֿ כֿ שּ ḭ Ṅ ︣ כֿ טּ לּ Ḯ 
ẑ נּ טּצּ︢שּ ḵ לּךּ ︢ פּ לּךּ ḭṡצּ לּ פּ פּ פּךּ
￼נּטּ ︣ Ṣḭ לּךּ שּ ︡ ḭ טּ
￼Ḯ ︢שּ ḭ100 טּ 45 Ḯךּ︡  ṏḵמּ

( ) Ṅ כֿ︣ Ḯ 
︡ ḭ ￼︡ נּ ךּ ṏךּ לּ טּצּ Ḯֿכ
שּ ︣ וֹ ḭֿכ ךּךּ Ḵפּ כֿלּךּ Ḯ 

ẑ ḭ100 נּ ṡ Ṣאל︡ ךּ טּ Ḯ פּ 100 נּ קּ 10000 נּ
קּ ḭ צּ 100 Ḯךּ פּ ḭ ︡ צּ נּ כֿ צּ כֿ טּ
Ḯ נּ ṇ 1000 נּ Ḯể ךּךּ Ḯ 

כֿטּ ךּאלשּ ḭֿכֿכ צּ ︣ ︣ Ḯ ︡ ḭ
︡ ךּ ךּךּ  Ḯךּשּ

 
100Ṿệ נּ or 50Ṿ 10 נּ צּ 50Ṿ Ể  

פּ ךּ וֹ וֹ ḭ Ṅ וֹ ￼Ḯ
וֹ צּ קּ ṕ Ṗ10פּ שּךּ ḭ︡לּ 5
לּךּלּכḮֿלּ ḭ פּ ︡לּ רּ︣︡ ךּ קּ טּצּךּ Ḯ פּ כֿ
לּ ḭ צּ Ḯפּ צּפּ ךּ Ḯ 

ẑ  
נּ 50Ṿ 10 100Ṿệ טּצּ ︣ Ḯ 5 כֿכֿצּ אלשּ ךּ ︡

Ḯלּ ḭṡ ệ ︣ Ṣּפḭṡ50Ṿ ︡ ḭ50Ṿצּךּ 10 ︣ Ṣ קּ נּ Ḯלּ ḭאל
קּ ṡ Ṣ ḭ צּ לּ צּ פּ ךּ Ḯ 

ḭפּ פּ לּךּ צּ ךּ כֿ צּ פּ טּ
Ḯ ḭ לּ ︣ ︡ḭ ︣
טּצּ כֿ צּ פּ Ḯֿכ ḭ ︡ ︣ כḭֿצּ
לּךּ טּ Ḯ ︡ḭ פּכֿ ṡצּ Ṣ ḭṡפּ Ṣ ︡ Ḵ לּךּ
טּצּ ḭ פּ פּ ךּ ḭּט ︡ ṇ ṡ
Ṣ ףּ שּ אל ךּ Ḯ 

 
 

ṡ Ṣ ￼︡ Ḯךּ ḭ ךּ ךּ ךּ טּ
︡ ︡ ךּ ṇ טּ Ḯ 
טּ ךּ ḭּט צּ אל צּ צּ ḭ צּ אל

קּ צּ לּ טּצּ  Ḵפּ
ףּ שּ צּ פּ ךּ ḭ טּ Ḯ פּ

ṇ ךּ ךּ טּ Ḯ 
וֹ ḭ לּ ךּ קּ טּ Ḯ טּ כֿ ḭ︡לּ
ךּלּכֿ פּ ךּ כֿלּ טּ Ḯ ︣ ḭ
ṇ טּצּ Ḯ ︣ קּ שּ ḭשּ ︡ ṡ Ṣ פּ ︣

צּ טּ Ḯ 
ṏ ḭ ḭ ṕ ḱ ṏṖ 
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טּ  
ṕex Ṗּטּצ ḭ ṇṕ צṖּךּ לּ

צּ טּ Ḯֿכֿכ ḭאל קּ שּטּ ṇ ︡ ךּ Ḯ 
ṇ ךּףּ ︡ ︣ פּ ḭצּ נּ
שּטḮּךּ ṇ ṇ וֹ קּ פּ כֿלּ טּ Ḯ
︢ כֿ ︣ ḭ כֿ כḭֿצּ וֹ פּךּ

ךּ Ḯ 
ẑ פּ K. ṇ ṡ Ṣ Ḯ וֹףּ

︡ ךּ Ḯ 
ḭ ︣ Ḯ פּ ךּ Ṅ פּ כֿ

לּ ḭ︣ ṇ ︡ ḱ כֿלּךּ Ḯ 
ḭצּ צּ לּ שּ פּ ḭ ︡ כֿשּ Ḯ 
ךּ נּ ︡ ךּ צּלּ ḭ︣ צּ ︣

￼ ḭצּ ḭ שּ ṡ Ṣ  Ḯלּ
ḭ ṕṬ ḵṖ צּ אל ḭ צּ ︢ כֿ וֹ

כֿכḭֿצּ צּ ︣ ṡ Ṣ ︣ Ḯ ḭֿכ לּ
︡ לּ ︣ Ḯ 

 
ḱ  

ḭ Ṅ ︣ לּ צּ פּ ḭצּ לּ
קּ ḭ לּ  Ḯפּלּ

כֿכֿ פּךּצּ צּ︡ ךּ ḭ קּ נּ כֿ קּ
קּ כֿ ￼ ︡  Ḯלּ

ẑֿכ טּ Ḯ ḭ 25 פּ כֿ︣פּ ṕךּ︡ Ṗ
ḭצּ פּ קּ  Ḯלּ

ḭצּ טּ Ḯ נּ פּ Ḯ 
נּ ṏ 

טּ ḭ טּ Ḯ 
צּ פּ ḭ ︡ ךּ Ḯ 

ךּצּ וֹ ḭצּ לּ ṇ ḭ קּ ︣ כֿ
צּ טּ Ḯ לּ פּ ṕ Ṗ טּ Ḯ 
︢ טּ ךּ נּ  Ḵפּ
אל ḭ נּ ḭ לּךּ ךּ נּ  Ḯפּלּ

טּ Ḯ 
Ṅ ṕ Ṗ ︡ צּ ḭ  

ṇ צּ ךּ ︡ נּ לּףּ ḵ כֿלּךּ ḭ Ṅ
ךּךּ לּ אל קּ Ḯ צּ ḭ
לּ קּ ךּ Ḯ 

ẑ ṏ10Ḳ40 פּ︡ 25 ךּ ḭ 10Ḳ30 פּ 10Ḳ40 נּ
כֿ צּ ךּ ︡ Ḯ 

ẑ ṏ ḭ1986 אל ḭ נּ
כḭֿצּ לּ ךּ אל וֹ פּךּ ךּ ︡ ḭ ︡ Ḯ 
ḭֿכ לּ ︢ Ḯ 

︡ ḭךּ  
ṇ פּ אל כֿ Ḯֿכ פּ שּ אל קּ ︡
︣ ḭ נּ לּ ︡ שּ Ḯ ךּ לּ ḭ טּ כֿ ︡
ףḮּלּ ךּ ךּ לּ ṇ צּ אל ḭ ︣ כֿ Ḯ 
ḭ פּ שּ כֿ צּ  Ḯךּ

 
ểṨỆ                                6       

ṇ טּ ︣ לּ צּ שּ ḭ ︡ ṇּצ
︣ ︣ ḭ לּךּ צּ שּ כֿ Ḯֿכ צּ
אל אל Ḯ 

 
ṕểṖ                                             

︡ ￼ ḭ פּכֿ ḭ ︡ ︡ שּךּ ḭצּ
כֿכֿ נּ ṕ Ṗּפ Ḯלּכֿךּ כֿלּךּ פּ כֿשּךּ ︡ ךּ ṇ  Ḯלּ
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ḭ שּ ךּ Ḯ ṣ  Ṥṕ ḭ
ḭ ḭ Ṗ 1993 פּ 2013 ךּ ḭצּ ךּ

שּ כֿ Ḯ 
ṏṏṏṏ 
1993 ḭ ︡ ḭצּךּךּ ṡ Ṣּצ שּ︡ צּ Ḯ
צּ צּ ￼ḭ וֹצּקּאל ṡ Ṣ צּ פּ כֿ︣ Ḯ כֿ

︡ ךּ כֿ טּ ḭֿכ ךּ ṡ Ṣ אל כֿ ︡ Ḯ
ךּ לּ ︢ ḭ פּ נּ כֿלּ פּ

ḭṡךּ Ṣ כֿ Ḯ 
צּ ḭצּ ︡ צּ ḭ

︠ צּ קּ כֿ ︣ כֿ Ḯ 
ḭ צּ בֿ ḭ פּוֹצּקּאל ṡ Ṣ צּ ḭ

Ḯ 
צּ טּ וֹ Ḯ ︡ רּ︣ ṡ Ṣ
︡ḭ צּ ︣Ḯ 

צּ ḭ ṡ Ṣ︣ כֿ ḭ ︡ ḭ ḭ ṡ Ṣ
Ḯ 

צּ︡ ￼ḭ ṡ Ṣḭ שּ
Ḯשּ ṡ Ṣ ︡ḭ צּ קּ כֿ Ḯ 

צּ ḭ ךּ ḭצּ כֿ
Ḯ צּ פֿ ḭ ṡ Ṣḭ ṏ 

ṏṏṏṏṏ  ḵḵḵḵḵḵḵḵךּ︡כֿ
צּ פּ ︣פּ Ḯ ךּךּ ︣Ḯֿכֿכ כֿ נּ ︢ שּ ḭ פּ ︡פּ ḭפּ
︣ ṡֿךּכ Ṣרּ︣אל כֿ טּצּ Ḯ 
לּ טּ כֿ שּ ךּ ︡ ḭ ︡ ṏ רּ︣ ḵḵ 
︡ ︣ קּ קּ ︡ ךּ כֿ Ḯ

צּ פּ כֿ Ḯ 
ḭֿכ לּ ṡ Ṣ טּ ḭ שּ Ḯ צּ ךּ ḭֿכ

כֿ נּ Ḵפּ ︡פּ︡ ḭ ṡּך Ṣֿכ ︢ כḴṡֿפּךּ צּ ךּ
ḴṢפּ נּ כֿ קּ Ḯלּ ḭנּ ḭנּ ︣ ḭנּ ︡ ṡ ︡
Ṣ ︣ כֿ ḭ נּ ךּ Ḯפּלּ לּךּ וֹ ḭ ︠

אל פֿ ︡ ︡  ḵלּ
 

 
צּ ︡ ךּ לּ ︡ ḭ אל צּ טּ
Ḯ ︡ ḭֿכ לּ פּ ︡ ךּ כֿ Ḯ 
ḭ ךּףּ ḭ ḭ ṕ ךּ Ṗךּךּ

︣ כֿ Ḯ ṇ ḭ נּ ︡ ︣
כֿ Ḯ ḭ ḭצּלּ צּלּ קּ Ḯ פּ
ḭ פּ שּ כֿ︣ Ḯ 
ẑ ṏ Ḯ פּ ṕ Ṗּצ ︡ ךּ לּ ḭצּ

טּ Ḯ 
נּ ḭ ṇ שּךּ פּ אל ךּ Ḯ 

ẇ ṏṏṏṏṏ פּ︡  Ḯךּ
ẇ ṇ ṏṏṏ צּ Ḯ 

ṏ55  Ḯפּ
ṏṏṏ קּ  פּ

ṏṏṏṏṏ Ḯךּ ṇ  Ḯפּ
ṏṏṏṏṏ צּ Ḯ  Ḯפּ

ẇ ṏ  Ḯךּ
ẑẇ ךּ ךּ ︡ Ḯ ךּ  Ḯךּ

ךּףּ צּ כֿשּ Ḯ צּ כֿ
︣ פּ צּ ḭצּךּ צּ טּ לּ טּ Ḯ 

צּ לּ צּ וֹ לּךּ ḭ ṇ ︢ ḭצּ
לּ ךּ טּצּ Ḯֿכ ḭקּ פּ וֹ לּ צּ לּ︡ טּ Ḯ 
ḭ פּ ḭֿכ ṇ ︡ḭ ︡ קּףּ

ṕ  ṖḮפּ
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Ẃ  
ךּףּ  

ךּ צּ ḭ ︡ ︣ḭ ︡ḭ ṕ
Ṗ ︣ כֿ צּ Ḯ︣ לּ ḭ ḭ ︡ḭ

︣ ︡ צּ ︡ כֿשּךּ Ḯ ︣
 Ḯךּ

שּפֿ ︢ צּ ךּ כḭֿצּ צּ ךּ פּ קּ כֿ טּ
Ḯ טּ ḭצּ ḭ ḭ צּ ךּ ךּ
לּ כֿצּ לּ ︢ צּ ךּ נּךּ Ḯ 

 
ṕỄṖ                                              

צּ ךּףּ אל Ḯ 
טּצּ Ḯ 

ṏ Ḯלּךּ אל אל ḭצּ
לּךּ כḮֿנּ ︣ לּ ḭ צּ ḭ אל ( Ḯ(פּ

41 ḭ ṡ Ṣ ︡ ךּ Ḯ 
ṏ צּ ךּ Ḯ צּ נּ ךּ

כֿלּ טּ Ḯֿכ ṡ Ṣ ḭשּ ṡ Ṣלּ טּ ףּ ךּ
︣ טּ Ḯ ךּ ךּ טּצּ Ḯ 
 

 
ḭצּ פּ פּ ḭ 41 פּ ︢ ךּ לּ אל ךּ Ḯ

︢ טּצּ פּךּ ךּ לּךּ וֹ טּ Ḯ פּ כֿ ṡ Ṣ
לּךּ צּ אל ךּ Ḯ 
︡פּ︡ לּ ךּ לּךּ ךּ Ḯ ḭ ︣

ḭנּ נּ טּ Ḯ 
טּ ︡ ḭ טּ ︡ḭ נּ ךּ צּ טּ פּ ḭ

פּכֿ כֿ לּ ףּ קּ וֹ וֹ נּ ךּ Ḯּפ Ḯ
︡ 1980 פּ ḭ ︣︣ פּ ḭṡ צּ ︡ ךּ Ṣ לּךּ צּ אל Ḯ

ḭ ︡ ךּ לּ טּ Ḯ צּ צּ Ḯ 
ḭטּ כֿ ṡ Ṣ ךּ Ḯּצḭ אל טּשּ כֿ צּ ךּ

Ḯךּ לּךּ ︡ ṡ Ṣּטּצ פּ Ḯ צּ ךּ ḭ
ḭ פּ צּ טּ ḭ︡ךּ טּ
ךּ ךּ נּךּ ךּ Ḯלּ צּ ︡Ḯ 
︣ ḭ טּ צּ ḱ ṇ ︡ צּ צּ ךּ
טּ ḭ צּ נּ לּ כֿ Ḯ ︣ ḭֿכֿכ

נּ ḭ ︣ Ḯךּ כֿ︢ נּ ךּ טּ Ḯ 
 
ṕễṖ                                               

ḭ ṡ Ṣ טּ ḭ
︣ כֿ קּ  Ḯךּ

ךּ נּ ḭ ךּףּ ︣ ︡ נּ כֿ צּ קּ  Ḯלּ
 

 
︡ צּ ︡ לּ ṡ Ṣ לּךּ טּצּ Ḯ
צּפּ ךּלּ ךּ ￼Ḯ 
︣ טּ ︡צּךּ ︡ ḭ לּ כֿ פּ ḭךּךּ
לּךּ וֹ טּ Ḯ פּ טּ קּ ḵפּ ṇ ṇ

צּ שּ ךּ כֿ Ḯֿכֿכ ṡ Ṣṡ ךּ Ṣ שּ טּ וֹךּ
לּ טּצּ לּ נּ Ḯ Ḵפּלּ Ḵ ḭטּאל וֹ צּ קּ

שּ ḭ קּ לּ וֹ ︡ḭ קּ אל שּ וֹ ḭ
כֿ ︡ ךּ כֿ ︡ Ḯ 

ḭ ṡ Ṣךּ ︣ Ḯפּ נּךּ
כֿךּךּ ︣ ︡ טּ וֹ ḭ ךּ ︢ ￼Ḯ 
︣ וֹףּ שּ ḭ ךּ︡ קּ ךּ לּ נּ Ḯ︣ לּךּלּכֿ

︡ ︡ ךּ︡ לּ בֿ כֿשּךּ Ḯ 
ḭ כֿךּ Ḯֿכ ךּךּ Ḵפּ שּ Ḵ כֿלּךּ ḭ

︡ שּ︡פּףּ ḭ︡ךּ צּ טּ Ḯ 
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ṡ Ṣ 
ṇ ṡ ṇ טּ ךּ ︣

Ṣ ︡ ︡ Ḯ 
טּ ︣ כֿצּ ︡ ךּ וֹ ךּ ḭצּ לּךּלּכֿ

Ḯךּ ḭ אל כֿ ︣
טּ Ḯ 

נּ ︣ צּ ︡ ךּ לּ ḭקּ כֿ צּ
ךּ ḭּט ḭ￼נּ צּ טּ Ḯ 

ךּףּ פּכֿכֿ ḭ צּ קּ︡ ךּ לּ ︣ צּ Ḯ 
לּךּלּ לּ ︣לּ ךּךּ Ḵפּלּ לּךּ ךּ ṡצּ Ṣ
ḭ ךּ נּ כֿ קּ פּ ︡ Ḯךּ ךּ︡ ︡ צּ ךּ

לּךּ וֹ טּ Ḯאל כֿ נּ צּ ḭ︡ךּךּצּ צּ
לּ ︣ Ḯלּ נּ לּ Ḯ 
שּ ṇּצ ︣ ︣ḭ ḭֿכֿכ ךּ ṡ
Ṣּצ קּ Ḯ 

 
 

כֿלּךּ לּ כֿךּ שּךּ וֹ שּךḭּצּ פּ טּצּ לּ Ḯ 
Ẉ ︣ ṇ ︣  
כḭֿ︡פּ︡ Ḯךּ ךּ ךּ לּ קּ ךּ Ḯ 
Ẉ ︣  
פּ ḭ ￼ṡ Ṣ ︣ Ḯ ︡ צּ ︡ ḭ Ṅ ︡ לּ לּ ︣
טּ Ḯֿ︡לּכ ṡ Ṣּצ פּ קּ כֿ קּ לּ ḭצּ נּ כֿ
כֿ ךּ כֿ Ḯ כֿכֿ ḭ 

︡ ḭ ṇּצ ḭ ṇ ︣  
︡ ḭ צּ ︣ Ḯ לּךּ טּצּ Ḯ 
︣ ṡ Ṣ ḭךּךּ ︣ ṡ Ṣ Ḯלּךּ

כֿ ︡ ṇ טּ Ḯ 
ךּףּ ḭ 
צּ אל כֿ  

צּ אל כֿךּ צּ שּ Ḯ 
צּ אל לּ צּ כֿ Ḯ 

ṇ טּפּ וֹ ḭ ḭ קּ צּ Ḯ 
נּ צּ ︣ כֿ  
ךּףּ  

ṡצּ Ṣ כֿ  
︡ לּ ךּ︡פּ￼ ṡצּ פּ Ṣ כֿ צּ שּ Ḯ 

 
︡ḭ ︣ שּ  Ḯךּ

 
טּצּ ḭ כֿלּ טּצּ פּ ḭֿכֿכ
ṡ Ṣּצ Ḯ 

צּ  Ḯלּ
ẑ  

ḭצּ טּ Ḯ צּ ︣ צּ קּ כֿ
Ḯ צּ ︣ ḭ צּ Ḯ 
ףּצּ ךּ צּ שּ ḭ ︣ כֿ Ḯ 

ẑֿכ ךּ וֹ ḭֿכ כֿכḮֿךּ
ḭֿכ ṡצּ Ṣ כֿ Ḯ 

 
אל  
אל ︡ ḭ ḭ צּלּ ︡ ךּ לּ נּ כֿ Ḯ

וֹףּ טּ פּ ḭ ṡ Ṣ לּ אל Ḯֿכ E. ṇ
טּ Ḯ 

וֹףּ ḭ טּצּ צּ ︡ ךּ Ḯ
צּ ︣ ḭ ︣לּ טּ Ḯ ︣לּ לּךּלּכֿ ṡצּ Ṣ
Ḯ פּ לּךּלּכֿ קּ ḭ וֹ ḭṡךּ ṇ ︣ḭ Ẇ

Ẇּף ︡ךּ ︣Ṣ פּ שּלּ ךּ טּ Ḯ 
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ךּ ︡ ḭ ṇ ḭṡּט אל וֹ ḭּט
צּ Ṣךּ ךּ ḭּט ךּ כֿ טּ Ḯֿכ ךּ

פּ ︡ ךּ וֹ Ḯ כֿצּ לּ פּנּ ḭ Ṅ ḭשּ
︣ כֿלּךּ ḭ צּ בֿ ︡ לּךּ פּ צּ פּ Ḯ 

כֿ לּ לּ ︣ פּ ḭ ︡ ḭ ḭ ︡
ḵ לּךּ צּ קּ כֿ Ḯ 

נּךּ פּ ךּ ḭ פּכֿ פּשּךּ
רּ ךּ  Ḯצּ

 
    

ỄṨể                                 ỉ   
 
ṕểṖ                                          

לּ ḭ ṇ ףּ ךּ Ḯלּטּ︡ ︡ טּ
צּ שּ כֿ Ḯ 

ḭṡ ︡ḭ ︣ Ṣ
לּךּ טּ Ḯ טּ ךּךּלּ Ḯ ךּ לּ וֹ ḭ ￼נּטּ ︡ Ḯלּכֿףּ
קּ Ḯ 

 
 
 

ḭ ︡ Ḯלּ ︣ Ḯ ךּ וֹךּ︠לּ ḭ
︣לּ ךּ וֹ ︡ ךּ פּךּ ḭ

ךּ ︡ ḭ פּ פּ צּ כֿךּ Ḯ ḭ 49Ṿ VS
51Ṿ לּ ḭ49Ṿ וֹ 0 Ḯ49Ṿ טּצּ 0 לּךּ
ךּ︡ Ḯ 
ẑ פּ ︡ Ḯ 

ḱ ṇ ( ḲṾ)  

     

1996  38 .6 56 .3 28 .0 32 .0 
2000  41 .0 59 .0 27 .6 26 .7 
2003  43.8  56.0  36.7  35.0  
2005  47.8  73.0  36.4  17.0  
2009  47.4  73.7  38.7  21.3  
2012  43.0  79.0  22.8  9.0  

ṇ ḭ כֿ כֿ ךּ Ḯ צּ קּ ︢
קּףּצּ ךּ כֿ ḭֿכ צּ שּ כֿלּךּ צּ פּ ￼Ḯ 

 
תּ︣ צּ שּ ￼Ḯ שּ ךּ ￼ ︡Ḯ כֿכֿ לּכֿ לּ Ḯ

ṡ פּ ︡ ḭ ṏṢ כֿלּךּ ḭ ṡ VS Ṣ
נּ ︡ לּ טּ Ḯ צּ ḭפּ Ḯ ךּ טּ לּ
פּ לּ ḭ צּ לּ לּ צּ︡ טּ Ḯֿ︡לּכ ( )

ḭצּ ︡קּ ︡ לּ טּ Ḯ 
צּ אל ḭ צּ שּ כֿ Ḯ 
לּ ṡ Ṣ בֿ צּ Ḯךּ שּ ḭ︡ךּ

אל ( שּ ︡ ךּ ￼Ḯ טּצּ ḭ ךּ
כֿלּ פּ כֿ(︡ Ḯ 

  
 

ṏḵ 
צּ ︣ ︢ ḭצּ ￼︡ טּצּ וֹ אלḮךּ

ṇ ︡ ḭֿכ טּצּ ךּ צּ Ṅּט Ḯ 
ךּ ḭ שּ ךּ ḭ שּ

צּ ךּ Ḯ נּ ḱ שּ Ḯפּ
23Ṿ טּ Ḯ פּךּ ךּ ךּ וֹ Ḯ

קּ ךּ ךּ לּ Ḯ נּ ךּ Ḯפּ
ṇ צּ פּ ḭ ךּפּ ךּ ︡ אל ךּ וֹ Ḯ 
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פּ ḭ ḭ צּ ︡ ךּ Ḯ כֿטּ
︡ וֹ Ḯ ךּ  Ḯךּ

טּ וֹ ḭ ṡ Ṣ ︡
ךּ כֿ פּ ḭ ︡ טּ Ḯ ṡ ךּףּ ḭ
︡ צּךּ כֿ Ṣ לּךּ ךּ ḭ ךּ  Ḯךּ
כֿ צּ ︣ ḭצּ ḭ ṡ Ṣ צּ
כֿ כֿ Ḯ 

Ḵ 
צּ שּ ︡ ḭ צּ Ḯ פּ

פּ ︡ וֹךּ ( פּ טּ ︡)ḭ ︢︢ Ḵ לּךּ  Ḯוֹ
ḱ כֿ ḭךּ צּ ︡ḭ ︣ ḭ ︡ ḭ

צּ שּ ( ḭ וֹ שּ אל ךּ )ḭ
כֿ ךּףּ ḭךּ ︡ Ḯ פּ ḭטּ ︡ ṡ
Ṣצּוֹ ḵ כֿ ︡ כֿךּ וֹ  Ḯלּ

 
ṕỄṖ                     ẑ כֿ                                 
אל ḭ ︣ ḭּשּך פּ צּ ךּ Ḯ 

טּ Ḯ כֿ ︡ טּ Ḯ כֿכֿ ḭ
אל (index) צּ טּ Ḯ 

נּ ḭ (Ṿ) ṡ צּ Ṣּטּצ וֹ ḭ ︣
וֹ ךּ כֿלּךּ Ḯ 

 
 

ḭ ︡ Ō1/2 i͒(v i- s i)
צ2ּ כֿ צּ  Ḯךּ

v i i ḭsi i טּ Ḯֿכ ḭ ṇ ḭ
︡ ︡ḭ ︡ טּ Ḯ 

צּ ḭשּ ︣ ︣ Ể ( )︡ḭ ︡ וֹ
קּ ( ) כֿלּךּ טּ Ḯ1/2 וֹ ךּ ḭ ṡצּ נּ Ṣ ͒קּ ṡצּ
Ṣ שּקּ ḭ ︣ טּ Ḯ 

 
 
פּ ︡ ḭ ḭ ךּ צּ בֿ ḭצּ קּ

ṡ Ṣ שּ︢ ךּךּ  Ḯפּלּ
ךּ ḭךּ לּךּ ṡקּ Ṣ לּךּ צּ כֿ טּצּ Ḯ 

כֿ ḭ 1/ v͒i
2 טּ אל Ḯ 

כֿ ︢ ễצּ טּ ễ ḭצּלּ ךּאל טּצּ ễ ḭ
שּ טּ Ḯ לּטּ צּ ￼Ḯ 

ṏAḭBḭC צּ 33Ṿ ︡ קּ ḭ 
1/ v͒i

2=1/(0.33 2ṧ0.33 2ṧ0.3 32)ὀ3 ḭצּ 45Ṿḭ45Ṿḭ10Ṿ  
1/ v͒i

2=1/(0.45 2ṧ0.45 2ṧ0.10 2)ὀ2.4 ḭṡễ Ṣ Ḯ 
ẑ כֿ ṡ Ṣ רּ︣ Ḯךּ כֿ ︡ ṡỄḰỆ Ṣ

קּ ךּ ︡Ḯ ︡ Ḯלּכֿףּ ︣ לּ טּ
לּ שּטḭּצּ  Ḯךּ

כֿ ︡ קּ ︡ḭ פּ ︡ קּ ḭ ףּ
וֹ ṕ Ṗ וֹףּ ṕ Ṗ צּ ￼ טּ Ḯ 
כֿכֿ קּ לּ צּ שּ Ḯ︣ כֿ טּ Ḯ ףּ שּ
צּ שּ פּ ḭֿכֿכ ︡ ḭ שּ ךּ ṡנּ Ṣךּ צּפּ פּ כֿ

כֿכḮֿלּ ︣ צּ Ḯ 
 

 
צּ ḭפּ לּךּ טּ Ḯ פּ פּלּ ךּךּ

︡ḭ פּ שּ ךּ ḭפּ לּךּ Ḯ ṡ Ṣ ︡
Ṿ טּ ︣ צּ טּ Ḯ 

 
 
ḭצּ ︡ ךּ ḭפּ לּךּ צּ שּ ṡךּ Ṣ

פּ ︡ שּ כֿ Ḯֿכ פּ שּךḭּפּ פּ ṇ טּצּ Ḯ
︣ צּ ︢ טּ Ḯ 
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︡  לּ
פּ לּךּ ḭ פּכֿ ךּףּ ḭ צּ
פּ ḭפּלּ ︡ ךּ טּ Ḯ 

ḭ ךּףּ צּ ךּ כֿלּ אלḮךּ קּ
ḭ טּ וֹ נּ פּ ︡ḭ צּ

︡ קּ ךּ כֿ Ḯ 
︡ כֿ צּ כֿ צּ פּ ￼ טּ Ḯ 

ךּ ṇ ︡ כֿצּ ḵ 
 

 ṕṾṖ  
 

 
 ṕṾṖ ṕṾṖ 

 
13 .56  3.09  2.04   93 71 

 
 

10.88  3.58  2.77  52 52 

 
ṕ Ṗ 

5.22  4.35  3.70  18 14 

 
ṕ ṇ Ṗ 

4.15  3.80  3.29  24 14 

 
ṕ Ṗ 

1.88  3.62  3.46  23 4 

 5.69  3.94  3.34  30 21 

 
ẑ ṏ פּ ṇ פּ Ḯ 

 
︣ צּ ︣ ḭ צּ ḭ טּ כֿ פּ פּ Ḯ 

פּ צּ כֿךּ פּ Ḯ 
ẑ פּ לּ ḭ פּ ḭ ṡ Ṣ טּ כֿ

ךּ  Ḯךּ
 

טּ צּ Ḯךּ טּ ךּ Ḯךּ ḭṡצּ
כṢֿלּ טּ נּ ךּ ךּ לּ טּ Ḯ ︡ḭ ḭלּ לּךּ כֿ

טּצּ כֿ ︣ Ḯ 
 

כֿ Ḯלּ פּ קḭּצּ ךּ פּ ḭ ךּ נּ ṡ Ṣ ךּ שּ
ךּ Ḯ 

כֿ צּ טּ וֹ ḭשּ פּ טּ טּ ḭ צּ שּאל
כֿ ︡ ךּ לּ Ḯ 
ḭ ךּ ︡ḭ ḭ צּ צּ ךּ
︡ḭ צּ כֿ צּ  Ḯךּ
 
ṕễṖ                                    

ḭֿכ טּ שּ ︡ḭ ︣ ךּ Ḯ ḭ
ךּ כֿלּךּ ṇ פּ פּ Ḯ 

︡פּ︡ שּךּ וֹ ḭֹו בֿ שּ Ḯ פּפּ
￼ פּ Ḯ ḭֿךּכ בֿ Ḯךּ ךּכֿצּ פּ ךּ  Ḯפּלּ
כֿכֿ ḭ ṡצּ שּ Ṣ פּ ḭצּ טּ פּךּ לּךּ צּ שּ
Ḯֿכֿכ Ḯ 

 
 

︡ ךּ טּ פּ ḭ כֿ צּ Ḯ כֿ ︡ḭ
ṡ Ṣ לּךּ ︡ Ḯ 

︣ ḭ נּ ṡ Ṣḭṡ Ṣḭṡ Ṣ ךּ ṝ Ṟּצḭ ︣
︡ צּ ḭקּ ךּ לּ ︣ טּ Ḯ

וֹ צּ קּ ḭשּ ︡ שּ Ḯּשּך פּ פּ ︢ צּ
טּ ︡ḭ קּ ךּ טּ פּ טּ Ḯ 
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אל צּ פּ לּךּ פּ ḭ שּ ︡ḭאל
ṡ Ṣ ḭ כֿ צּ קּ שּ Ḯ︣ ḭ 

 
ṯ ṯ ṯ  

 
לּךּ צּ ︣ כֿ פּכֿכḮֿלּ ḭּט צּ ṕ

Ṗḭ ṕ Ṗḭֿכ פּ ︢ לּךּ נּ צּ אל Ḯ 
לּךּלּכֿ ︣ ḭ צּ אל טּצּ ḭ וֹ שּ

נּ ṡ Ṣ טּצּ קּ ḭ צּ אל צּ צּטּקּ
Ḯלּךּ צּפּ וֹ ḭ  Ḯךּשּ

צּ שּ ךּ לּ ḭּט ךּ ךּ ḭ︣ ḭ
צּ ︡ ךּ︣ כֿלּךּ Ḯ ḭ לּךּ וֹ שּ ḭאל צּ אלשּ
ךּ Ḯ ךּ︡ Ḯ 

 
ỄṨỄ                                Ị   
 
ṕểṖ                                           

1994 אל ḭצּ פּ ḭ טּ Ḯ 
ḭפּ ḭ צּ ︣ ḭ

צּ ךּ פּ טּ Ḯṡ Ṣ לּךּ קּ צּלּ
ḵךּךּ פּ לּ ךּ ︣ Ḯ ḭ צּ ︣ḵ ךּךּ 200 שּ
צּךּ ︡ ךּ שּ ךּ טּ Ḯ 
ẑ ḭצּ צּ 2012 נּ ︡ וֹ ḵ 

כֿ ךּ ףּ נּפּ Ḯ ṡ Ṣ וֹ ḭ
︡ ︡ פּךּ ḭֿפּכֿכ ︡ קּךּ ︣Ḯ 

כֿכֿ ṇ פּ כḭֿנּ ṡ Ṣ לּךּ צּ ṇ ︡ ḭקּ
פּ לּ ṇ צּ ︣ פּ פּ כֿשּךּ Ḯ 

 
 

פּ ḭ צּ טּ פּ צּ וֹ כֿ פּ ḭṡ צּ
אל Ṣ לּךּ טּצּ פּ שּ ︢ ךּ Ḯֿכ ךּ ︣Ẅ

כֿ Ḯ צּ אל פּ ḭ צּפּ
וֹ ḭ ￼ כֿ צּ אל Ḯ 

ḭ1993 129 511 לּךּ צּ אל ḭỄ פּ Ỉ לּךּ
טּ צּ ךּ Ḯ 3 פּ ệ וֹ Ḯ 

שּ קּ ︡ḭ צּ אל Ḯ ︡ פֿ
︣ כֿ Ḯ 
לּ כֿ צּ ḭשּ ︡ ḭṡ אל

Ṣ לּךּ בֿטּצּ Ḯ 
ḵךּךּ לּךּ ḭ שּ ךּ פּ פּ פּ︣

︡ḭễ ḭ פּ טּ שּ︡ פּ Ḯ 
︣ כֿ צּ פּ צּלּ פּ טּצּלּ שּ Ḯ 

כֿ צּ לּ ḭ￼פּךּ בֿ פּ︡ ḭצּךּ ︣
צּ פּ כḮֿךּ ḭ צּ ךּ

צּ וֹ ︡ לּ לּ כֿ Ḯאל ךּ ךּצּ לּ קּ ḭṡỄ Ṣךּ
ךּ צּקּ שּ Ḯֿכ קּ ךּ ︣ כֿ צּ קּ ︣ Ḯ 

 
 

︣לּ ḭ שּ ךּ ךּךּ פּ צּ פּ ךּ טּ ḭ תּ︣צּ
שּ נּ כֿ טּצּ Ḯ צּ ḭ קּ לּךּ צּ שּ Ḯ 

︣ וֹ ︣ ךּךּ פּ פּ ￼ḭ ךּ Ḯ פּ פּ
ḭ צּ ︣ כֿ Ḯ 
פּ︡ ḭ ︡ ḭ M 100/M ṧ1Ṿ אל ךּ ︣ Ḯ
צּ טּצּ ḭ כֿ Ḯּ︡פ ךּ ḭ שּ
ךּ ểṾצּ לּךּ ︣ Ḯ 
פּ ︡ ךּ כֿ ךḭּשּ ṇ Ḯ

80Ṿ אל ךּ ḭệ ể אל לּ כֿלּךּ Ḯֿכ פּ ︡
קּ קּ ךּ  Ḯלּ
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אל ︡ ḭ צּ נּ טּצּ Ḯ 

 
צּ לּ ṕ לּ קּ Ễ אל Ṗךּ

פּ ḭ לּ כֿ ︣ Ḯ 
ẑ אל פּ Ḯ 
לּךּלּכֿ ḭ ︣לּ פּ צּ פּ לּ טּ Ḯֿכ פּ וֹףּ

צּ אל כֿ ḭשּ פּ ︡ כֿ
Ḯ ︡ ḭ ︣ צּ ḭṡ Ṣשּ Ḯ 

 
טּ Ḯ צּ ︡ ךּךּ כֿ וֹךּ לּ וֹ ḭ

צּ ṕ ךּ ︡ḭ צּ ךּ︡ כṏṖֿךּ
ḭ צּ ךּ ךּ Ḯ 

 
ṕỄṖMṧể ṇ                                          
אל ḭ ךּ ךּ קּ ḭצּ ẆẆ ḭ ẇẇ ḭ פּ שּ
ṡ Ṣ כֿ לּ אל לּ טּ Ḯּ︡︡פ צּ כֿכֿ
ךּ ṡ Ṣ Ḯֿכ טּלּ ךּךּ  Ḯפּלּ
 

 
ḭצּ שּ נּ ךּ כֿ צּ  Ḯךּ

︢  
︡ צּ ︣  
Ḯךּ לּ ḭṡ Ṣ וֹ ךּ Ḯפּלּ M=ể ḭֿכ

קּ Ễ Ḯֿכ פּ ḭ פּ טּצּ פּ
︡ḭֿכ ︡ M Mṧể צּ ḭ נּ כֿ צּ קּ ךּ

 Ḯפּלּ
פּ ḭ פּ לּ ךּ  Ḯךּ

1947 תּ︣ טּ לּ ךּ פּ כֿכḭֿצּ וֹפּ צּ
ךּ וֹ טּ Ḯֿכֿכ 55 ḭפּ ךּףּ ṡ

Ṣ פּפּצּ לּךּ קּ  Ḯלּ
כֿלּךּ Mṧể ṇ ḭ כֿ פּ קּ ךּ ḭ
קּ ḮGary Cox ḭṡ︣ צּ ︣ לּ ể ︣ ḭ ︣ M צּ

︡ḭ ︣ ḭצּ Ṣ︡ךּ Ḯֿכ ṡ Ṣּצ
1 פּ ṕ Ṗ ḭצּ לּ ḭךּ צּ
קּ Ḯ 

ẑ  
ễ פּ ệ שּ צּךּ ︣ ḭצּ ṡ צּ ︣ צּ Ṣפּ

נּ ︣ כֿ Ḯ ḭ כֿ ︣ ︢ כֿ קּ ḭצּ
︡ ḭ צּ ︣ אל קּ ḭ Ḯךּ
︢ צּ Ḯ︡ךּ ︣ לּ קּ ḭ ︣ שּ Ḯ 
פּ ḭṡקּ Ṣ לּ לּ ḭ לּטּ ︣ כֿ צּ
︣ כֿ Ḯלּ לּ צּ נּ ḭ ︣ ṡ ︢ ︡ḭּפ

︣ ḭצּ Ṣ כֿלּךּ Ḯ שּ ︢ Ḯ
טּ ︣ ḭשּ צּ ︣ לּ כḮֿלּ
︡ ︣Ḯ 

 
ṕễṖ אל                   ṣ Ṥ                            

טּ טּ ḭ אל קּ ︡ ￼Ḯאל ḭ
אל קּ ︡ לּ כֿ לּ כֿ ︣ ךּךּ Ḯפּלּ טּ
︡ ḵ לּךּ ︣ כֿ ṡ Ṣ ︡ וֹ ḭ
ḭ לּךּ וֹ ︡ ךּ ḭֿכ צּ Ḯ 

כֿ︡פּ︡ ḭּט ךּ ︢ ךּ Ḵ לּךּ נּ טּ Ḯ ṡ￼ Ṣ ︡ ךּ ḭ
פּ ṕ ṇ Ṗ ךּ צּ ṇ צּ

פּ כֿ ︡ ṡ כֿ Ṣ לּ ךּ טּ Ḯ 
פּ︡ פּ טּ ṇ Ḯךּ ￼נּטּ פּ נּ ḭ טּ
פּ Ḯ ṕ Ṗ כֿכḮֿךּ Cox ךּ ︡ טּצּ
פּ  Ḯלּ
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ṇ         ṕ ểṬ Ṗ 

צּ                      
ṕ Ṗ 

 
ṧ ṇ       ṕ 3Ṍ5Ṗ 
Ṩ ṇ פּ         

                     ṕ צּ Ṗ 
כֿ                        
Ể                  ṕ Ṭ Ṗ 
 
 

Ṩ ṇ       ṕ צּ Ṗ 
ṧ ṇ      ︡ ￼ 

 
︣ קּ ṕ Ṗ צּ ךּ אל ךּ כֿ טּ Ḯ
כḵֿפּ  Ḯלּכֿךּ

 
VS  

ḭ טּצּ Ḯ 
טּ טּצּ ךּףּ ︣ ḭ ︣ טּצּ
כֿ Ḯ כḭֿצּ כֿ︣ צּ קּ וֹ ḭ לּ
כֿךּ Ḯ ︣ ︡ לּ כֿלּךּ טּ Ḯֿכ
פּ קּ שּ טּ Ḯ 

קּ ךּ ḭ ṕ Ṗ Ṅ ︡ ךּ Ḯ ︡ ︡
ṕ Ṗḭ ︡ ṕ Ṗḭ קּ פּ ︡ ḭ

︡ ḭ נּ ︡ לּ ṇ צּ Ṅּט Ḯ 
︡ צּ קּ שּ ךּ ḭפּלּ לּ Cox Ḯ 
כֿכֿ ︡ נּ ḭṡ Ṣ︣ ḭ ḭ כֿ

Ḯ ︡ ḭ נּלּ ṡ Ṣ נּךּ ḭ ḭףּ צּ
קּ טּ Ḯ 
כֿ ḭ ךּ כֿ ︡ ךּ ︢ כֿלּךּ שּ
Ḵפּלּ ḭ ểḭỄṏ ︡ צּ ḭקּךּ קּ
וֹ שּ ︡ ךּ קּ לּ צּ אל ḭצּ ךּ כֿ שּ ︢ טּ Ḯ 
︡ כֿכֿ ṡ Ṭ Ṣ קּ ךּ פּ ḭֿכֿכ ṡ
Ṣ ḭצּלּ טּ כֿ צּ פּ טּ ḵֿלּךּלּכ ṡ Ṣ
לּךּ צּ Ḯ ḭ ︡לּ ךּףּצּ טּ פּ כֿ
￼ טּ Ḯ 

ẑ ṏ ểḭỄḭễṏ ךּ ךּקּ ể ￼ נּ שּךּ
פּ Ḯֿכֿכ ḭ ︣ צּ שּ ︡ ךּ כֿ טּצּ ךּ

טּ Ḯ ṇ ︣ פּ פּ כֿ Ḯ 
 

ṇ  
כֿ ḭ ḭ כֿךּ צּ פּ Ḯ
ḭ ︡ טּ Ḯ טּפּ וֹ ḭ שּ ךּ

נּ  Ḯלּ
אל קּ פּ Ṅ ︡ ḭ ṡ Ṣ
אל ךּ Ḯ 
ךּףּ ḭ ￼ אל פּ ḭ צּ קּ לּ ︣

וֹ Ḯ ḭקּ ︣Ḯ 
כֿכֿ ḭ צּ שּ ךּ פּ ṡ Ṣ︣ כֿ צּ קּ ︣ ḭ
︣ כֿ צּ Ḯ ︡ כֿ ḭ ︡ ︣ ︡ ḭֿכֿכ

צּ ︣ כֿ Ḯ  
︢ ︡ḭ ︣ כֿ Ḯ 

צּ קּ ךּ ḭ 
ךּ  

ḭ לּ כֿ Ḯלּ ḭ
︣ כֿ Ḯ 
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צּ אל ︣ ḭ כֿ צּ ︣ כֿ Ḯ 
ṇ ︡  Ḯלּ

Ḳ ṝ ỆṞ Ḳ ṝ ỆṞ 

 
כֿ לּ ḭ צּ אל שּ כֿ︢ Ḯ 
ẑ צּ אל ︡ ḭ A ḭ צּ קּ ךּ

Ḯֿכֿכ Aּצ ễ ︡ ṕ 16 Ṗḭ ︣ כֿ קּ  Ḯךּ
כֿ︡פּ︡ ḭ צּ קּ כֿ ︡ ךּ Ḯ לּ צּ ︢ Ḯ 
Ḳ Ḳ Ễ 
כֿ ḭצּ כֿ צּ
טּ Ḯֿכ A ︡ ︡ ︡
כֿ Ḯ ︡ כֿףּ פּ￼טּ צּ D ךּ
כֿלּ Ḯ 
 
ṕỆṖ                                        

ḭצּ לּ ￼︡ ךּ פּ
ךּ Ḯֿכ ︡ ︡ ךּ ḭֿכ וֹ ︡ ḭ

Ṭ ḵ פּ Ḯ 
︡ כֿ ḭ 1928 פּ ךּ וֹ ḭ1930

לּךּ צּ ︡ ךּ ṕ טּ טּ וֹ ḵṖḮ 1947
פּ 1955 פּ טּ Ḯ

︡ ךּ וֹ פּ ḭ ךּ טּ Ḯ 
ẑ ￼נּטּ ︣ נּ ךּ ךּ וֹ ḭ ṇ טּ ︣
לּ ךּ כֿךּ טּ Ḯ אלשּ פּ ḭ

︡ḭ לּךּ ḭ צּ ︣ קּ וֹפּ
Ḯ ︡ ךּ ḭצּ צּ
ḭפּ ︣ Ḯṕ ︢ ךּ Ṗ 

 
 

כֿלּךּ ḭ ḭנּ ךּ פּפּ ￼ḭ
︡ וֹ כֿ צּ קּ Ḵפּ לּךּ כֿכֿצּ כֿ Ḯ וֹ ךּ ḭ

︡ ṏ לּךּ אל ךּ וֹ ḭ ךּ︡ וֹ אל
ךּ וֹךּ כֿכḮֿךּ ךּ ךּ ︣ ḭCox ṕ לּ פּ ṏṖ ︡ ︡
Ḯ כֿ ḭCoxאל Ḯךּ פּ ︡ לּ
︡ ךּ ḭצּ ḭ לּ︡ טּ Ḯ פּ צּוֹ
נּ ךּ  Ḯךּ

ẑּ︡︡פ Cox ṡ Ṣ נּ ṡ Ḯ
Ṣךּ ︡ ḭךּ ṕ Ṗּצṡ ︢ ךּ Ṣṕךּ Ṗ Ḯ 

 
 

כֿכֿ ṇ ṇ ṇ ḭṡצּ צּ פּ ︣ ︡ ךּ
Ṣפּךּ נּ Ḯ 
ẑ ṇ Cox Ḯ פּ פּ וֹ כֿתּ צּ קּ Ḯ 

נּ ḭ ḭךּ ︡ אל
Ḯֿ︡לּכ ︡ ךּ︣ ךּ Ḯ 

ḭ Ṅ צּ ṇ ︣ ṕ נּ ḭ ṖḮֿ︡לּכ ḭ
כֿףּצּךּ ךּ לּ ךּ Ḯ ︣ ṕ Ệ

קּ Ṗ פּכֿ ṡ Ṣ ︡ḭ ︢ ︢ ︡
כֿ צּ קּ טּ Ḯ ףּ צּ ︣ כֿכḭֿצּ ḭ פּ

צּ Ḯֿ︡לּכ ףּ ṡ Ṣ ︡ ︡ אל Ḯ
צּ ︣ ￼צּ אל ךּ ︡לּכֿ פּ ךּ

נּ ︡ ḭ פּ ḭ פּכֿ צּ ︣ Ḯ 

     

A ể 24   

 Ễ 24   

B ễ 20   

C Ệ 17   

D ệ 15   

 A B C D 

 48  20  17  15  

ể 48  20  17  15 Ṉ 

Ễ 24   Ṉ 8.5  Ṉ 7.5  Ṉ 

ễ 16 Ṉ  Ṉ 5.7  Ṉ 5 Ṉ 

A ể 35 ể  

 Ễ 13 ệ  

B ễ 20 Ễ  

C Ệ 17 ễ  

D ệ 15 Ệ  
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נּ  
ḵצּ ṡ צּ ︡ Ṣֿכ Ḯֿכ ḭ ךּ ︣Ḯ︣ ṇ פּ
ךּ ︣Ḯ Ḯ 
ḭ שּ ︡ ךּ ךּ Ḯ פּ כֿ ḭṡ ︢ ṕ ṖṢ

וֹ ḭ פּ ︡
Ḯ ︡ ḭ ṡ ︡ ךּ Ṣךּ נּ פּ ךּ ḭ 1928 פּ ḭ
︡ פּ Ḯ 

”₧≤↔ 1928 1993  
ךּפּ צּ ḭ צּ ḭ צּ ḭצּ

ṡ ṇ Ṣּצ ︡ ךּ Ḯ 6.5Ṿḭ 30
︡ ךּ ḭצּ שּ︢ ךּ צּ ︡ ךּ Ḯ 
︣ קּ ḭṡ ךּ ḭצּקּ ︡ ךּ Ṣֿכ טּ Ḯ 
פּ צּ קּ ךּ ︡ ḭ כֿ קּ

ךּ כֿךּ צּ פּ טּ Ḯ ḭ ṇ ︡ ךּ נּ  Ḯלּ
ḭ ḭצּלּ קּ ︢ טּ טּ Ḯ 

︡פּ︡ צּ ḭ 
ḭ ḭṡ Ṣ פּ ḭ ṡ Ṣ ︣ צּ

︣ טּצּ Ḯ ḭ צּ פּ ḭ ṡצּ Ṣוֹ
ḭ כֿ ︡ פּ Ḯ 

צּ קּ ḭṡ Ṣ צּ לּ ךּ Ḯṕ
קּ צּ Ṗךּ ḭצּ ṡ Ṣ נּ ṇ ṡ Ṣוֹ
ךּ ḭ ︡ ︡ וֹ כֿ צּ קּ טּ Ḯ 
ḭ פּ ︡ ךּ ḭצּ וֹ קּ

ךּ Ḯךּ צּ קּ וֹ ḭ צּ ḭשּ פּ
︢ Ḯ צּ ︡ פּ ḭ לּךּ וֹ

︣Ḯ ךּ Ḯ ḭṡ אל ךּ פּ ṢḮ 
 
ỄṨễ                          9   
 
ṕểṖ                                        
אל ḭ ḭ אל ךּ Ḯ 

קּ ḭ וֹ ךּפּ
︣ Ḯẑ לּ ︡ וֹךּ Ḯ לּ וֹ ︡Ḯ  

ṕ ︡וֹ ךּ ḭ פּ Ṅ ︣ Ṗḭ
וֹ ︣ Ḯ טּ ךּ ︡ ḭ ṕ

Ṗ כֿ צּ קּ Ḯ Ễ ךּ כֿ ḭצּ
︡ נּ ךּ וֹךּ Ḯךּ לּ צּ נּ  Ḵפּלּ



28 

 

 
 

ךּ ḭ צּ שּ Ḯ
Ḯ כֿלּפּ ￼Ḯ 

כֿלּךּ ︣ כֿלּךּ Ḯ כֿ טּ
￼ḭ ︡ שּ ︣ Ḯ פּ צּ
פּ ḭ וֹ טּ Ḯ 

 
שּ ḭ צּ טּ Ḯֿכֿכ כֿ ︣

ḭ וֹ ḭ ︣ כֿלּ Ḯ פּ
ḭṡךּ Ṣ כֿלּ Ḯֿכֿכ ḭ שּ

צּ כḮֿשּ צּ אל שּ  Ḯלּ
 

פּ ︡ נּ כֿ Ḯ ḭ שּ ￼
לּ ︡Ḯ לּ Ḯ 

ךּףּ כֿ צּקּ ḭ ḭ
לּ לּךּ צּ טּ Ḯ טּ כֿצּ Ḯ 

 
 

ễ שּ ךּ פּ ︡ ḭצּ צּ ךּ צּ טּ Ḯ ךּ︡ צּ
אל ḭ פּ שּךּ פּ טּצּ Ḯ 
A ṇ  

פּ צּ טּ ḭ ︡ ︡ḭ ṕ Ṗ ︡
כֿ Ḯֿכֿכ ṡ Ṣ קּ ︣ לּ Ḯ לּ ︡ḭ

ḭ נּ פּ צּ קּ Ḯ 
ḭ צּ וֹפּ לּ לּ צּ נּ טּ Ḯ 

B  
ḭ צּ ḭ ︡ ḭצּ שּ

︡ ︣ לּ שּ Ḯ 
נּ 2000 ḭ וֹףּ Ḯ פּ פּ
צּ ︡ כֿ פּ ḭ2003צּ צּ אל וֹ כֿ צּ
קּ Ḯֿ︡לּכ צּ ḭ צּ ︣ ḭלּךּ VS ṕVS
Ṗ ṕ Ṗ צּ טּ Ḯֿכ פּ ︣Ḯ ḭ 1993
פּ Ṅ קּ ךּ Ḯ 

1996  2000  2003  2005  2009  2012  

1261  1199  1026  989  1139  1294  

2009 ṏ פּ ךּ נּ Ḯ 
2012 ṏ פּ ṧ ṧ Ḯ 

ךּ ḭ2009צּ צּ שּקּ קּ אל לּ Ḯ 
C  
טּ צּ לּ Ḯ 
ẑ ךּ טּ כֿ כֿ טּ Ḯ צּ ￼ḭ ךּ
פּ ︡ נּ פּ כֿ Ḯ 
שּפּ ḭ Ṅ קּאלצּ ễ לּ ḭ ךּ קּ ךּ לּ טּ Ḯ
צּ 2009  Ḯלּ

 
ṕỄṖ ḱ ṇ ṇ                                     

נּ ḭצּ ︣ ḭ צּ קּ צּ 2009
טּ Ḯ 

ךּ לּ ︣ וֹ כḭֿצּ ṡ
︣ Ṣפּ ︣ Ḯ 

ḭבֿ ︡ כֿלּ Ḯ ḭ
ḱ ṇ ṇ נּ כḭֿצּ נּ צּ ︣ ךּקּ נּ כֿ צּ

קּ Ḯ 
︡ḭ ︡ צּ אל ḭפּ ︡

Ḯֿכ וֹףּ ṝ צּ ḵṞ קּ לּךּ וֹ
טּ Ḯ 



29 

 

 
לּךּ וֹ ￼ ḭ ḱ ṇ ṇ  Ḯלּכֿךּ
︡ ḭ נּ Ḯ 

נּ נּ Ḯלּ
ךּ כֿלּךּ ḭ

שּ לּ צּ ︡ ךּ
שּ ︡ Ḯלּ

ךּ︡ ךּ
ףּ ḭ ︡ וֹ

ךּ ︡  Ḯשּךּ
כֿכֿ ṡֿכ Ṣךּךּצּ לּךּ פּ

צּ צּ פּ ḭ
כֿלּךּ Ḯ

01 פּ 05 ḭ
ךּ ︡ ךּ Ḯ 

ṇ ︡
ךּ Ṅ ︣ כֿ Ḯ 
ךּ ḭ ￼ ךּ קּ ︡ כḮֿלּ לּ לּ
צּ אל כֿכḮֿפּלּ כֿ ךּףּ ḭ לּ ṕ Ṗּצ ︡

ךּ לּ לּ צּ כֿ ︡ Ḯ 
טּ Ḯ 

צּ 1  
טּ לּ ḭ ךּ צּ לּ ︢ ךּ כֿלּךּ

טּ Ḯ כֿ ￼ḭ03 טּ ợ צּ וֹפּ ︡  Ḯלּ
03 ợ ḭ03Ṍ05 03 צּ צּ ṕךּ צּ ךּ ṖḮ︣ ḭ
03 טּ Ḯ 
︡ 03 טּ Ụ וֹפּ קּ טּ ḭ01Ṍ03 צּ 03 ︣ טּ פּ ḭ
כֿ וֹ Ḯֿכ צּ נּ ḭ צּ ︣ ṕ
צּ טּ Ṗ ︢ טּ Ḯ︣ ḭ ךּףּ קּ Ḯ
ḭ וֹ כֿ  Ḯךּ

צּ ךּ  
ḭṡ Ṣ Ḯ ךּ ︡ ḭקּאל ḭ

צּפּ פּ טּ ךּ ￼Ḯ 
ḭ טּצּ טּ Ḯ  

כֿ אלḭקּ קּ ︢ לּ צּ ︣ נּ ḭ קּ וֹ ︡ כֿלּ
Ḯּ︡︡פ צּ ḭֿכ קּ וֹ צּ כֿ Ḯךּ ṇ ṇ

בֿ ︡ךּ נּ פּ ḭ ︣ ḭצּ קּ וֹ
︡ אל  Ḯךּ

︣ ḭפּ נּ טּשּ ṡ קּצּ Ṣ לּךּ Ḯ 
ḭ צּ פּ ḭ צּ כֿ Ḯ 

פּכֿכֿ ḭ ṇ לּ קּ ḭ Ḳ ḱ
ṇṕ Ṗ ḭṡ ךּףּ ḭ︣ צּ ךּ ḭ
ḱ ṇ ṇ Ṣ נּ Ḯ 

 
 

כֿ ṕ ṇ Ṗ קּ Ḯלּ ṡ ṢṌṡ Ṣ ḭṡפּ ṢṌṡ Ṣ
פּ ︡ ︡ ḭ ךּ ḭ ṡ Ṣ ṡ
Ṣ קּ נּ נּ Ḯלּ ︡ ḭṡ ḭ צּ בֿ לּ Ṣ
︡ Ḯלּ פּ נּ ḭ קּ וֹ Ḯ 
נּ Ḯלּ ṡ כֿ Ṣ פּ ḭֿכ
טּ Ḯ ḭבֿ שּךּ ḭ

בֿ כֿ טּ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ צּ לּ קּ שּ ︡ ךּ Ḯ 

 
ṇ  לּ

1994 צּ אל ḭ
︡ Ḯֿכֿכ 2009 שּ צּ ךּ פּ טּ Ḯ

פּ ︡ כֿכḭֿצּ  Ḯלּ
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1996  196ḭ 96  ṏỄ 88Ṿ 
2000  177ḭ 80  ṏỄ 86Ṿ 
2003  168ḭ 105ṏỄ 91Ṿ 
2005  219ḭ 52  ṏỄ 90Ṿ 
2009  221ḭ 64  ṏỄ 95Ṿ 
2012  237ḭ 27  ṏỄ 88Ṿ 

Ṅ ︡ ףּ ḭ צּ צּ פּ Ḯ פּ ṡ Ṣ
צּ פּ טּ Ḯ נּ ḭṡּל ḭ ︢ ךּ Ṣ ︡ףּ  Ḯךּ
ḭ לּ ṡ צּ Ṣ טּצּ ︣ ṡ Ṣ ︡ ךּ

וֹ ḭ ︡ ךּ טּ Ḯ 
2009 ṡ Ṣ ︡ ḭ ︣ נּ ḭצּ

ṕ Ṗ קּ ךּ Ḯ 
2012 צּ רּ︣וֹ ︡ ךּ ךּ וֹ ḭֿכֿכ ṡ Ṣ ︡

ךּ Ḯ 
ẑ ṡ Ṣ פּ פּ שּ פּ כֿךּ ךּ ḭ טּ ḱ

כֿלּךּ Ḯךּ︡ אל ṡ טּ לּ נּ ךּ ︣ Ṣ 
כֿ לּ ḭ ṡ Ṣ כֿ ךּ פּ נּ  Ḯפּלּ
 

 
ḭ ףּ פּפּ טּ ḭ ḭ

︡ ḵלּ לּךּ טּ Ḯ Ḯ 
ךּ ךּ כḭֿצּ צּ ṡ Ṣ ︣ ḭ
︠ נּ ךּ כֿ טּ Ḯ 

︣ כֿלּךּ ḭ צּ ךּ כֿ ︣ ḭ צּ
︡ḭ ḭ צּ נּ שּךּ כֿ ︣ כֿ Ḯ 
לּךּלּכֿ צּ פּ ḭ צּ אל כֿ
ḭ נּ פּ ︡  Ḯךּ
︡ ︡פḭּ︡צּךּ צּ ךּ ḭֿכֿכ ṡּנṏ ךּךּ Ṣ לּךּ
צּ ︢ שּ כֿ Ḯ 
︣ צּ Ḯ ḭ צּ אל לּ Ḯ צּ
כֿ ︣ ḭ︡לּ Kick Out טּ Ḯ לּךּלּ לּ נּ טּ 2012

צּ Out ︡ ︣ Ḯ 
פּ ךּ פּ ḭ ︡ ךּ צּ ḭ ︡ ︡

כֿשּךּ Ḯ 
 
ṕễṖ                                              
2000  

   

       

 41.0  177  59.0  28.3  56 31.1  

 27.6  80 26.7  25.2  47 26.1  

 2.0  7 2.3  13.0  24 13.3  

 3.4  4 1.3  11.0  18 10.0  

 12.1  0 0.0  11.2  20 11.1  

 3.8  4 1.3  9.4  15 8.3  

 2.0  7 2.3  0.4  0 0.0  

 8.1  21 7.0  1.5  0 0.0  

 

  

    

3.72  2.35  5.15  4.72  

 
פּ︡ קּ ךּ לּ Ḯ 

ḭצּ צּ ךּ צּ קּ Ḯֿכ
פּ ￼Ḯ טּ ︡ כֿ פּ ךּ ḭקּףּ ṇ ︡

ḭ ︡ Ḯֿכ 2009 שּ פּ ￼Ḯ 
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2009  

   

       

 47.4  221  73.7  42.4  87 48.3  

 38.7  64 21.3  26.7  55 30.6  

 1.1  0 0.0  11.4  21 11.7  

 4.2  0 0.0  7.0  9 5.0  

 2.0  3 1.0  4.3  4 2.2  

 1.0  3 1.0  1.7  0 0.0  

 0.3  1 0.3  0.8  0 0.0  

 0.9  2 0.7  4.3  3 1.7  

 4.4  6 2.0  1.4  1 0.6  

 

  

    

2.64  1.70  3.66  2.91  

 
2009 צּ ︡ ךּ Ḯ
︡ ṕלּ ḭ ךּףּ צּ Ṗ צּ פּ Ḯ 

 
2012  

   

       

 43.0  237  79.0  27.6  57 31.7  

 22.8  27 9.0  16.0  30 16.7  

 1.5  9 3.0  11.8  22 12.2  

 11.6  14 4.7  20.4  40 22.2  

 7.9  0 0.0  6.1  8 4.4  

 5.0  2 0.7  5.7  7 3.9  

 4.7  4 1.3  8.7  14 7.8  

 0.8  1 0.3  2.4  1 0.6  

 0.2  1 0.3  0.1  0 0.0  

 0. 5 0 0.0  0.6  1 0.6  

 2.0  5 1.7  0.4  0 0.0  

 

  

    

3.82  1.57  5.79  4.95  

2012 ךּ ךּ לּ ḭצּ צּ שּ ךּ
Ḯ 
ḭ כֿ ךּ וֹ Ḯךּ פּוֹ ḭךּ 2009

Ṅ ︡ ךּ ḭצּ ︡ ︡ ḭ לּךּ טּ Ḯ 
צּ ︡ ︡ ḭ Ḯ צּ
צּ ︡ḭ ︡ ḭ צּ נּ פּ

טּ Ḯ 
 
ṕỆṖ Ḳ                       
︢ טּ ︡ ḭלּ כֿלּךּ ḭ קּ ︡ Ḯ 
 

 
כֿ ḭ ḭ פֿ ︡ ḭ ểצּ צּ לּ ︣Ḯ 

אלשּ ḭ לּךּ צּ שּ ךּ כֿ
Ḯ 2005 Ṅ ︡ ךּ ḭ ṇ צּ 2005 טּ Ḯ צּ

2009 צּ Ḯ שּקּ ︡ Ḯ ךּ 2012 צּ ︡ כֿ
טּ ḭ ךּ כֿ צּ קּ וֹ Ḯ 
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ךּ ḭ
ṇ ṕ96 Ṗ
פּ 2000 וֹפּ

︡ḭ טּ ︡
￼ ṇ ︡ ךּ
כֿ צּ פּ Ḯ לּ ︢ ḭ

ṇ
שּ פּ Ḯ 
טּ ︣ קּ ḭ

ḭ ךּ
כֿךּ טּ Ḯ
︡ ךּ שּךּךּ

ךּ ךּ︡ ḭ פּכֿ
︡ ךּ Ḯ 

כֿ פּ פּ כֿ
נּ ḭ ︡

פּ שּ︢ ךּ טּ ḭצּ וֹ
לּ ︡ לּ

כֿ צּ ḭךּ כֿלּךּ Ḯפּלּ 12 ṕֿפ ךּאל צּ שּ ךּ ︣Ṗ
צּ ךּ וֹלּ טּ Ḯ טּ ṇ אל פּלּךּ
ḭאל︡פּ ︡ ︡ ḭאל צּ פּ שּ פּ  Ḯפּלּ
 

 
כֿ ︡ ךּ
ךּ 1.1ṕ
Ṗּש ךּ פּ︡ Ḯךּ
פּ טּ
כֿכḭֿצּ
צּ פּ Ḯ 

ḱ ṇ ṇ
פּ ︣ 2009

צּ קּ
ךּ ḭ

︢ בֿ
ṏפּלּ לּ ︢Ḯ 

︡פּ︡ 2012 ṕֿכ צּ
שּ ךּ ︣Ṗ צּ ︡

ḭ ךּ צּ
וֹ ￼︡

ךּ לּ ךּ ṕ
כֿ שּ

ṖḮךּ ךּ ︡Ḯֿכֿכ ṡ Ṣ ︡ פּ טּ ṇ ךּ אלכֿ שּ וֹ ︣Ḯ 
 
ṕệṖ                                        

אל ṡ וֹףּ Ṣṣ Ṥ ệ ṕ2013Ṗ 
︡ ךּ ךּ טּ ḭ אל וֹ

ḭּפ ︡ ךּ Ḯ 
450 לּ צּ ḭ צּ Ḯ 

צּ ︡ḭ צּ ︡ ךּ ךּ
ḭצּ צּ ︣ טּצּ טּצּ אל פּ לּ Ḯ 

ḭ ệ ḭ ỄṾ ︡ ︡ ḭ
כֿ צּ טּ Ḯ 

︡ḭ קּ פּ פּ
︣ כֿ כֿ צּ קּ Ḯ 

ךּ ︣ ḭקּ Ḯ 
נּ פּשּףּ ḭפּלּ ḭפּ לּ
ḭפּלּ נּ ךּ Ḯ 
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ḭ ךּףּ ḭ ể צּ פּ Ḯ צּ וֹ
ḭשּ נּ ḭךּ לּךּ Ḯ צּ ḭךּ לּךּ פּ

לּ ︡ וֹ Ḯ טּ ︡ וֹ Ḯ 
פּ לּצּ ￼פּךּשּ פּ אל

︠ נּ ךּ כֿ ṡ Ṣ פּ ṡ ףּ נּ ךּכֿ Ṣ ךּ
︡ ︡ Ḯ 

טּ ︣ וֹ טּצּ ךּףּ פּ Ḯ 
אל ḭ︡ךּ כֿשּףּ פּ

︡ לּ ︡ ךּ Ḯ 
 

 
    

 
  

 
 

 

1996  172  84 128  116  310  567  126  1503  

2000  252  79 48 101  368  452  104  1404  

2003  252  120  48 60 240  366  73 1159  

2005  259  117  41 63 260 312  79 1131  

2009  284  97 16 83 272  470  152  1374  

2012  274  125  26 55 508  361  155  1504  

 
כֿ לּ ḭ ︣ פּטּצּ אל ךּ ︡ Ḯ96לּ ךּ צּ

ṡ Ṣ ︡ צּ שּ ḭצּ ︡ ︣לּ
ךּ ḭ Ḯ 

︡ ︣ ṡ Ṣ טּ ḭ ṡ ︠ ︠Ṣ ︣
ךּצּ ︣ Ḯ 
︡ ḭ ︣ ḭ ︡ ︣ טּ וֹ צּ Ṅ

צּ נּ קּ ךּ צּ פּ Ḯ 
צּ פּ שּ ךּ ךּ Ḯ ṡּף Ṣ

︡ṕ Ṗ לּ 2000 צּ ︣ טּ כֿכֿ
פּ Ḯּ︡כֿ︡פ ︣ לּ ḭ צּ כֿשּךּ Ḯ 

כֿכֿ ṡ וֹ Ṣ טּ Ḯ פּ ךּ פּ ︡
שּךּ לּךּ צּ טּ Ḯ 3 פּ ︣ כֿ טּ ḭצּ
פּ︡ קּ ךּ פּ ḭֿכ קּ טּ Ḯ 

2003 צּ נּ ḭ2009צּ ḭ2012 קּ ︡ ךּ Ḯ 
︣ לּ כֿכḭֿצּ 2005 ṕ 37 Ṗּצ

︣ ḭ ךּ ṡ Ṣרּ ךּ ḭ ṡ Ṣּצ שּ ךּ צּ ︡ḭ
וֹ פּ צּ ￼ צּ ︡ קּ נּ Ḯ 

 
 

כֿכֿ ḭ ︡  Ḯלּ
שּ אל ḭאל אל ṕ Ṗ ︡ ךּ ￼ טּ

ṕ טּ פּפּ פּ ṖḮ כֿ לּ נּ שּךּ ḭ קּ ḭ צּ ︡ḭ
1 ṕ Ṗ ︣ צּ  Ḯלּ

כֿלּךּ ḭאל קּ ḭ ︡לּ Ḯ 

 
   

 
 

 

1996  300  171 ị 770  233  1503  

2000  300  162  18 737  187  1404  

2003  300  150  30 576  103  1154  

2005  300  133  47 556  95 1131  

2009  300  118  62 721  173  1374  

2012  300  140  40 854  170  1504  

 
כֿ צּ ︡ḭ צּ טּ Ḯ ︡ כֿכֿ

ḭ כֿנּ לּ ḭṡ Ṣ כֿלּ טּ Ḯ 
כֿ כֿ ︣ ḭ ︡ ḭ 600 300 לּ 180 צּ ︣
︡ כֿכḮֿלּ 480 צּ ︣ כֿלּךּ Ḯ 
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כֿ ḭקּ ︡ שּ כֿךּ פּ ḭ
︣ Ḯ ḭ ︣שּ שּךּצּ ︡ ḭ
צּ טּ Ḯ 

אל ḭ ḭ ךּ ךּ Ḯּצḭ2003
טּצּ וֹ Ḯ︣ךּ ḭ ︡ ךּףּ ḭ

שּ לּ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ צּ 2003 כֿךּ ︡
קּאלḮךּ ḭֿכ ṡּ︡︣ר Ṣ צּ ︡ ṕ Ễ
Ṗ אל ךּ כֿ ︣ טּ Ḯ 

 
ṕỈṖ                                     
1994 צּ ḭֿכ ṡ צּ ︡ Ṣךּ
אל קּ Ḯ ךּ 11 צּ אל ךּ ︡ḭ ︢
Ḯךּ פֿ וֹףּ ḭּף 1.05 פּ 1.17 אל ךּ Ḯ 
︡ ḭ צּ ṕ Ḯשּ ṡ
Ṣ Ṗ ףּ ḭ צּ לּ אל Ḯ פֿ צּ︡ ḭ

ḭצּ 10 פֿ ḭ ךּ︡
ḭ אל Ḯ כֿ ךּ︡ ḭ קּ פּ
לּ ︢ וֹ Ḯ פּ ḭ טּצּ כֿ Ḯ 

 
 

אל ḭּפ ḭ 
Ễ ︣ Ḯ ︡ ︡ ︢ ︡ ךּ לּ ︣ Ḯ 

︡ ￼ ︡ḭ קּ ṡלּ Ṣ
︣ ṕֿכ ḭ Ễ Ṗ 

לּךּ טּ Ḯֿכ ḭ2002ךּ צּ︡ ḭּך ṡệ ệ Ṣ צּ
ḭ ︡ ︡ Ḯ צּ אל ḭ2003
ךּ︡ ךּ צּ אל Ḯֿכ פּ לּ ︢ךּ שּטּ

טּ Ḯֿכ ךּנּ ︢ךּ ךּ ︡ ḭּך צּ
נּ ךּ Ḯ כֿ אלצּ צּ שּקּ ḭ2009 צּ

2.304 ︡ Ḯ 
כֿכֿ ṡֿכ ︡ ךּ פּ Ṣ לּךּ צּ אל לּ Ḯ פּ

2009 ṡể ḭקּ Ṣ ︡ Ḯ 
︡פּ︡ צּ ︣ פּפּצּ פּ ḭ ︣ כֿ ︣ ︡ ךּ ךּ
נּ ךּ ︡ ḭ ︡ ︡ Ḯ 

כֿ ḭ קּ וֹ שּ ︣ צּ Ḯֿכ
צּ Ḯ2010 צּ אל לּ

︡ ךּ ḭ אל ṇ ḭֿכֿכ צּ
כֿ Ḯ  Ḯךּ

 
 

 
טּ נּ ṡ ︣Ḯ Ṣ טּ ￼ ḭצּ ︣לּ 21 21 ḭ

ể ḭ Ḯ ṕ אל Ṗפּ טּ ḭצּ ể
︡ ︡ לּ צּ  Ḯךּ
כֿלּךּ פּ פּ  Ḯךּ

0 ệ 75  
 ︣ ḭ כֿךּאלשּ ￼נּ ︢ךּךּ פּךּ ︣ טּ

Ḯ פּ ︣ טּ ḭ קּ פּ Ḯ 
ṕ Ṗ 

טּ ￼ ṡ Ṣ ṡפּ Ṣ פּ ךּ ḭ נּ ךּ Ḯ
︡ ḭ פּ וֹ פּ ךּ

לּ לּ ︡ Ḯ 
ẑ0 5 ḭ צּ ךּ כֿ פּ ệ רּ ︣ כֿלּךּ Ḯ 
כֿ לּ ︡ ךּ ḭצּ צּ ךּ ︢וֹ Ḯךּ ︣ Ḯ שּ
ḭṡ Ṣ פּ וֹ ḭֿפּכֿכ Ḵ לּ ︢ ︣ Ḯ 

︡ ḭ פּ שּ ךּ וֹ ḭֿכֿכ קּ
ṡלּךּ Ṣ ︡ לּ Ḯלּ ṇ ︣ צּ ךּפּ
לּ ךּ ︡ḭ צּ לּ ḭ ︡ צּ כֿלּ ︡Ḯ 
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︢ ךּטּ ︣  Ḵפּ
פּ אל ︡ḭ Ḯ ṕ2012 11 Ṗ ḭ

ệ אל ḭ ṡּך ︡ ḵṢ צּ︡ ךּ Ḯּ︡︡פṏ 
ẑ  
Ọ ︣  

475 ︣ Ḯ 300ẓ295  
ṕּך Ṗ ḭ  

ọ ︣  
 

Ỏ  
ךּ︡ ḭ  לּ

0 5 ḭ2010 ︣ 
כֿ פּ ḭṡצּ 2012 2009 ṡ Ṣ ︢Ṣ טּ Ḯ2013

ṡ ṕ ףּ ṖṢ ︡ḭ ךּ צּ
Ḯ צּ ḭצּ צּ כֿ טּ Ḯ 

ẑ Ḯּפ צּ ︣ כֿ ︡Ḯ 
︡ ḭ ṇ פּ אל כֿ Ḯ ︡ Ḯ0

ệ ḭ ṇ ︡ ︡ Ḯֿכ
1.998 ︣ כֿ צּ קּ אל Ḯ ḭצּ ṕ Ṗּצ Ḯּ︣ת פּ

כֿ טּ Ḯאל ךּ שּ צּ ḭṡ0￼קּ 5 וֹ אל בֿ
Ṣ ךּ Ḯ ḭֿכ Ḯ
אל Ḯּט ḭ צּ אל ḭ פּ צּ ︡ שּ
︢ פּךּ לּ טּ ךּ Ḯ 

 
ỄṨỆ                               11           
אל ṡ Ṣṕṣ Ṥ 885 ḭ2010Ṗּצ Ḯ 

אל ︡ פּ ךּ שּ ךּ Ḯלּ ṡ ︢ Ṣ
ḭ ︡ ︡ḭ ︡ טּ ￼Ḯ 

כֿ לּ ︡ ךּ כֿ טּ אלḭצּ ḭ ṡצּ
Ṣ ︡ ︡ ךּ טּ Ḯ ḭ צּ

ךּ︡ טּ כֿ ︣Ḯ ḭ טּ Ḯ2010
אל ḭ ￼ ךּפּ ︣ טּ Ḯ ḭּט

קּ ṡ Ṣ ךּ ךּ Ḯ 
 

 
︡ ḭ3 פֿ ṕ78Ṗ ṕ48Ṗּצ ︡ ךּ Ḯֿכ

טּצּ ḭ קּ ךּ Ḯ נּ
20 ḭצּ 20 ︣ וֹ פּךּ ךּ Ḯ 

 
ể 1995Ṍ2009 

ḭצּךּ
ךּ שּ

כֿלּךּ צּ
ךּ Ḯ טּ

טּ ￼ḭ טּצּ
Ḯֿכֿכ ︡ ךּשּ ︣
ḭ צּ ︡ שּ

ḭשּ טּצּ לּךּ
כֿ טּ Ḯלּ ︡ כֿ
צּ ︢ Ḯ 

2010 ḭ צּ
צּ ךּ ḭ צּ
︣ לּךּ צּ קּ

ךּ Ḯֿכ ךּ ︣
Ḯ 

ẑ פּ פּלּ ḭ

טּ Ḯ 
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Ễ 1995Ṍ2010  
כֿכֿ צּ︣אל ḭ

צּקּ שּ
צּךּ ︡ ךּ

Ḯ פּ
ḭשּ
צּקּ כֿךּ צּ

פּ Ḯ 
כֿ ḭנּ צּ
︡ ךּ 2010

ךּ Ḯ 
 

2010  
2010

צּ
ṡ אל ךּ Ṣֿכ צּ
פּ Ḯ 
ḭ וֹ לּ

שּ︡פּףḴּפּ כֿפּךּ Ḵ
כֿלּךּ נּ ḭ
ךּ שּ ḭ פּ כֿשּ צּ קּ Ḯ 

 
טּ צּ לּךּ טּ Ḯ ￼ כֿשּףּ ︡  Ḯלּ

 
ṡ Ṣ טּ Ḯ לּ ḭ ḭ2010צּ

︡ Ḯ שּ ḭ 2010 ︡ḭ ︡ וֹ ḭצּ
וֹ ךּ ḭ ךּ צּ  Ḯךּ

 2007   2010   2007   2010   

         

 17 6 8 21 50.3  32.6  40.0  47.3  

 12 11 12 12 46.3  27.0  42.2  34.2  

 9 5 6 5 42.8  25.7  37.5  25.3  

 2 1 2 1 31.6  26.1  39.5  16.6  

 40 23 28 39 40.5  31.4  39.0  33.4  

 20 14 16 12 39.5  28.1  31.6  24.1  

 60 37 44 51 Ṉ Ṉ Ṉ Ṉ 

 
ךּ  

Ẉ אל ṡ Ṣ  
כֿ בֿפּףּ ḭ טּצּ ḭ צּ פּ Ḯ 

צּ וֹ פּ טּ ḭצּ צּ ︡ ךּ טּ Ḯ ︡ḭ ︡
צּ אל ךּ פּ Ḯ צּ ךּ כֿ צּ שּ פּ
Ḯ 

ךּ ḭ ︡ ︣ ḭּך￼ צּלּ ךּ
︡ וֹ ךּ לּכֿ קּ Ḯ 

כֿ צּ ︡ ךּ וֹ ḭצּ צּ ḭ פּ
︡ צּ ךּ Ḯ לּךּלּ כֿ טּ Ḯ 

︡ḭ שּ נּ ︠ךּצּ ︡ ṡ Ṣ אל כֿ צּ קּ ︣ ḭ ︣ ḭ
צּ ︣ טּצּ ḭ קּ ךּ ךּצּ Ḯ
ḭ אל כֿצּ טּ ḭנּךּ אל
פּ ︠ Ḯךּ ︡ ךּףּ ḭ ︡ ךּ לּךּ
ḭ כֿ פּ טּ  Ḯלּ
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1989 צּ צּ וֹ וֹ ḭ Ị ךּףּ ḭ וֹ ךּ קּ צּ
צּ ︣ צּ ךּ Ḯ 89 ḭ 98 ḭ2007 צּ ︡ ךּ Ḯ 

︡ צּ ךּ︡ לּ פּ ṏ לּךּ טּ Ḯ
2001 ︡ ךּ Ḯ פּ 2010 צּ ךּ ︡Ḯ
טּ צּ ︡פּ וֹ וֹ Ḯ 
לּךּלּכֿ ḭ ḭ פּ פּ Ḯךּ ṇ פּ
נּ ḭ29 צּ ︡ ךּ כֿ Ḯלּ צּ קּ ךּ Ḯ 
ךּ ḭלּ ךּלּ צּ טּ Ḯ 
2007 לּכֿ ךּ 2009 צּ ḭ קּ ḭ ︣

צּ︡ טּ ḭ אל Ḯṕ ểḲ4.86 Ṗ 
כֿ כֿךּ ︡ ךּ וֹ ḭ צּ
︡ כֿלּךּ טּ Ḯ 

2010 ךּ ḭ12/17 צּ ךּ Ḯ 10 17
︡ḭ צּ טּ ḭ ךּ צּ︡ ḭ

︡ ṡ קּ Ṣּפ ṡ Ṣ ṇ ︡ ךּ וֹ ︣Ḯֿכ וֹ ḭ ךּ
ṏ ḭֿכ קּאל 2012 Ệ Ệ לּ צּ אל ḭ 28

וֹ צּ︡ אל כֿ Ḯ 
צּ כֿטּ ṏỆ ṏ ךּ Ḯ פּ︡  Ḯךּ

5.124 צּ 4.7 46 ḵ פּ ḵ לּ ︢ ḭ ︡ Ḯ
Ệ￼נּטּ Ệ פּ Ễ Ễ צּ כֿ Ḯ 

כֿלּךּ ḭ ￼נּטּ ︣ פּ︡ ךּ Ḯ 
שּפּ ể אל ךּ︡ טּ Ḯ צּ ךּ ể בֿטּ ךּ ךּ

וֹ פּךּ ḭ ךּ צּ Ḯ 
ḭצּ שּ נּ נּ צּ כֿךּ אלḭצּ קּ ︡ לּ ṡ Ṣ
ךּ Ḯֿכ ︡ לּ ḭ צּ ︢ ךּ טּ

Ḯֿכ ḵ 
 
︣ Ḵ 
כֿ ḭֿכ ךּ ︣ כֿ ḭ קּ ḭפּ נּ
 Ḯלּ

︣  
כֿטּ ︢ כḭֿצḮּךּ ︡ טּ Ḯ 
כֿ צּ  

כֿ Ḯ ḭ47 73 צּ אל ךּ צּ וֹ ḭֿכ שּ
פּ קּ פּךּ Ḯ ￼ בֿטּ פּ ḭּשּך ︡ כֿ 73-47

Ṭ26 ḭפּ︡ ︣ כֿ קּ  Ḯךּ
כֿ צּ אל ḭ ể ︡ 21 ḭ 14 Ḯ
כֿ ︢ Ḯ 

 
כֿלּךּ ḭ לּ ḭ ︡ שּ Ḯךּ
︡ ḭ צּפּ ︡ ︡ פּ︡שּךּ  Ḯךּ
כֿ שּךּ טּפּ אל Ḯ 
ể ︣  

ḭ Ḯ ḭ פּ אל צּ פּ שּ
אל Ḯ 

Ễ ︣  
שּךּ פּ פֿ ￼פּ כḮֿלּ ︣ פּ
ḭ ︣ פּ לּ שּ Ḯ 

ךּ ḭ פּ  Ḯךּ
ễ ︡ ︡  לּ

ḭ אל ︡ ḭ ḭ לּ
כֿ צּ בֿ Ḯ1983 ḭ1Ṍ50 וֹ ṏ ךּ

Ḯ 
︣לּ ṡ Ṣṡ Ṣ פּ ︡ ḭ פּ לּךּ פּ פּ Ḯ
אל ṡ ṇ Ṣ לּ ︢ ḭצּךּ︡ ︣ ךּ Ḯ 
טּ ︡ ךּ ךּ ḭֿכ פּ פּ ךּ

לּ לּ ︢Ḯ 
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ễṨể                                12       
אל ṣ Ṥ ṡ Ṣṣ Ṥ46 צּ

Ḯ כֿלּךּ ḭֿפּכֿכ ︡ צּ לּכֿךּ
כֿלּךּ ︣Ḯ 

 
ṕểṖ                                              

ḭ ︣ טּ Ḯ כֿ ḭ
︡  Ḯלּ

ẑ ḭ ︣ פֿ שּ  Ḯךּאל
 

 ךּ
אל ḭשּ טּצּךּ  Ḯךּ︡

צּ ︣ ḭפּ  פּ
ךּףּ ḭ צּ ︣ ︡ḭ נּ פּ קּ וֹ

Ḯ ︣לּ ︡ ṕ Ṗ ḭפּלּ ︣ פּ︡פּ שּ
Ḯ ḭ ︡ טּ טּ ḭ ṡ כֿ ḵṢ ךּ

כֿלּ ︡ ךּ וֹ כֿךּ ︡  Ḯלּ
ךּ לּ ḭ אל טּ ḭ אל כֿ Ḯךּ טּ שּ
וֹךּ Ểשּ ךּ Ḯ 

ṕ Ṗ ḭפּ  פּ
ḭ נּךּ ︡ ḭ ︡ לּ ︣ כֿ צּ

קּ Ḯ ︣ פּ ︡ ךּ ︡ ︣ פּ ḭ צּ 11 ︡
ḭ צּ צּ ︣ ︡ḭ ṡ ︡ ךּ Ṣֿכ Ḯ 

ẑ ḭצּלּ 538 צּ אל לּךּ Ḯ 
פּ צּ וֹ ḭ שּ צּ ︣ צּ ︣ Ḯ

ךּ ︣ פּ פּ Ḯךּ︡
תּ︣ ︡ Ḯ︡לּ פּ פּ ḭפּ פּ טּצּקּ ︣ Ḯ 

צּ ḭ נּ צּ ︡
︣ לּךּ ךּ Ḯ צּ ︡ḭ ךּ
︣ לּ ךּ Ḯ טּ צּ ךּ

צּ קּ פּ לּ ךּ וֹ Ḯ ḭטּ קּ וֹ ךּ כֿ Ḯ 
ḭפּ  פּ

ḭ טּ צּ ︣ ḭצּ צּ ︣
כֿ Ḯ 
ṡ Ṣ כֿ טּצּ ḭצּ ︢ טּ פּ︡ ךּ ︡ ḭ צּ ךּ
טּ Ḯּפ לּ Ḯ 

ḱ ︡ ךּ פּ ḭ ︡ כֿלּ צּ קּ
Ḯ שּךּצּ ךּפּ ︡ ḭ לּךּ טּ ḭ ︡ Ḯ 
כֿ ︡ ḭ ︡ קּ ḭצּ ṇ
︡ ︡ḭ ︣  Ḯךּ

ṇ ṡצּ ểḵ Ểḵ ḵṢ ךּ כֿ ︡ ךּ טּ Ḯ 
ẑ ךּ  

ḭ צּ צּ כֿ ךּ שּפḭֿצּ צּ תּ ךּ כֿ כֿ
︡ ךּ ︡ צּ נּ  Ḯךּ︡
כֿ ḭ ṡ Ṣ ṇ ṇּצ ḵךּ︡ לּךּ וֹ Ḯ ḭ

בֿ ךּ Ḯ פּ ḭנּ
בֿ ︡ ךּ אלקּךּ טּצּ Ḯ 

︡פּ︡ ḭ נּ ︡ ṡ ￼Ṣ טּ Ḯ פּ ḭ פּ
צּ ךּ ḭ︡לּ פּ אל כֿ︣ צּ Ḯ

︡ ךּ ḭ ︣ כֿ צּ שּ פּ ︡ ︡פḮּ︡ךּ ḭ
ךּ ךּ ḭ ︡ צּפּ טּ Ḯ 

נּ פּ ṕ︣ ḭ Ṗ
ḭצּ טּ ḭ צּ ךּפּ ḭ ךּ
צּ ︡ ךּ Ḯ ︡ ḭ נּ צּ שּאל צּ ךּ ḭ
אל ︠ ךּ לּ Ḯֿכ שּ

︣ כֿ Ḯֿכ לּ טּ ḭ ￼︡ ךּ נּ ךּ ךּ טּ Ḯ 
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Ḳ וֹףּ  
אל ḭֿפּכֿכ וֹףּ ṕ Ṗ טּ ︣ ḭ ךּ
︡ ︡ קּףּ Ḯךּ ḭ פּ ṇ ︣ ḭ ︡ כֿ

צּ קּ Ḯ 
ẑ פּ שּ ךּ ḭ ︡ וֹלּ ḭ ḭקּ

כֿ ︡ ךּ Ṍ פּ Ḯ וֹ ︣Ḯ 
אל ḭ פּ ḭ ṇ ṇ צּ נּ ḱ
︣ כֿ צּ קּ Ḯ 
כֿ￼נּטּ ḭ פּפּ ḭּך ︡ כֿשּףּ ︡
לּ Ḯלּ ḭ צּ צּ ︣ ︡ ךּ Ḯ 
כֿכֿ ḭ ḭ ךּ וֹ Ḯךּ פּ קּ ḭ צּפּ לּ פּ ￼

ךּ ︡ ךּ צּ פּךּ Ḯ 
︣לּ לּ כֿ ︡ ךּ פּ ḭ שּ פּ ךּ צּ ︡ḭ

ךּ ךּ ךּ פּ צּ פּ כֿךּ ︣ טּ Ḯ 
ṏ לּ ︣ Ḯ ︡ לּ ḭקּ ẆẆ צּ פּ Ḯ 
ṏ Ḯלּ ךּ טּ כֿ ךּ צּ Ḯ 
כֿלּךּ ךּ שּ פּ ךּ ךּ טּ Ḯ כֿךּ פּ ךּ וֹ
ḭ צּ לּךּלּ ḭפּ ︡ לּ אל פּ Ḯ 
︣ צּ ךּ כֿ ḭקּ ︡ צּ קּ כֿךּ ḭ

כֿלּ Ḯ 
וֹףּ צּ ︡ ךּ ḭ ︡ כֿ צּ טּ Ḯ 

︣ ẓ ẓ ẓ ẓ לּךּ צּ קּ צּ ḭ ךּ
כֿ צּ קּ Ḯ אל ḭ ︣ טּ Ḯ 
ךּףּ ṇ ṕ Ṗ ḭ טּ ḭצּ צּ ṡ Ṣ

︡ וֹ ḭךּ ︡ ךּ ḱ נּ לּךּ ḭצּ
Ḯ 

ṕ Ṗ לּ טּצּ ḭ
לּ ḱ נּ Ḯ 

Ẉ  
︡ḭ קּ וֹ אל ḱ טּ Ḯ

ḭ ︣ קּ ︡ Ḯ צּ ︣ ḭ צּ ︣ ḭ
צּ ︣ ḭ צּ ṏ לּךּ ḭ טṡּצּ

Ṣךּ פּ צּ Ḯ צּ ḭ צּ פּ︣ ḭ
︣ ṇ כֿלּ Ḯ 

 
 
 

ḭ ︢ ṡ Ṣ ḭ שּ ṡ Ṣ  Ḯשּךּ
Ẉ  
כֿ ︣ קּ ︡ ךּ ḭ טּ Ḯ 

ḭ נּ ḭצּ ḭ
︡ḭ ︡ ︡ ךּ Ḯ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
ẑּ︡︡פḭֿכ וֹ צּ ḱ Ḯךּ
צּ שּ כֿ Ḯ ḭ ︣ ḭ ︡ צּ אלשּ ךּ טּ Ḯ פּ ḱ

פּלּ Ḯ 
ḭ פּ ṕ Ṗ ṕ Ṗּצ ︣ ḭ

ḭ ḭצּ צּ ︣ ךּ Ḯ 
לּ ḭצּ כֿ ḱ ︣צּ קּ ︡ ךּ פּ פּלּ טּ ḭלּ

אל  Ḯלּ
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Ẉ  
ḱ ךּףּ ḭֿכֿכ ṕAgency problems Ṗ לּ צּ ︢  Ḯךּ︣
︣לּ ḭṡ ḭ ︣ ḴṢפּ כֿלּךּ טּ Ḯאל קּ ḭ

כֿ ךּצּפּלּ כֿ ︡ ḭ︡ךּ קּ  Ḯךּ
כֿכֿ טּצּ פּ ḭֿכֿכ ︡ ︣ כֿ טּצּ ḭ ￼︡

לּ ︡ ךּ Ḵפּךּ לּךּ כֿצּ טּ Ḯ 
Ḳ ︢צּ ︢ ḭ צּ ḵ ךּ Ḯ 
טּ נּ ḭ צּ ￼ כֿלּ שּ לּ ḭּט ךּ טּ Ḯֿכֿכ

כֿךּ ḭ כֿ ṕAgency loss Ṗּצ Ḯ 
כֿ כֿךּ טּ קּ טּ Ḯ ḭ צּ וֹ ךּ פּ
ḭ קּ פּ פּ Ḯךּ כֿ פּ שּ אל ךּ Ḯ

צּ כֿךּ ḭ צּ אל שּךּ טּ Ḯ 
ẑ ḭ וֹ ḭשּ ךּ פּ אל ךּ קּ Ḯ 
כֿ תּ ︣לּ ךּךּ Ḵפּלּ טּ תּ וֹלּ ḭ פּ ︣
נּ ךּ כֿ טּ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ ṇ ︡ Ệ שּ ךּ טּצּ Ḯ 
ẑ כֿ לּ ︢ ︡ ḭ ︣ קּ וֹפּ ךּ
ṕ ︣ ︡ ךּ טּ Ṗֿכ ︡  Ḯלּ

 
טּ ︢פּ ḭ צּ אל לּ ︡ Ḯשּףּ ︣ כֿ צּ ךּ
לּ ︡ שּףּ וֹ טּ Ḯ 

 
ךּךּ Ḯ ךּ︡ ︣ ︢ קּ טּ Ḯ 

כֿ ḭ טּ Ḯ   
 

צּ קּ טּ ḭ ︡ כֿשּףּ ḭ כֿ צּ אל ךּ
ḭפּךּ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ אל ḭפּ ︣ ḭ אל צּ
נּ Ḯ ḭ צּ ḭ ךּ ︣ ︡ḭ ︡
ךּ צּ Ḯ 

 
לּ ḭ ︡ פּ כֿשּףּ נּ Ḯֿכ טּ

︡ ḭ צּ קּ לּ ︣ פּ טּ Ḯּט ךּ צּ ︣
ḭ קּ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ 

וֹ טּ Ḯ 
 

Ḳקּ  
ḭ לּ שּ קּ כֿ צּ ḭ לּ טּ ḭפּ
פּ כֿ  Ḯלּכֿךּ

ḭ ḱ צּ טּ  
טּ צּ ︣ ḭ ṇ פּ צּ כֿשּךּ Ḯ צּ אל ךּ
ḭ פּ︡ קּ  Ḯךּ

צּ  ךּ
︡ ךּ ḭ ḱ צּ ︡ ךּ צּ Ḯ ḭ צּ

טּ ︡ ḭצּ צּ Ḯ 
צּ ︡  ךּ

ḭ צּ ︣ ḭ כֿלּךּ ︣ כֿ צּ ךּ וֹ ḭ
צּ פּ פּ פּ Ḯךּ ︡ אל כֿ צּ ךּ Ḯ 

︡ כֿ ךּ לּטּ︡ צּ ךּ ḭ
︡ ︣ כֿלּךּ  Ḯךּ

ṇ ḱ  
￼נּטּ ךּףּ ḭאל קּ Ệ ḭ ṕלּ Ṗּצ ︣ אל
Ḯ אל ḭ ︣ לּךּ ḭ צּשּ

אל פּךּ טּ Ḯ 
 

 
פּ ךּ ︣ Ḯ ￼ḭ ḭ צּ Ḯךּ צּ

פּ ḭ שּ ḭ טּ ṇ
Ḯאל ḭ שּ נּ צּ אל ךּ Ḯ 
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ṕ Ṗ צּ ṕ Ṗ ךּ פּ Ḯ 
כֿ לּ פּ ḭ שּ ￼ ︡ḭ קּ ḱ

לּךּ ṇ ךּ ṕ ︡ כֿ ṖḮ 
ḭ︡פּ︡ ︡ ︡ ḭ ︠ךּ צּ ︡ ḭ צּ שּקּ טּצּ Ḯ

︡ ︣ פּשּ טּ Ḯ צּ ךּ כֿלּךּ ︣ ḭ פּ
צּ ךּ כֿלּ טּ Ḯ ︡ ︠ ︡ ︣ כֿ

צּ טּ Ḯ ︣ טּצּ פּ ḭ לּ פּךּ ךּ Ḯ 
︣ ṇ ︣ לּ ḭ לּ טּצּ
ךּ ḭפּלּ כֿלּ Ḯ 

ḭ ︣ ︣ צּ כֿ ḭ ךּ
צּ אל ךּ Ḯ ḭ ︣ צּ אל לּ ךּ Ḯ 

לּךּלּכֿ ḭ צּ צּ שּ לּ ḭ נּ צּ
︡כֿ ḭ צּ ︡כֿ ḭקּ תּ︣צּ

ךּ קּ טּ Ḯ 
ṏ ṡ נּ Ṣ צּ כḭֿצּ טּ Ḯ

︢שּ︡צּ ḭ צּ אל כֿ טּ Ḯ ṇ
כḭֿצּ ṇ ︡ ︣ קּ ḭ אל

ךּ צּ ︡ שּ Ḯֿכֿכ קּ ṡ פּ Ṍאל
︡ קּ ︣ שּ Ḵ כֿ ךּ Ṣ︡ךּךּ ṇ ︡
Ḯלּךּ ḭ5000 ṇ צּ אל כֿ Ḯ 

בֿ ḭשּ Ṅ צּ ︣ צּ לּ
︡ ךּ Ḯ טּ קּףּ כֿכḭֿצּלּ שּ Ḯךּ

צּ ︡ ךּ ךּ כֿ צּ קּ פּ טּ Ḯ 
נּ ḭ ṕ︣שּ ︡ ḭֿכ

ṇ︡ שּ Ṗךּ ḭ︡לּ כֿ בֿ ךּ טּ Ḯ
פּ ḭ פּ Ḯ 

שּ קּ ḭ ︢ ךּ Ḯ 
ṏ ṕ Ṗּצ פּקּ ṕ Ṗ וֹלּ טּ טּ
Ḯלּ ḭ קּ קּ פּ טּ פּ ḭ

נּ Ḯלּ ṡ לּךּלּ Ṣלּ ṇ ךּ Ḯ ḭ
לּ ể צּ קּךּ ￼ ףּ ḭ

נּ ךּ כֿ צּ פּ Ḯֿכ פּ טּצּ
וֹ ḭ ︡ פּךּ ךּ וֹךּ ךּ פּ ḭּפ נּ Ḯ 

 
ṕỄṖ                                               

ךּ Ḯלּ Ḯ 
 

ṇ ṇ 
טּ ךּ︡ ︣ ךּכֿ￼ צּ ḭ לּךּ כֿ ṇ ṇ כḮֿלּךּ

ḭצּ נּ פּ טּ לּךּלּכֿ ṇ ṇ ︡ḭ טּ לּ Ḯ 
צּ ךּ︡ פּ ḭ ︣ ︡ ḭ ṇ ṇּצ ︡ שּ ḭפּ
לּ ︣ פּ נּ צּ שּ Ḯ 

ṏ 
 
 
 
 
              

B        A 
 
 
 
 
לּךּ וֹ כֿ ḭ ṇ ṇ וֹףּ ︡ טּ Ḯ 
ẑ ḭֿכ טּצּ לּ Ḯ Ṅ פּ ḭ

︡ נּ כֿשּךּ טּ Ḯ ḭ ḭ ṏ Ṅ ︡ḭ
פֿ טּצּ טּ Ḯ 

אל ḭֿ︡לּכ ︣ ḭּשּך פּ ךּףּ ךּ ḭֿכֿכ וֹ ︣ Ḯ 

P(B) P(A)  
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טּ אל Ḯ 
 

כֿכֿ טּ ḭּט ︡ ￼ טּ Ḯ ṇ ṇ לּ
צּ פּ נּ וֹ ḭצּ ḱ ṇ ṇ ḭֿכֿכ
︢ לּ נּ כֿ צּ טּ Ḯ לּךּ וֹ ḭA B ḭצּ טּ אל ךּ Ḯ 
︡ טּ צּ נּ ḭ ︡ ︡ ︣
כֿ צּ טּ Ḯ ךּ ︢ Ḯ 

שּ ךּאלשּ ḭ כֿ וֹ Ḯךּךּ ḭṡ Ṣ צּ ךּ פּ ḭ
לּ ךּ כֿשּךּ ḭ ךּ ￼ טּ Ḯ לּ טּפּ ḭṡֿכ

כֿ ṕ Ṗשּ ︢ Ṣ כֿלּךּ ︣ Ḯ 
כֿלּךּ ḭֿכ צּ ךּ טּ טּ Ḯ ḭ ṡצּ ṇṢ︣
טּ Ḯ ṇ ṇ ḭֿכֿכ ףּ ךּ ṡ ṇṢ ︡ ךּ צּכֿכḭֿצּ

Ḯֿכ ḭ צּ פּ צּ Ḯ 
ṏAּטּצ ךּ ḭB ︣ צּ לּ ḭA
ךּ PṕAṖּצ ︡ḭBּצ PṕBṖּצ Ḯֿכ לּ

צּ צּ ḭ צּ ךּקּ טּ כֿ כֿלּ צּ פּ Ḯ 
 

 
צּ ṇ ṇ טּ Ḯ כֿ Ḵפּ כֿלּךּ Ḯ 
צּ ẓ אל לּ ḭ צּ

︡ ךּ ḭ כֿלּ Ḯ 
אל קּ נּ ḭ ṕAṖּצ ṕBṖ ︡ḭ צּ ︣ צּ ךּ PṕAṖ
קּ וֹ כֿ צּ אל טּ Ḯ ḭ︡ךּ וֹ ךּ נּ
וֹ ḭ ṡ Ṣ ךּ כֿלּךּ ︡ Ḯṡלּ Ṣ

Ḯךּ ṡ Ṣ ḭצּ טּ ḭ ḭṡֿכ Ṣ
לּ צּ כֿ טּ Ḯ פּ ṡ ṇ Ṣ ︡

אל ṕ ṖḮ צּ כֿ טּ Ḯ נּ
ṕ ḱ Ṗ כḭֿצּ ︡ ךּ Ḯ אל
ṡ Ṣ ︡ḭ ךּפּ טּ Ḯ 

︡ טּ ḭ לּ ︣ ḭ
פּ צּ קּ לּ ︣ ︡ Ḯ 

צּ כֿ ︡ ḭ צּ 26 כֿ צּ כֿ ︡ Ḯ
אל ṇּצ ︡ כḭֿצּ פּ ḭ
︣ אל כֿ צּ פּ Ḯ צּ צּ פּ שּ

ḭ צּ ︡ Ḯ 
רּ Ḯ Ḯֿכ ḭṕצּ ךּףּ ךּ Ṗ צּ קּ פּ לּ

פּ צּ טּ Ḯ כֿ לּ ḭ טּ ךּ ךּ Ḯ 
פּ ḭפּ ḭ ḭ Ḯֿכ

ךּ ︣צּ︢ Ḯּ︡︡פ ḭ פּ פּ נּ  Ḯךּ
1996 ︡ צּ ḭצּ אל Ḯ

︣ ḭצּ אל ￼Ḯֿכ פּ צּ שּ Ḯ 
 

 
צּ  Ḯךּ

צּ לּ קּ ￼ ḭצּ צּ נּ
כֿ ḭשּ טּ Ḯ טּצּ ￼ ḭצּ
צּ ךּ כֿ Ḯקּאל A ḭB ︣ ḭ צּ ךּ PṕAṖ

︡ḭ אל כֿ שּ אל כֿלּךּ Ḯ 
אלḭפּלּךּ קּ וֹ ḭֿ︣ךּפ Ḯ כֿכֿ

ṇ ṇּךּצ ךּ ︢ Ḯפּךּ ︡ ṡצּ Ṣ︣ וֹ ךּ פּ ḭ
צּ וֹ פּ לּ טּ Ḯקּאל PṕBṖּצ ︡ כֿךּ
טּ Ḯ 

ẑ כֿכֿ צּ קּ ḭ נּ צּ ṇ ṇ לּ ︡ḭ
פּכֿ צּ נּ שּךּ צּ שּ Ḯ 

ḭצּ צּ ךּ Ḯ ṇ ṇ
צּ ḭ צּ ︣ פּ ṇ ṇּך שּ

כֿ צּ Ḯךּ ḭṡ Ṣ צּ ḭṡשּ Ṣ צּ ךּ לּךּ פּ
ךּ︡ ︢ Ḯ 
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ễṨỄ Ḳ                        13     
ḭ ṇ שּךּ לּךּ לּ Ḯ 

ךּ ḭּפ שּךּ פּ טּצּ ךּ טּצּ ḭצּ
ṡ Ṣṡ Ṣ אל ךּ כֿ פּ שּ Ḯ 
︡ ḭ ︡ ךּ לּ נּ ︡ḭ פּכֿכֿ ḭ
צּ ︢ ךּ ︣ Ḯ כֿ ︡  Ḯלּ

︣ ךּףּ ḭ אל ṕCabinet 
government Ṗ כֿ טּ ḭ פּ צּ ḭ ṕParliamentary 
government Ṗ טּ Ḯֿכ נּ לּךּ Ḯ1867 ṣ Ṥ פּ

טּ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ ḭ ḭ ︣ טּ ḭ
נּ לּ ṡ Ṣּצ כֿ טּ וֹ ךּ טּ Ḯ Ḯ 

︡ ḭצּ טּ Ḯ
ךּ פּ ṡ Ṣ לּךּ ︢ ︡ Ḯ 
 

 
︡ וֹ  Ḯשּ

ḭ נּאלאל קּ ṡצּ Ṣ ךּ פּ ḭ
פּ ︣ ṡ Ṣֿכ צּ ︡ Ḯ ︡ ḭ

תּ כֿ ḭ טּ Ḯ לּכֿ ︣ Ḯ 
ṡ לּךּ ךּ︡ ḭ ︣ ḭ אל לּךּ טּ Ṣṕ

ṣ ṤṖ 
צּ לּךּלּכֿ פּ פּ ḭ טּצּ Ḯ 
אל ḭ 17 שּ ךּ וֹ ךּ ḭצּ צּ אל ḭ צּ
אל Ḯֿכֿכ ḭ ḭ צּ פּ לּטּ אל ḭ פּ צּ פּ
ḭ פּ ךּ Ḯ 

︣ ḭ ḭצּ ︣ צּ צּטּקּ ךּ Ḯ 
ḭףּ טּ ṕ נּ ḭ ︣ צּ

ךּ Ṗ ḭצּ Ṅ אל Ḯּ︡פ
טּ Ḯ ︡ פּ Ḯ 

כֿ טּ Ḯ ṡ ṇ Ṣ ḭ לּ
ḭ19צּ קּ ךּ טּ Ḯ אל ︡ ḭ

כֿלּךּ Ḯ 
כֿכֿ ḭ תּ ︡ ḭ פּ צּ אל ךּ Ḯ צּ פּךּ ḭ

לּךּ פּ לּךּ פּ ︡ḭ נּ וֹ ︡
פּ שּ ￼︡ קּ ︡ פּ Ḯ ḭנּךּ פּ פּ טּ ḭ
כֿכֿ צּ ︡ ḭ ︡ Ḯ אל ḭ
︣ אל ︡ ḭ ︡ אל טּ ḭ ︡ ︣

Ḯ 
ḭֿכ ךּףּ ḭ ︡ לּ ︡

טּ Ḯ כֿלּךּ 19 לּךּ צּ ︡ḭ Ṅ ṇ
צּ Ḯשּ ḭ צּ ￼︡ לּ ךּ וֹ

פּ Ḯ שּ ךּףּ ḭ קּ ךּ ךּ ךּ טּ Ḯ 
לּ ṡנּךּ Ṣ ḭ נּךּ ךּ טּ Ḯ 

 
 
ḭ ︣ ︣Ḯ 
טּ ḭ נּ ︡ Ḯךּ צּ ︡ ךּ נּלּ

︡ ךּ ṕ טּ ךּ Ḯֿכ ṇ
ṇ ︡ḭ ךּ ṖḮ 

ẑ ḭ צּ צּ אל ḭ פּ
פּףּצּ Ḯ ︡ צּ פּ טּ Ḯ 

וֹ ḭצּ 75 פּ ḭ צּ ︣ צּ
פּ אל ךּ Ḯ טּ 10 שּ ךּ צּ ︣ Ḯ

טּ וֹ ḭצּ צּ כֿ Ḯ שּפֿטּ
ךּ צּ טּ Ḯ 

ḭ צּ אל ךּ Ḯ ︡ כֿ ḭצḭּךּ לּ
פּ פּ קּ ךּ Ḯ 
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כֿ ︡ ךּ כֿ ḭ 41 צּ ךּ כֿ ḭ 65
צּ ︣ ︣ כֿ ḭ 76 צּ ︣ ︡ ךּ כֿ ḭ פּ

︡ ךּ אל ךּ טּ Ḯ 
ẑּ︡︡פḭֿלּכ ךּ טּ פּ ḭ ︡ וֹךּ ךּ נּ ךּ Ḯלּ ḭ ḭ

קּ אל צּ ḭ אל כֿ טּצּ לּ לּ
︡ כֿ טּ Ḯ 

טּ ￼נּטּ טּצּ ḭ כֿלּךּ ךּ ︡ כֿ︡פḮּ︡לּ ḭ
שּ ךּ Ḯ 

 
 פּ

טּ ḭ טּ ṕ 41 Ṗ ךּ Ḯ 
כֿ ḭ ￼ פּ ︡ קּ פּ לּ צּ אל Ḯ

צּ ḭ ḭ︡ךּ קּ ךּ כֿ כֿכḭֿפּ
וֹ אל ךּ טּ  Ḯצּ

לּ ךּ Ḯ ḭֿכ ṕ Ṗḭ
ṕ וֹ Ṗךּ ךּ ḭ כֿ

︡ ךּ ךּ טּ Ḯ 
שּפּ נּ ךּ לּ ︣צּ פּ טּ Ḯ 
כֿ ḭצּ פּ כֿ ︣ ︢ טּ פּךּ לּ טּצּ Ḯ 
︣ ḭ טּ Ḯ 

קּ ḭ ệ ךּ טּ Ḯṡ ḭ ︡
ḭ ︡ḭṢ לּ צּ טּ Ḯ 

כֿ לּ ḭצּ 41 ︡ ךּ ︣ ṡ טּ ḭצּ
︢ Ṣךּ פּ ךּ︡ ךּ פֿ ︡פּ ךּ Ḯ 

︡ ṡ Ṣ ḭ ︡ ךּ אל
ךּ Ḯ 
כֿ ︡ ḭ לּ פּ נּ וֹ ︡ףּ ︢ךּ פּךּ
פּלּ ︡ ḭצּךּ טּצּ Ḯ 

ḭ ḭ צּ ︣ כֿ ṡצּ קּ Ṣ אל ךּ Ḯ
טּצּ Ḯ 

ẑṥ Ṧ 38 ṡ ︣ ︡ṏṢ 
כֿ צּ צּ Ḯךּ כֿכֿ תּ ḭ צּ אל כֿ Ḯ
פּ ḭ ךּךּטּ נּ ךּ טּ Ḯ ḭ
טּ Ḯּ︡︡פ צּ ḭּך￼ ︡ כֿךּ ḭ ךּ Ḯֿכ קּ
שּךּ ḭ טּצּ Ḯ 

לּךּ ḭ ︡ קּ כֿךּ פּ טּ Ḯאל נּ ḭֿכ ṇ
ṡ ︡ Ṣךּ קּ ︡ נּ ḭ צּ טּ פּ ḭ

ךּ︡ כֿלּ Ḯ 
︣לּ ︡ ḭ צּ ︣ כḭֿצּ ךּףּ ḭ אל ךּ
לּ כֿ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ אל ךּ נּפḭּצּ קּ אל ךּ לּךּ
צּ שּ כֿ טּ Ḯ לּךּלּ Ḯ 
לּ ḭ טּ ︣ Ḯ לּךּלּ כֿ
קּ ךḭּצּךּ ︢ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ 

כֿ ךּףּ צּ פּ קּ לּ ךּ פּ ḭ צּ קּ
כֿלּךּ ︡ טּ Ḯ נּ GHQּצ פּ קּ ḭ
לּ ︡ Ḯ כֿ צּ אל Ḯ 

GHO ךּ︡ ︡ ḭ ︡ ḭ
Ḯלּ ḭ פּ ךּ︡ ︡ שּ︡ Ḯ 

ḭ פּ שּ ︡ ךּ Ḯ ￼ḭ נּ
ḭ קּ ךּ ךּ ḭ צּ ṇ ṇ שּ ︡ ḭ

︡ ḭ ︡ קּ ךּ ︣ ︡ שּךּ לּ
לּפּ טּ Ḯ 

לּךּלּכֿ ךּ︡ ḭ אל ḭ ︣
Ḯ נּ ḭ ךּ ︣ ךּ Ḯֿלּךּלּכ

GHQ ︡ ḭ Ḯ
לּ ṇ ḭצּ ︡ ךּ טּ Ḯֿכ כֿ ḭצּ פּפּלּ
פּ ḭֿפּכֿכ פּ  Ḯלּכֿךּ



45 

 

ẑ ḭֿכ ךּ טּ ḭ ḭפּ לּךּלּ קּ
︡ טּ ḭ ךּ פּ ︡ḭ כֿ לּ פּלּ לּ

כֿלּ ︡  Ḯלּכֿףּ
 

 
פּ ︡ ḭצּ צּ ︣ פּ ︠ נּ שּ ḭ

צּ ︣ כֿ צּ טּ Ḯ כֿ ḭךּ שּ
אל טּ ḭ צּ ︡ḭ לּ לּ טּ Ḯ 
צּ ︡ḭ ︡ ︡ פּלּ ḭ צּ אל קּ ḭ
פּ ︣ ︡פּ ךּ וֹךּ פּ Ḯֿכֿכ טּ ḭ טּ Ḯ 

ḭ נּ ︣ לּ כֿ︣ ḭ
ḱ Ḯ ךּ שּ ︡ḭ ︣ Ḯ 
ךּ ḭ ṇ ḭ כֿלּ וֹ
Ḯ ךּףּ ḭ צּ Ḯשּ אל ךּ פּ ḭ
אל צּ קּ ︡ḭ בֿפּףּ ︣ שּ Ḯ 

כֿכֿ טּ ḭ טּ כֿ ︡  Ḯלּכֿףּ
 

 
ךּ כֿ ḭֿכֿכ צּ ḭ וֹ ︣ שּ טּ
Ḯ ḭצּ טּ פּ טּ Ḯ 

︣ כֿכֿ ︣ ḭ כֿ ḭשּ ︡ צּ
אל כֿ ḭ צּ שּ Ḯ שּ ךּ כֿ צּךּ Ḯ 
צּ ︣ ︣ ḭ ︣ לּ צּ אל כֿ ︡לּ

צּ לּ אל ￼ טּ Ḯ 
כֿ לּ ḭ ךּ צּ שּ כֿ Ḯ צּ
קּ ḭךּ צּ שּ טּ Ḯ 

אל ḭ נּ טּ ךּ Ḯךּ נּ
ḭ שּ ṕ Ỉ Ṗḭ ṡ Ṣ

ךּ וֹךּ ךּ ︡ ḭ ךּ ￼ ḭ ︡ פּפּצּ ךּ ￼ צּ ךּ ︡
שּשּ ךּ Ḯ פּ ךּ לּ כֿ צּ נּ וֹ ḭ
נּ כֿ לּ טּ ךּ Ḯֿכ צּ ︣ ḭ צּ ṇ
︣ ךּףּ ḭ צּ אל ךּ כֿךּ טּ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ ︡ נּ כֿ צּ קּ Ḯ

אל צּ צּ אל לּ ḭֿכ
כֿ ḭ ḭרּ ṏתּ אלצּ קּ לּ Ḯ 
︣ ḭ צּ צּ לּךּ ︣ ḭ

צּ לּךּ ︣ טּ Ḯֿכ לּ כֿ
︡ כḮֿלּ 1947 צּטּקּ שּקּ  Ḯלּ
ḭ ︡ ︡ ￼ ḭצּ פּצּ כֿ כֿךּ︡פּףּ

︡ טּ Ḯ ḭ צּ אל ךּ נּךּ Ḯ 
ṇ פּ ￼ ṕצּ Ṗ קּ ḭ צּ טּ לּ ︣ כֿ

Ḯ ︡ לּףּ ︣ Ḯ 
︡ ḭ נּ Ḯ  

 
︡ צּ ḭ ︡ḭ צּ צּ שּ Ḯ 

כֿ קּ ךּ Ḯֿכ ︡לּ אל קּ ︡צּךּ ︡Ḯֿכ ṡ
Ṣ כֿךּאלשּ Ḯ 

︣לּ 1947 ︡ ךּ פּ ḭ צּ אל פּ אל שּ ￼ טּ
Ḯֿכ ḭ לּצּ שּ צּ ︡ אל ךּ וֹךּ  Ḯךּ
לּךּלּ ḭ צּ נּ קּ נּ Ḯ טּ ḭשּפּ

אלאלשּ ︡ ךּ וֹ  ḵפּלּ
 
ễṨễ                        14    

ḭ צּ לּ ︣ פּ לּכֿךּ  Ḯלּ
וֹפּ וֹ ︡ ︡ḭ לּךּ ︡  Ḯךּ
︡ ḭ לּ ךּ וֹ ḭצּ

ḭשּ ṇ כֿלּ Ḯ פּ ︣כֿ ︣ Ḯ 
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X1 

X2 

X3 

XC 
XB 

X0 

 
פּ פּ ︡ḭ Ṅ צּ ךּצּ Ḯ צּ ḭ
︡ פּ כֿלּ Ḯֿלּךּלּכ טּ ḭ ṇ
טּ נּ Ḯלּ ךּ ךּ ḭ ṇ
︡ כֿלּ Ḯ 

ṇ אל טּ ḭצּךּ ︢ לּ ṇ ḭ
︡ צּ ḭ לּךּ ︡ Ḯלּ צּ ḭ

צּ כֿלּ צּ אל ךּ כֿלּ Ḯ צּ
ḭ טּ Ḯ ḭ פּ ︡ צּ

︡ ḭ צּ נּ כֿ צּ פּ Ḯ 
 

 
כֿ ḭ לּ ḭצּ ṇ ḭ וֹףּ Ḯשּףּ ︣
ḭ צּ ︡ḭ צּ ︡ לּ טּ Ḯ צּ
︣ ḭ︣ ḭ לּךּ צּ פּ לּ פּ ︡ קּךּ

Ḯךּ ḭ ḭ  
︡ ḭ ḭ ḭ צּ Ḯ 

ṏ ︡ ךּ לּ ︣ כֿ צּ טּ Ḯ 
לּךּ טּצּ כֿ נּ צּ ḭ קּ ṕ ḭצּ

קּ ︡ ︣ Ṗ ṕ ḭ︣ ḭ
צּ ︡ ךּ צּ ︡ ︣ Ṗ ︡ כֿשּךּ ︡  Ḯלּ
 
ṕểṖ                                            

︡ḭ ṇּצ ךּ ︣ Ḯ 
 

צּ ךּ  
 Ḯךּ︡

ẑ Ễ Ḯ  
︣
Ḯ 

ẑ ךּאלשּ
︡ ךּ Ḯ 

ẑ פּ ḭ
︣Ḯ ḭ

ךּ Ḯ 
ẑ ︢ לּ

וֹףּ Ḯ 
ẑ לּ

︣Ḯ לּ
כֿ

וֹ Ḯ 
ẑ צּ ︣ ḭ

︣ Ḯֿלּךּלּכ
ךּ ךּ ḭ

פּ
טּ כֿ

צּ פּ Ḯ אל ṡ
לּךּ ︡

פּ  Ṣפּךּ
אל ḭ ḭ ṡ

Ṣךּ︡ ḭ
פּ ṡ

Ṣךּ︡
טּ Ḯ  
ḭễ פּ
︡ ךּ ṕỄ

ḭể ṖḮXc
טּ Ḯ
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X1 

X0 

X3 

XA 

XC 

X2 

צּ אל אל כֿ Ḯֿכ win -setṕ לּ Ṗ פּ
ḭ ḭXc ךּ פּ ḭXbּצ כֿ Ḯ 
אל ḭ צּ אל צּ אל Ḯ

כֿשּךּ פּ ḭ ṡ ︡ Ṣךּ לּךּ צּ נּ ךּ  Ḯפּלּ
ḭ קּ ︡ ḭ צּ קּ ḭ

כֿ צּ קּ וֹ ḭ כֿלּ ḭּט ךּ ︣ Ḯ 
פּפּ פּ ḭֿכ לּ טּ Ḯ ︡ḭ

Ḯךּ צּ שּ ḭ ︡ ḭּך ︡ ךּ
ךּ ︡ כḮֿלּ נּ קּ לּךּ טּ Ḯ פּפּ פּ ︡ וֹךּ ḭ

Ḯ ︠ךḭּטּ ṡ Ṣ ︡ ḭ ךּ
︣ טּ Ḯ לּ ︣ פּ טּ

וֹךּ Ḯ ︡ ḭ ︣ פּ לּךּלּ כֿ ṡ Ṣ ︡ ךּ לּךּ
ךּ פּ ḭṡ קּ Ṣ נּ ṕצּ ︡ שּ ︡Ṗ לּךּ טּ Ḯֿכ
︡לּ קּ צּ אל קּ  Ḯךּ
כֿ שּ ךּ צּ ḭפּ נּ  Ḯלּ

נּ ḭ נּ Xễּצ ︡ ḭֿכֿכ XỂ Ḯלּ
נּ ︣ כֿ ךּ ḭ פּ ︣ כֿ Ḯ 

 
צּ ךּ  

ḭ לּ Ḯלּ 19 ṇ טּ Ḯ 
ḭ צּ

טּ Ḯ win -set
צּ ︡

ךּ קּ טּ Ḯ 
ể ḭ צּ

פּ ￼ ךּ קּ ḭ

︡ ךּ ךּ לּ
טּ Ḯ ︡

︣ קּ Ḯ 
Ễּצ ︣ ḭ ︡

צּ אל
טּ ḭ צּ

ṡ Ṣ ︡ ךּ

קּ טּ Ḯלּ
ךּ נּ Ḯ 

כֿ כֿ נּ
Ḯֿכ ḭקּ
טּ ḭצּ צּ
︣ win -set

פּצּ ךּ פּ ḭ

טּ Ḯ ︣
כֿ צּ קּ  Ḯלּ
︡פּ︡ ḭ צּ
︣ פּ ḭ Ḳ
Xc ︡ לּ ︣
Ḯלּ ︡ כֿ
קּ פּ ḭ כֿטּ צּ
אל ￼ לּךּ צּ
Ḯ 
כֿ ḭXỨ צּ אל ḭקּ פּפּ כֿ Ḯ

צּ ךּ צּ קּ ךּ ḭ ṇ שּךּ פּ צּ אל Ḯאל
קּ ︢ ḭ ḭ טּ Ḯ 
כֿכֿ צּ ︡ḭ ︡ ︣ כֿ טּ Ḯלּ כֿלּךּ ḭּט

צּ ḭצּךּ שּ אל קּ טּ Ḯ 
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ךּ ︣ כֿ קּ Ḯ קּ כֿ︡פḭּ︡צּ
win -set טּ Ḯ כֿלּךּ ḭּק ︡ Ḯךּ ︣ אל Ḯלּ
︡ שּ ︡פḮּ︡לּ לּ  Ḯךּ

ḭ לּ ︡ ︣ ḭשּ ︡
טּ ḭ ︡ לּ ךּ טּ Ḯ צּ ︣ לּ

ḮXaשּ ךּ טּ Ḯ 
כֿ ︡ ḭ ︡ פּ ḭ קּ ךּ
 Ḯשּ
ḭ ךּףּ ḭ ḭ אל קּ ḭ

ךּ נּ Ḯṕ קּ Ṗ 
ḭ︡פּ︡ שּ לּ ḭṧ50שּ ṧ40צּ ḭ לּךּ לּ טּ Ḯ
Ṩ ︣ פּךּךּ טּ Ḯ 

 
ṕỄṖ                                          

אל ḭ וֹ ḭשּ Ḯ לּךּ Ḯֿכ
צּ וֹ ︣ ḭפּלּ נּ  Ḯלּ
צּ ︡ ךּ ךּ ḭ ︡ ךּ ḭ שּ︡ ךּ צּ פּ ︡  Ḯךּ

 
ṇ  

Ḳwin -set  
נּלּ ḭ צּ אל ḭ ךּ ḭ win -set

פּכֿ טּ צּ אל כֿ Ḯ 
︣לּ ḭwin -set נּ ￼ ︣ Ḯ ḭֿכ ḭ ṡ

Ṣ ︡ ךּ טּ Ḯ 
ךּ אל ḭ צּ וֹ כֿכḭֿצּ ḭ קּ
צּ ︢ טּ Ḯֿכ ︢ Ḯ 
︣לּ ḭ ḭ ︡ ךּ  Ḯלּ

Ḳposition taking  
וֹ ︡ ḭ וֹ ￼ Ḯךּ שּ צּ ︣ לּ

ךּ וֹךּ ךּ Ḯלּ וֹ ︡ צּ אל כֿ פּ︡ ךּ ךּ︡ Ḯ 
אל ḭ כֿלּךּ ḭ ểṨể ךּ וֹךּ כֿךּ Ḯ 
︡ לּ ḭֿכ נּ פּךּ ṕ ḭקּ

ךּ Ṗḭפּ ḭ צּ ךּ נּ ךּ Ḯ 
︡ ṇ ︣ טּ Ḯ 

Ḳ  
ḭ צּ ︣ כֿ טּצּ Ḯֿכ ḭ צּ ṕ קּ

︡Ṗ ︣ כֿ Ḯ 
כֿ ḭ ךּףּ ḭ ︡ נּלּ צּ אל פּ ḭ כֿ

פּ  Ḯלּ
כֿ לּ שּ ︡ כḮֿךּ צּ ễ טּ Ḯ 
 

 
כֿ ṕ Ṗּפ ḭּט שּ︡ ךּ ךּ כֿ צּ Ḯךּ ḭ

ṇ︡ ךּ פּ ḭ לּ פּ פּ ךּ ︡ṕ ṧ50 פּ נּ ḭṨ
טּ לּ ṖḮ 
ḭ ểṨể ḭ וֹ ︡ ףּ ךּ Ḯלּ וֹלּ

ḭ ︡ ךּ ︡ צּלּ ︢ךּ Ḯ ︡ ḭ ḭ win -set
Ḯךּ ḭ ︡  Ḯלּ

אל ḭ ḭפּ פּ שּ︡ ךּ ṇ וֹ ḭ
ṇ ︡ ṇ נּ כֿ טּצּ לּ Ḯ ṡ Ṣךּ︡ ḭ
︢ כֿךּ צּ ︡Ḯ 

ểṨỄ לּ ḭ טּצּ ךּ ךּ ḭ קּ
כֿ צּ ךּ ḭצּלּ כֿ נּ שּ ךּ וֹ ḭ︡ךּ Ḯךּ
צּלּ ךּ︡ צּ Ḯ 

פּכֿכֿ ḭ ךּףּ ḭ ḭ צּ ︣ כֿ אל
ḭ אל ḭ כֿךּ פּ Ḯṕ

Ṗ 
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לּךּלּכֿ לּ טּצּ ḭ ḭ וֹףּ
צּ שּ כֿ צּ פּ Ḯ טּצּ ḭ

אל ךּ Ḯ 
שּ ︣ כֿ Ḯ 

ḱ ḭ קּ ḭ ︡ Ḯךּ Ḯ כֿ צּ
ḭ טּ ḭ ︡ קּ Ḯṡךּ Ṣ פּלּ
︡ שּ לּכֿצּ ︡ ךּ וֹ ḭ כֿ כֿ צּ קּ צּוֹ ךּ טּ Ḯ 

ẑ ṡלּךּלּ Ṣ︣פּ טּצּ נּ  Ḯלּ
כֿלּךּ ︡ לּ ︣ Ḯ ךּ ḭ ︡ שּ Ḳ Ḯ
︢ ︣ לּ וֹפּקּ לּ טּ Ḯ 

צּ ︣ ḭ נּ לּ ︣ ︡ḭ קּ
ךּ אל לּ ︡ ḭ צּ לּ נּ לּ ︣ צּ ךּ Ḯ 

︡פּ ︡ ḭ נּ לּכֿךּ ︣
טּ Ḯ 

 
אל פּקּ ךּ לּ צּ טּ Ḯ︡ ︡פּ

︣ ḭ ךּ פּ ḭ קּ כֿלּךּ צּ פּ
Ḯẑ כֿ  Ḯצּ

וֹףּ שּךּ ḭ שּ 1980 פּ צּ נּ ךּ Ḯ
︣ קּ טּצּ ךּ טּ כֿ טּ Ḯ 
כֿלּךּ ḭ ךּ טּ Ḯ ︡
ḭ צּ טּ טּ Ḯ 

 
צּ ︣ ḭ1950 פּ רּ ︡ ךּ Ḯ
︡ ḭ צּ ︣ צּ פּ Ḯ 
כֿ כֿצּ צּ ︣ ḭ ךּ וֹךּ כֿךּ צּ Ḯךּ ︡
ךּףּ ḭṡ כֿ Ṣ שּ טּ Ḯ 
כֿ ḭ ḭ ︡ḭ צּ בֿ נּלּ ︡
︣ לּךּ ṕ Ṗּצ קּ לּ Ḯֿכ ḭ לּךּ פּ
ךּ ︣ לּךּ טּ Ḯ 
טּ כֿ צּ פּ שּ ṕצּ שּ 1980 Ṗḭ ︡ שּ ךּ
ךּ Ḯ 
︡לּכֿ Ṅ ṡ Ṣ ︡ לּ ︡ טּ Ḯֿכ ךּ Ḯ 
 

  
ỆṨể ṇ                                15          

פּ וֹ ḭ אל אל לּ צּ בֿטּ לּ
קּ Ḯ אל ︡Ḯ 

 
1980  אל
80 שּפֿ ךּ פּ Ḯֿכ נּ צּ אל
ךּ פּ טּ Ḯ כḮֿפּ ḭ ︡פּ ךּ לּ נּ צּ פּ פּ

ךּ Ḯ ḭ אל 1985 ḭ ךּ צּ פּ פּ
ךּ ︠ ︠ ךּ טּ פּ ḭ  Ḯלּ

ṏṡ קּ ︡ צּ ︡ ḭ
צּ Ḯ כֿ ḭצּ ḭֿכ ךּ שּ

ךּךּ פּ ṕ ṖṢ כֿכḮֿךּ︡ צּ ḭ  Ḯלּ
 
קּ ךּ ḭ צּ ︡ שּ ךּ פּ ךּךּלּ לּךּ Ḯּ︡︡פḭ

פּ ḭ ︣ כֿ טּ Ḯ טּ פּ ḭ
︡ ￼צּ ḭ אל Ḯ 

 
פּ ︡ נּ ḭ לּךּ Ḯּ︡︡פḭ

צּ פּ לּךּ ḭּט אל ךּ Ḯךּ וֹ ךּ Ḯ 
 

אל קּ Ḯֿכ נּ פּ צּ לּ טּ Ḯ פּ
צּ פּ שּ פּ Ḯּ︡︡פḭ ︡ פּ Ḯ ︡ ḭ ךּצּ
פּ פּ פּ פּ ךּ ︡ ךּ Ḯ 
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ṇלּ ṏּנ ṏ︢ טּ ︡ נּ ḵḵ וֹ︠  ḵפּ
כֿ 30 שּ ḭṡצּ שּ צּוֹ פּ ṕךּ אל ṖṢ Ḯ 

כֿכֿ ḭ ︣ צּ פּ Ḯ 
︡ ךּ וֹלּךּ ḭ︢ טּ ︡ ךּ לּ לּךּ ḭ︢

פּ ḭ לּ צּ פּ Ḯ ḭ︡ךּ
פּ Ḯ לּךּלּ טּ ṡ Ṣ ךּ טּ Ḯ לּךּלּ
אל ḭ פּ פּ פּ ṇ כֿ Ḯ 
︡ לּךּלּכֿ ︡ Ḯ 

70 ḭ צּ ךּ ḭ ṇ ḭ ṇ צּ
ךּ Ḯ פּ ךּ ךּ ḭ ︣לּ

︣ טּ וֹ פּ כֿךּ ︣ ︣ ḭ ךּ טּ
Ḯ Ḯ 

ḭ ṡ Ṣךּ ḭךּךּ נּ ḭ צּ ︣ כֿ ︣
אל ךּ ḭפּ ︡ צּ ḭצּ צּ
ךּ ︡ Ḯ 
ḭ ︡ ḭ טּ פּ אל ḭ
טּצּקּ ︡ ḭ ḭ ︡ צּ ךּ

︡ כḭֿצּ ךּ Ḯֿכֿכ
לּ טּ אל ḭ וֹ שּ ︣ וֹ ךּ ︡ Ḯ 
ḭטּ ḭ ￼ צּ Ḯ צּ ︢ ḭ1980 שּ
 Ḯךּ

 
ṇ  

︡פּ︡ צּ כֿ ḭ1980 צּ שּ ︡ḭ ︡ לּ
Ḯשּךּ כֿלּךּ ḭּשּך פּ ṇ צּ ︡ Ḯ 

ṇḭ נּ ḭ ︣  
פּ ḭṡ Ṣ נּ ḭ פּ ḭ ḭ פּ ךּ וֹ טּ כḭֿצּ

לּ ṇ ︡ ḭ ︡ שּךּ Ḯ 
כֿ פּ Ṅ וֹפּ לּ ךּ ḭ צּ
Ḯשּ ḭ כֿ לּ נּ ︡ ךּ כֿ ṇ נּ Ḯ

︡ ṡ ṇ Ṣ ṡפּ Ṣ פּ ︡ שּךּ כֿ לּ
︡ ךּ ךּ נּ  Ḯלּ

 
ṇ  

ṇṕ Ṗ ︣  
80 ḭ ︡ לּ ṇ צּ כֿ Ḯ

טּ Ḯ 
טּ ךּךּ ︡ ḭ ṇ ḭ ṇ ︡ ṕנּ
ṇ ḭ ṇ שּ פּ︡ נּ ךּ פּ Ṗḭ צּ ︡ נּ
︣ Ḯ צּ צּ ךּ Ḯ ḭ טּ ךּ כֿכḮֿלּךּ ḭ

ṇ  Ḯשּךּ
Ẉ  

וֹףּ ḭךּ צּ כֿךּ ︣ Ḯ
וֹףּ טּ פּ ḭֿכ צּ פּ  Ḯךּפֿ︣

ḭ לּךּ ︣Ḯ 
כֿ נּ ṡ Ṣ Ḯ ךּףּ ḭ צּ ︡ ḭ ︡ ḭ

ṡצּ Ṣּש שּ ךּ טּ Ḯ 
כֿ ḭצּ ︡ Ḯ כֿ כֿ ḭ צּ ︣

︣ ḭצּ ︡ פּ כֿ נּ לּ ︣ כֿלּ
Ḯֿפּכֿכ ︣ כֿ Ḯ 

ẑ כֿ קּ ḭצּךּ ︡ שּ לּ כֿ Ḯ ךּ ךּ
כֿ ︡ ךּ Ḯ כֿ ︡ ךּ ︣ ︡Ḯ
ךּ כֿלּ ךּ ךּ כֿ טּ Ḯ 
פּפּ לּ ḭ אל Ḯ ךּ טּ Ḯ פּ

︣נּאל צּ שּ ￼ כḭֿצּ פּנּ ḭ
נּ כֿ צּ אל טּ Ḯ 

כֿ כֿ לּ ṡ Ṣ לּךּ Ḯ טּצּפּ
פּ שּאלשּ טּצּ ︢ ḮễṨễ Ḯ 
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כֿ ḭ ︡ ךּ טּ צּ אל שּ ףּ ︡
 Ḯךּ
ẑ ︡ḭ אל ḭ ︣ ︠ךḭּצּ צּ ︡ ︣

︡ Ḯ לּ ṡצּ קּ Ṣ ךּ פּ ךּ טּ ḭּשּט צּ
ṡ לּכֿצּ פּלּ ︡ ṏṢךּ לּךּ פּ טּ Ḯ ︡ צּ

ḭ Ḯ 
ḭ פּ ḭפּ פּצּ ךּ  Ḯוֹ

Ḯẑṡלּ Ṣ ךּ פּ Ḯ 
︡ ḭ ṇ ḭ 

ṏ81Ṍ85Ṿ 
   ṏ24Ṍ28Ṿ 
כֿלּךּ צּ פּ Ḯ וֹ ḭ פּ Ḯ לּךּלּ
ḭṡצּ Ṣשּךּ לּ ṕ לּ ךּ טּצּ Ṗ שּ Ḯ 
ḭצּ שּקּ ︡ ךּ לּ Ḯ כֿ ḭ
ḭ ḭ שּ לּ Ḯ ḭ

אלשּ אל ךּ לּ ︡ ḭ ︣ לּ לּ טּ Ḯ 
אל ︣ טּ ︡ נּ וֹךּ ḭ ︡ לּךּ ︡

טּ ḭ לּךּ טּ Ḯ 
Ẉ  

לּךּ ṇ ︡ ḭ ךּ Ḯ 
1970 ךּ︡ טּצּ ḭ60 ḭ70 לּ
ḭ צּ שּ ḭ ךּטּךּטּ ︡ ṡ Ṣ ḭ

︡ Ḯ 
פּ שּ︡ ךּ︡ ḭצּ ︢ וֹ טּ Ḯ 
פּ ךּ ḭ פּ 1950 טּצּ ḭ ךּ צּ צּ Ḯ לּךּלּ

1950 ךּ︡ פּ ︢ ḭ ḭ פּ צּ שּ לּ לּ
ḭ לּךּ ︠ ḭצּ ךּ︡
שּ  Ḯךּ

כֿ ḭ צּ שּ ךּ טּ Ḯ אל ḭ ︡ 19 50 צּלּ
צּ ךּףּ אל ךּ כֿ צּ אל ךּ Ḯלּ לּךּלּ ︣ נּ
Ḯ 
Ẉ  
￼ךּ ḭ כֿ ḭשּ ︡ פּ︡ ךּ ךּ טּ
Ḯ ṡ ṇṢ ︡ ḭ פּ︡ ךּ Ḯךּ ︡ ךּ וֹ ḭ
כֿ ︡ ךּ טּ Ḯ 
ṕ Ṗ כֿ ṡ Ṣ ︡ ךּ ︡ ḭ ︣ Ḯ ḭ אל

︡ ḭ ךּךּ ךּ ךּ פּ לּךּ וֹ טּ Ḯ ṇ
ךּ ︡ פּ︡ ךּ Ḯךּ ךּ︡ צּ קּ ￼ טּ Ḯ Ḯ 
פּ כֿ צּ שּ ḭךּ ︡ Ḯ 

 
ṇ  

כֿלּךּ ḭ ễ ︡ ḭ 
Ṅ ṇ ︡ ︣  

לּךּ טּצּ Ḯ לּ שּ צּ נּךּ כḮֿלּ 2000 פֿ פּ
כֿ טּ Ḯ 
Ẉ ṇ ṕ2000Ṗ 
כֿ צּ ︢ Ḯ ṇ ḱ ṇ
︡ Ḯ ḭ ṇ טּצּ כֿלּךּ ︡ Ḯ 
Ọ ṏ שּ לּ ︡ שּ ṇ Ḯ צּ ︡ ךּ לּ  Ḯךּ
ọ ṏ ךּ צּ לּ ︡ שּ ṇ  
Ỏ ṏ Ḯ Ḯךּ טּ Ḯ 
כֿ נּ Ḯלּ 50 שּ ︡ ךּ פּ

︣ 6000 ךּ ṇ ︡ ṇ ṇ ︡ ךּ כֿ פּ Ḯ  
ḭֿכ טּ Ḯ פּ︡ פּ Ḯ ךּ וֹ כḭֿצּ

כֿ אל ṡ ︡ פּ Ṣ וֹ טּ Ḯ כֿ צּ ︡ ךּ ךּ ︡ ︡
פּ ︡ ￼צּ שּ Ḯ כֿכֿ ︣ ךּ ḭצּ ︡ צּ

ṏ לּ ︢Ḯ ︡ḭ צּ לּ ךּ פּ פּ ︡ כֿ
טּצּ וֹ ḭ ︣ פּ פּ Ḯ 



52 

 

Ẉ ṇ ṕ2003Ṗ 
ḭ ṕ Ṗ ḭשּ פּ צּ ︡

ךּ כֿ ︢ Ḯ 
צּ ṡ טּצּ Ṣ לּךּ פּפּ כֿ Ḯ צּ

ḭ ṇ טּ Ḯ פּ ךּ אל ︡ ḭ︡ךּ
אל אל ︣ ︢ Ḵפּךּ לּךּ צּ Ḯ 

לּךּ וֹ ṕ ṝ Ṟ Ṗ ṡךּ Ṣ ḭ נּ
︡ Ḯ 

כֿלּךּ ḭ צּ ṇ ︣ ︣ ḭ שּ ḭ ︡ טּ Ḯֿכ פּ
ṡ Ṣ ︡ ṇ טּ Ḯṡ פֿצּ פֿ לּ ṇ Ṣ כֿלּךּ טּ
︡Ḯ 
Ẉ אל ṇ ṕ2005Ṗ 
אל ḭךּ פּ ṇ ︡ Ḯ טּ פּ ךּ
ḭ ṇ ḭשּ ḭ נּ Ḯּ︡︡פ לּ

בֿ ḭ ṕ קּ ḭ Ṗ ḭ פּכֿ ṇ
ךּ כֿ Ḯפּלּ ︡ ךּ כֿלּךּ טּ Ḯ 

ẑ ṇ אל ḭ לּךּ ṡצּ Ṣ טּ ḭ ṇ
צּ ￼ נּ לּ ︡ ḭ ṇ צּ ︡ צּ ︣ ṡצּ Ṣ
טּ Ḯ ︢פּ ḵ 

פּכֿכֿ ḭ ḭ ṡ Ṣ לּךּ ḭ פּכֿ נּ ףּ
ḭ ︡ וֹ ךּ ḭשּ ḭ כֿ צּ קּ טּ Ḯ 

 
ỆṨỄ אל                       16         

ḭ קּ צּ לּ אל פּ Ḯשּךּ
︡ אלשּ טּ Ḯ ḭצּ ḭ צּ לּ אל פּ וֹ קּ

נּ ḭ אל ṡ Ṣ טּ Ḯ 
 

 
נּ ḭ לּ ḭ לּ ḭ וֹ טּצּקּ כֿ תּ︣צּ פּ Ḯ 
לּ ḭGHQ צּ ︡ Ḯ ︡ כḭֿצּ
ḭGHQ צּ פּ ︡ ︡ ḭ לּךּ טּ Ḯֿכֿכ

ךּ ḭ GHQ ḭ טּ Ḯ 
ḭ כֿ כֿ Ḯךּ אל צּ ךּ טּ Ḯ כֿכֿ

︡ לּ ︢ פּ כֿ ￼ ︡ Ḯלּ GHQ וֹ
ṕ כֿ טּ ṖḮ 

אל ḭ ḭ לּךּ ḭ כֿ לּ
טּ Ḯּך לּ GHQ צּ אל ḭ צּ קּ︢ אל

ךּ Ḯ ︣לּ ḭ GHQḭ GHQḭ כֿלּךּ ḭ
צּ כֿלּ צּ פּ Ḯ 

כֿ לּ ḭ לּ ︣ ḭצּ ṇ פּךּ ︣ צḭּפּ
ḭלּךּ ︢ טּצּ כֿלּךּ נּ Ḯלּכֿףּ ︡ כֿ טּ

ḭ ףּשּ︡אל צּךּ פּ︣ ḭךּ  Ḯךּ
 

וֹףּ  
טּ ṇ ṇ לּ Ḯ טּ ḭצּ

︣ צּ פּ ḭ ︡ Ḯ טּ ︡  Ḯלּ
1945ḱ10    ṇ ṇḭ Ḯ צּ Ḯ 
1946ḱ2.1   ṇ  ṇ ṇṡ ךּכֿ Ṣ 
    2.3   ỒồỜ  ṇ ṇṡ Ṣ ṡ֘ӺԂ!?Ṣẑ  
    2.8   ṇ ṇṡּף פּ ḵṢ 
    2.13  ṇ ṇ  ṇ ṇṡ ךּ ךּ Ḯ כֿךּ Ṣ ṡ֘ӺԂ!?Ṣ 
    2.22   
    3.2    ẑֿכֿכ צּ Ḯ ￼ ︡ Ḯ 
    3.6     ṡ Ḵ ︡Ḯּט ︡Ṣ 
ẑ ךּ שּ︡ ךּ Ḯ ṇ ṇ ךּ אל

ךּ ︡ḭ Ḯṡ Ṣ פּ ךּ טּ Ḯ ṡ ḭ ḭ ṏṢ Ṅ
Ḯשּ שּ ︡ בֿ שּףּ ḭ ṕ
Ḳ Ṗּצ טּ Ḯ 
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ṇ ṇ  
ṇ ṇ  Ḯפּ
כֿ צּ ךּ טּ ṕ40 Ṍ59 ṖḮ ︡ ךּ  Ḯלּ

ẑ Ị פּ︡ צḭỒồỜּשּ ︡ ךּ כֿ צּ פּ טּ Ḯ 
ṥ Ṧ ṇ ṇ  

40   
ḭ טּ ḭ טּ Ḯ 

41   
ḭ אל אל ḭ 300 500 ︣ Ḯ 

45   
ḭ4 ︣ Ḯ ︡ḭֿכ ךּ צּ אל קּ ḭ ︣ Ḯ 

51   
ḭ ︣ Ḯ ḭ כֿ צּ ḭקּ ︣

︡ḭ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ צּ אל ḭ ︣ ḭ 
ẑ צּ לּ נּ Ḯ 

54   
ḭ ḭךּ ףּ כֿ צּ כḭֿקּ ︢ ךּ

︣ כֿ צּ קּ Ḯ 
55   

ḭ ḭ ︣ Ḯ ḭ ︣
ḭ ︣ Ḯ 

ḭ ︣ ︣ Ḯ 
57  
ḭצּ ḭ ︡ḭ ︡ קּ ḭ ḭ10
ḭ ︣ פּ ︣ ︡פּ וֹ Ḯךּ צּ ︢ קּ ḭ פּ

30 40 ḭ ךּ︡ כֿףּ וֹ Ḯךּ שּ︡ אל
ḭ פּ 30 כֿ ︡ וֹ  ךּ
︡ ךּ צּ אל כֿ ḭצּ ḭ צּ פּףּ

ךּ כֿ טּ Ḯ ︡ טּ ḭGHQ צּ קּ ךּ ךּ
צּפּ פּ Ḯ 

46 ḭSWNCC228 ṕState -War -Navy Coordinating Committee228 Ṗ לּךּ
︣ ︡ ḭ 

A(2) ḭ טּ ךּ ︣ פּ נּ ḭ
︡ לּ ︣ כֿ  

A(3) ḭ ︣ טּ ḭ ךּ ḭֿכ ︡ḭ ︡ḭ ︡
שּ ︡ḭ ︣ ḭ ︣ טּ כֿ  
ḭטּ ךּ לּךּ צּ אל ךּ Ḯ 
ḭ ṇ ṇּצ GHQ ḭ 

SCAPṕ ṇ ṇṖ ṇ ḭṡ ︣ ṇ ︣ ḭ
︡ כֿ ︣ כֿ ṕStrengthen the legislature 

branch of the government by making  the Cabinet collectively responsible to the legislature to assure 
maximum control over the g overnment by the people ṖṢ טּ פּ ḭֿכ וֹ ︡  Ḯךּ
 

 
︡פּ︡ צּ ḭֿכ ḭ טּ Ḯ ḭ ךּ צּ טּ Ḯ 
ẑ1970 ḭṡצּ צּ ︡ ךּ לּ︡ לּ ︣ ḭ ︡

︡ לּ ︡ḭ ︣ כֿ Ṣṕ ḱ ḱ ṣ ṤṖ ︡
ךּ Ḯ 

כֿכֿ ḭ ḭ ḭלּ צּ ︡ ךּ Ḯ ḭ
︡︣ ṡֿכ Ṣ לּךּ צּ ךּ Ḯ 

Ṭ לּךּ טּצּ פּ Ḯךּ וֹ פּ פּ ḭ
צּ Ḯלּ כֿ ṡ לּ Ṣ ︢ ךּ כֿ  Ḯךּ
ṇ ṇ כֿ ṇ טּ ḭאל ךּ ︡

︣ טּצּךּ Ḯ צּ ḭ ךּ לּ ḭ ṇ ṇ ︡ḭ ṕ Ṗ
לּ נּ לּ ︡ טּ Ḯ Ṅ ךּ ḭ בֿ ︣ Ḯ 

︣  
צּ ︣ ṕ ḱ ḱ ḱ Ṗḭ ︡ נּלּ ḭ

︣ ︡ לּ ︡ Ḯ 
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ẑ  
ךּ ḭ כֿ ךּ Ḯ 

ṡ ךּףּ Ễ קּ קּ ︡ ︡ ḭ צּ ︡ ︡ שּ
︡ ︣ Ṣ לּךּ Ḯ 1911 לּ ︡ Ḯ

︣ קּ וֹפּ כֿצּ טּ Ḯ ḭֿכ נּ Ễ צּ
כֿ צּ קּ כֿלּךּ טּ Ḯצּ אל ︣ 1949

ḭ צּ 1 Ễ ︣ צּ ︡ ︡ צּ ︣ כֿלּךּ Ḯ
כֿכֿ נּ ḭ ︢ פּךּ ︣ פּ לּךּ צּ ךּ Ḯ
כֿ︡ ךּ ︢ אל פּ Ḯ  

 
ṡ Ṣ ︡ Ḯ  

︡ ḭ פּ ︡ Ḯ ︣ ḭ צּ
Ḯ ︢ קּ ︡ḭ ︡ ךּ ךּ וֹ ︡ḭ וֹ

︡לּ לּ ךּ צּ שּ Ḯ ︡ אל ḭ צּכֿ ךּ  Ḯלּ
  

ṇ ṇ ḭ ḭ ︡ ךּ ḭצּ
לּךּ ḭ ךּ ךּ ︡ Ḯ 

לּ נּ כֿצּ ḭ שּ נּ פּ
︡ ךּ Ḯ פּ ︡ ךּ טּ Ḯ 

ṇ נּ ךּ GHQ טּ ḭצּ פּ כֿ ṡ Ṣ ︡ לּ ︡
ךּ כֿ שּ כֿכḴֿפּלּ צּ ךּ

טּ Ḯאל Ḯ 
 

 
כֿ לּ לּ ︡ ךּ טּ Ḯֿכ ︡
GHQ אל ḭễ Ỉ 4 וֹפּ Ḯ 
כֿכֿ צּ  ḭצּ

ṏ ḮGHQ פּ פּ ḭ נּ ךּ ḭ ךּ
ךּ טּצּ Ḯ ḭ ￼ כֿ טּ Ḯ ḭ
שּ Ḯ ḭ צּ ︡ פּ ḭ טּ פּ ḭ צּ

כֿשּ Ḯ ḭ ︠ ￼ḭ ṡ Ṣּצ
Ḯ 

ẑ ṇ ṏGHQ ︡ ךּ Ḯ צּ טּ Ḯֿכ נּ ךּ ḭ
ṡ Ṣ ︡ḭֿכ Ḯֿכ כֿ ḭ ︢

ṕ ︢ Ẁ ︡ Ṗṡ לּ Ṣךּ ︡ כḭֿצּ כֿכֿ
טּ Ḯ 

ṡ Ṣ ṏֿכ ￼Ḯ 
ṏ שּ ￼ Ḯ פּ פּ ḭצּךּ ךּ ︡פֿ

פּ ︡  Ḯךּ
 
ỆṨễ                               17        

39 ṇ ךּ קּךּ ︣Ḯ 
וֹףּ ךּ ḭצּ צּ טּ פּ ︢ Ḯ 

כֿ אל ךּ ḭצּ ︣ ︡ צּ Ḯ1946
3 צּ קּ פּ לּךּ אל ḭ1947 5 ễ ḭ

אל Ḯֿכ אל כֿ Ḯ 
 
ṕểṖ                                          
 
GHQ  
GHQ ḭṡ אל ךּ︡ Ṣ ︡ ︣ ḭצּ

︡ḭ וֹפּקּ ḱ קּ לּ ︡ לּ ḭ לּךּ Ḯ טּ
פּ אל לּ ︣ ḭ ḭ ︡ לּ
לּ ךּ פּ Ḯ 

כֿ צּ אל ḭGHQ ṇ ṕGHQ Ḳ Ṗּצḭ
ḭ ︣ כֿ Ḯ ḭṡ ךּ︡
לּףּ Ṣ כֿלּךּ ḭ︣ ︣פּ כֿ טּ Ḯ 

ḭ טּ צּ  Ḯךּ
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לּךּ ḭ צּ ︡ ︡ ךּ Ḯ ḭ צּ
כֿ ︣ כֿ צּ ︣ כֿ Ḯ כֿלּךּ ︡ḭṡ Ṣ
ṇ קּךּ Ḯ ṇ ︡ ḭṡֿךּכ Ṣ טּ ︡
ṡֿכ Ṣ ךּ ךּ Ḯ 
ẑ ךּ ︡ ḭṡּף צּ Ṣṡךּ Ṣךּ︡ Ḯ טּ Ḯ 
 

 
טּ לּךּלּ לּ ךּ צּ ךּ ︡ ḭךּ כֿשּבֿטּ ṡ
כֿ Ṣ פּ ךּ ︣Ḯ כֿלּךּ ḭ6 18 ︣ כֿ Ḯ

טּ Ḯ 
ṇ ḭ ︣ אל צּ ḭ ︡ ︣ ︡ḭֿכ

ךּ ḭ Ṅ ךּ  Ḯךּ︡
︡פּ︡ צּ ḭ ךּ ḭ ḭ
︡ לּ צּ Ḯ 

ḭ ︢ ︣ צּ ḭפּ לּךּ טּ Ḯ צּ
כֿטּ GHQ ךּ ḭ צּ פֿ ︡︡ ךּ פּ ḭ Ḯצּ כֿלּךּ ḭ
ṕ Ṗּצ ︣ צּ Ḯ ︡ ḭ ḭ ךּ︡ ︡

ךּ Ḯ 
 

 
לּ Ḯפּ ḭ ︡ ︣

ṏ ︡ ︡ḭ לּךּ ךּ Ḯ 
כֿ פּ ḭ כֿ לּ צּ ךּ Ḯ 9 4 ︡ ṡ

קּ ︣ Ṣּצ אל Ḯֿכ צּ ḭ נּ ︣ Ḯ 
כֿכֿ ḭ טּ Ḯ שּ ︡ḭ צּ

פּ ṕ Ṗ︡ קּ ךּ טּ פּ ︡ףּ טּ Ḯ 
כֿ ḭּךּך ךּ שּ ךּ כֿשּףּ ︣ Ḯ 

נּ לּ ︣  
טּ ︣ צּ ךּ פּ טּ Ḯ פּ לּךּ

כḭֿצּ ︣ Ḯ פּ ḭצּ פּ ךּ Ḯ ḭ
ễ לּךּ ︡ḭ ḭ אל וֹאל ṡ￼פּפּ
Ṣ ︡ Ḯ 

פּ ךּ  ךּ
צּ ︡ ךּ ệḱ15 פּ ךּ אל Ḯֿכ ḭ
ḭ לּךּ ךּ Ḯ פּ צּ

ךּ ḭצּ כֿ בֿ ḭֿכ פּ קּ ךּ ךּ Ḯ 
כֿלּךּ ṇ ︡ ךּ ḭ פּ טּ ךּ  Ḯךּ
פּ  
צּ ṏ לּךּ כֿ ḭ פּ ḭפּ
︣ ךּ︡ קּ וֹ טּ Ḯֿכ לּ טּ ףּ ￼ḭ

︡ וֹ טּ Ḯ 
 

 ךּ
כֿכֿ ḭ ךּ טּצּךּ ḮGHQ ṡ Ṣ פּ ḭ

︡ ︡ פּ︡ פּ ḭצּ ︡
ṡ Ṣ ךּ קּ ︡ ṕלּ Ṗּפ ḭשּ

ṕ ḭ כֿ ︡ Ṗ ︣ פּ ṇḭ לּךּ וֹ
Ḯֿכ כֿ כֿצּ GHQ אל צּ Ḯ

︡ שּ ḭ Ḯ
כֿ צּ קּ פּ טּ Ḯ ךּ ṡ Ṣ ףּ ףּ ︣ כֿ Ḯ 

כֿכֿ ︡ ḭצּ צּ ￼ קּ קּ ︣ Ḯ 
אל ḭ ︡ צּ 10 31 ︡ḭ GHQ ︡ ḭ כֿלּךּ

ךּ Ḯ 
ḭ︡פּ︡ לּ פּ טּ כֿ טּ Ḯ ḭ פּ￼ 4 GHQ צּ

︡ ḭ ︣ נּ ךּ Ḯ ︡ צּ ︡ ḭ ḭ
ṏ לּ צּ קּ Ḯ 

פּ︡ קּ ךּ ︡ צּ פּ ךּ Ḯךּ אל ṡ Ṣךּ לּ
ףּ לּ Ḯךּ︡ וֹ Ḯ 
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GHQ ︣ ךּ וֹךּ ךּ ḭGHQצּ לּ ךּ טּ Ḯ
ḭ רּ︣ ︡ Ḯ קּ לּ ︡ ךּ וֹ ḭ ︣ צּ ︡Ḯ 
וֹ 11 Ỉ GHQ ḱ ṡּך קּ Ṣפּ

︡ ךּ כֿ Ḯ ḭ ךּ ךּ Ḵפּךּ נּ Ḯוֹ ṡצּ Ṣ
ךּ ︡ḭֿכ פּ ︢ Ḵ 

︢ כֿטּ כֿלּךּלּ ḭפּ כֿלּךּ וֹ ḭ GHQ צּ צּ נּ כֿ ḭ
וֹ כֿלּךּ Ḯֿכ ḭ נּלּ

ḭGHQשּ צּ פּ פּ Ṅ ︡ ỉ ︡ צּ ףּ ḭ 11
נּ Ḯ 

 
ṕỄṖỒồỜ                                          

ףּ ḭ צּ נּ ךּ Ḯ ︡
￼ ḭךּפּ ︣Ḯẑ Ḯ 

כֿ ḭ שּ טּ Ḯ כֿ ךּךּ ךּ ḭ שּ
︣ לּ קּ וֹ Ḯ לּ שּ וֹ ḭ כֿכֿ ḭ

ḭ ︡לּ פּלּ לּךּ טּצּ טּ Ḯ 
ךּ טּ וֹ Ḯ נּ ṡ צּ קּ Ṣ לּךּ Ḯ

ךּ כֿלּךּ Ḯ 
1946 פֿ ḭ צּ אל ︣ ḮGHQ כֿ פּ

︡ ףּ ḭ ךּ לּ ︡ ךּ טּ Ḯֿכ 46
שּ ḵ 

ẑֿכ ︡ ṕ צּ ךּ פּ Ṗ Ḯ 
 

 
11 טּ ḭצּ פּ  

ךּ  
 

ḭ אל  
לּךּ צּ Ḯלּ פּ Ṅ צּ Ḯ 
כֿ צּ כḭֿצּ צּ ḭGHQּצ ṏ ︡ ḭ קּ Ḯ 

GHQ וֹ ḭצּ אלפּפּ Ḯךּ וֹ ךּ צּ ṡ ︠ Ṣ
נּ ︡ Ḯṡ Ṍ Ṣ ךּ טּ Ḯ כֿלּךּ ￼︡

וֹ וֹ פּךּ ךּ כֿ Ḯ 
ẑֿכ ḭ ṡצּ ︡ ḭ וֹפּ קּ צּ ṣ

ṏ Ṥ ṇ︡ ḭ ךּ ︡ Ṣלּ ךּ ḭצּ
︢ ︡ ךּ כֿלּךּ טּ Ḯ 

כֿכֿ ḭ ךּ ︡ כֿשּףּ ︣ Ḯ 
 

פֿ ḭ10 שּ ךּ פּךּךּ Ṍ פּ ṡ Ṣוֹפּ
ḭ כֿ 22 שּ ךּ ︡ Ḯ 

︡ אל ḭ אל תּ︣
אל ךּ Ḯ טּ צּ ￼ḭ ḱ ḱ Ỉקּ טּצּ
וֹ טּ Ḯ 

כֿ כֿכֿצּ צּ ḭנּ ￼ ︡ צּ ︣ כֿ
Ḯ וֹףּ צּ כֿ Ḯ 

 
ḭ צּ אל תּ︣ פּ Ḯ ḭ

︡ ḭ ךּ  Ḯשּ
כֿ לּ ḭ פּ ṕצּ Ṗ קּ ךּ

Ḯ שּ צּ טּ Ḯ 
ẑ צּ Ḯ ךּ צּ ךּ ḭ צּ ḭ ︡ טּ

︣ לּךּ טּשּ Ḯ 
ḭפּ ḭ פּ Ḯֿשּפ

CEOּצ ︡ ךּ Ḯ 
ךּ ︣ Ḯ 

︡ צּ פּ ḭ Ṅ צּ ḭ לּ לּךּ טּ Ḯ
ḭGHQ לּךּלּכֿ ḭקּףּ ︣ ḵ

לּ ︣ טּ Ḯ 
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ḱ 62  
62 ḭ צּ ︣ ḭלּ ︡ קּ ︡ ךּ ḭצּ

כֿ ︡ ḵ ︡ Ḯ 
כֿ צּ ךּ צּ טּ Ḯֿכֿכ ḭ
צּ ︡ ךּ Ḯ ḭ ︢ ︡ ḭ
ךּ ︡ ךּ ︡ḭ לּ טּ Ḯ פּ ︡ ḭṡ ךּ
ṇֿ︡כ Ṣ כֿלּךּ Ḯ 
ḭ שּ ךּ Ḯ פּ︡ ךּ ḭ פּ ṡ

Ṣ לּךּ Ḯ 
︡ וֹ ︡ צּלּ ךּ ḭ כֿלּךּ טּ Ḯלּ

אל ḭ ṕךּ Ṗךּ פּקּ ךּ וֹךּ ךּ לּ
ḵפּ לּךּ צּ שּ Ḯּט טּצּ Ḯ 
כֿ GHQ ︡ שּ ︡שּאל לּ ︣ Ḯ ￼

︡ Ḯשּ קּ ḭשּ ︡ ךּ Ḯ 
כֿ ︣ ︡ ḭ ṡ Ṣ ︡ Ḯ1948
לּךּ צּ קּ Ḯ 
כֿ צּ ḭוֹ קּ צּ לּךּ ךּ︡ טּ Ḯ
ךּ ︣ פּלּ ṏ לּ ︢ ḭ ךּ פּ ḭ ךּ
︡ אלצּ שּ כֿ Ḯ 
ḭטּ ḭ ṡ Ṣṡ Ṣṡ Ṣ פּ וֹ
Ḯ פּ ︣ ḭṡֿךּכ ︡ ṏṢ לּ ︢ טּ טּ Ḯ 

￼ךּ GHQּצ ︡ ṕ ḭ Ṗḭ צּ קּ ḭצּ
︡ שּ כֿ צּ פּ Ḯ 

 
ṕễṖ ךּ︡                                        

צּ ︡ ḭ1947 צּ Ḯệ 20 פּ ךּ︡ צּ ṇ ︣ Ḯ ︣
ḭצּ אל ḭ ḭ ḭ ︣ Ḯ 

כֿכֿ ḭ ︢ פּ צּ פּ ךּ ︡ ךּ Ḯ 
ךּ ḭצּ שּ טּ Ḯֿכ

כֿ צּ Ḯ50 תּ︣ שּ Ḯֿכ קּ
ḭצּ ︡ Ḯṡễ ︡ Ṣךּ טּ Ḯ 

Ḵוֹ לּ ḵ שּ צּ ḵֿכ צּ קּ
טּ Ḯ 
ḭṡטּ Ṣ טּ ḭ לּ ︣ טּ Ḯ 
ḭּט ṇ ךּ︡ כֿ טּ Ḯ ỉ ỉ
︡ḭֿכֿכ צּ ︡ ךּ ךּ ︡ ︡ וֹפּ Ḯ 

ḭצּ ︡ ךּ פּ ︡ ︡ ḭךּ פּ︡ פּ
Ḯ תּ תּ 12 שּ ךּ ḭקּ צּ קּ נּךּ פּ Ḯּפ

ךּ ṇ ︡ ṏ לּ ?  
 

︣  
ךּףּ ḭ ︣ צּ אל ḭ ךּ ︣ צּ ךּ

אל קּ פּ Ḯ 
ẑ פּ ḭ צּ ︡ ︣ ḭ ︡ ḭשּ ︡ ︡

ṇ ︡ ︣ לּ Ḯ 
פּ ḭ צּ טּצּ ḭצּ ḭ ︡

טּצּ Ḯ 
צּ אל ḭצּ ︡ כֿ נּ ︡ טּ

Ḯֿכ צּ אל 1980 ḭ ךּ פּפּצּ Ḯ 
ẑ ךּ ḭ ṡ כֿ Ṣ ṡ Ṣṡוֹ

︣ Ṣֿכ צּ קּ ךּ Ḯ 
כֿ ︡ḭ צּ אל ḭ 11 2 ךּףּ ṡ כֿ
Ṣṡ ︣ Ṣֿכ צּ קּ ḭ ︡ ḭ ︡ פּ
שּ ︡ טּ Ḯֿכ ︡ ךּ ךּ︡ שּ כֿךּ Ḯ 
כֿ ︡ḭ ṕ ỵ58 Ṗṡ ︡ וֹךּ כֿ ṇבֿ︣ פּ
Ṣ ︡ ḭ לּ כֿלּ ︡ ךּ Ḯ פּ כֿ ḭשּ פּ

טּ Ḯ 
כֿ לּ ḭ Ṅ צּ אל Ḯ 
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ṕ 158ṌṖ 
ךּףּ ḭ פּ ︡ ךּ וֹ פּ ḭֿכ קּ תּ אל Ḯẑ
5.15 נּךּ ךּ ךּ Ḯ 

ḭ כֿ וֹףּ קּ צּ Ḯ 
ḭ שּ︡ אל ḭ פּ ︡ ḭצּ

ḭ Ṅ ךּ ︡ שּךּ טּ Ḯ 
כֿ ︡ ךּ ךּ ḭGHQ לּ כֿצּ ךּ︡ ︡ ךּ
︡ ךּ Ḯ פּ ḭ ︣ ︡ ḭ צּ ︡ ךּ כֿ ḭ ︡
כֿ צּ ךּ כֿ צּ בֿ ךּ Ḯ 
צּ ḭ ︣ לּ כֿ ךּ פּ כֿלּךּ ḭ ︡

( פּ צּ ṇ צּ פּ ḭ(צּ לּךּ
כֿ צּ פּ Ḯ 
︣לּ ḭ ךּ︡ ḭּך צּ ︡ צּ אל ךּ לּ
לּףּ ︡ ךּ כֿ צּ קּ Ḯ ︣ צּ פּ Ḯ 
טּ לּ Ḯṏṏ ḵ 

 
ỆṨỆ                            18        
ẑ פּ ךּ כֿ טּ Ḯ 

לּ ḵ צּ שּ ḭצּ טּצּ Ḯ 
 

Ḳ ךּףּ ḭ אל קּ
)ךּ ḲễṨễ(Ễ)win -set ) 

 
ḭלּ ךּ טּ Ḯ נּ פּ כֿ Ḯ קּ Ḯ 

ךּ צּ קּ Ḵפּ צּ ︣ ḭ
וֹ שּ︡ אל לּ ︣ ￼ טּ Ḯ וֹ לּ ︣ ḭקּ ︣ ︣
Ḯ︣לּ צּ ︣ שּ שּ לּ צּ
טּ Ḯ כֿ כֿכֿ ︣ ︢ḭ ︡ לּ  Ḯלּ

 
ṕểṖ וֹףּ                                 
צּ וֹלּ ךּ לּ ︣ ḭקּ צּ ︡ ︡
וֹ ḭשּ ︡ ḭ כֿלּ Ḯֿכ
︣ לּךּ כֿ ḭ כֿ︣ Ḯ 

︣לּכֿ ḭקּ קּ פּךּ ḭ ︡ ︣ ︣ כֿךּ
Ḯאל ḭ צּ ḭ ḭ

טּ Ḯ 
ẑ פּ ḭ טּ Ḯ 
ẑ ךּ ḭ ︣ כֿצּ ￼︡ ךּ︡ ḭצḮּךּ קּ ︡ ךּ  Ḯשּףּ

ךּףּ צּ אל צּ אל טּצּ ḭ צּ ︡
כֿ צּ קּ ךּ לּ ךּ נּ Ḯ 

 
צּ Ḵךּ צּ  Ḵךּ

כֿ ךּ ḭ צּ ︡ ṡ Ṣ פּ ךּ Ḯ
ḭ וֹ ךּ ︡ ︢ ךּ Ḯ 
פּ︡ פּ ḭ נּאל ︣ ךּךּ לּ ︡ḭ צּ

︡ טּ אל ḭ וֹףּ צּ ︡ Ḯ 
︡ אל ךּקּ לּ ḭֿכ צּ אל  Ḯלּ
ḭֿכ ךּ וֹ Ḯ 
ḭ טּ צּךּ ךּ כֿ טּ Ḯֿכ ︡ ךּ

︡ ḭ שּ︡ ︣ Ḯ כֿ שּטּ לּ שּ ḭפּךּ
ḭ ṇ ︣ Ḯ 

︡ ṇ ṇ ṇ ṡּך ךּ ︠ךּ כֿ ︡ ךּ ︢ Ṣ
אל וֹ Ḯ ︣ ḭ ︡ כֿ טּ טּ Ḯ 

 
ךּ  

כֿטּ לּ ṡ Ṣṡ Ṣ לּךּ ︣ טּצּ Ḯֿכ ḭ
צּ ךּ ︡ ṇּפḴ לּךּ לּ Ḯֿכ ḭ

Ḯךּ לּךּ ḭ 
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וֹ ךּ לּךּ ︡ ךּ Ḯךּ ךּ Ḯ 
55 ṡ Ṣּצ פּכֿ קּ פּ אל Ḯךּ צּ ︡ פּ

טּ Ḯ 
ḭ נּ ךּ פּ ḭקּ צּ  

צּ ︡ ךּ קּ ︡ ךּ לּ ︣ ḭצּ כֿ לּ טּצּ
צּפּ אל  Ḯךּ

וֹ טּ Ḯ קּ כֿ טּ ḭצּ טּ
צּ Ḯ 

 
ṕỄṖ                                 
כֿכֿ וֹףּ קּךּ Ḯךּ ḭ וֹףּ

ḭ שּ ךּ צּ פּ כֿשּךּ ︡ כḮֿךּ ḭ צּ
צּפּ פּ  Ḯלּ
ךּאלשּ פּ נּ ḭ צּ ︡ טּ ḭ פּכֿ ךּ
ךּ טּ Ḯ ḭ צּ לּ כֿ צּ פּ Ḯ
כֿלּךּ ḭ ︡  Ḯלּכֿךּ
︣ ḭ ḭ ḭ ︡ כֿשּךּ ︣ Ḯ 
 

( ḭ ) 
ḭ ︡ לּ כֿלּךּ אל Ḯ טּ ḭצּ

כֿ ︡ לּ ︡ Ḯ 
כֿכֿ פּ צּ ḭ ךּ ︡ כֿלּ צּ Ḯ 46 ךּףּ
ḭ ṇ ︣ כֿ צּ Ḯּך

טּ Ḯ כֿ לּ פּ ḭצּ 1905 פּ כֿ
ṡ כֿ Ṣשּ וֹ ךּ Ḯ 25 Ḯ 30 ךּ ḭצּ 25
ḭ ךּאל טּ Ḯ 

ẑ נּ 50 שּ ךּ ︡Ḯ ךּאל פּ ḭ
אל ךּ Ḯ אל ︡ לּךּ כֿ פּ ︡
לּךּ טּ Ḯֿשּפ טּ Ḯ 

פּ לּךּ ḭ 
︣ ṕ ḭ Ṗ 

︣ ṕ Ṗ 
︣ ṕ כֿ Ḯ ḭ

ḭצּ וֹ ￼ḭ ￼ ḭוֹ ךּ ︣ Ḯ
כֿ ︡ שּ Ṗ 

︣  
︣  

טּ Ḯ 
אל ḭ 50 אל ￼ ḭ︣ ḭṡ Ṣ ︡ḭ

︣ כֿ ︣ כֿ ḭצּ טּ Ḯ 
56 Ễ טּ ḭשּ ︣ ︡ ףּ ḭ

קּטּ פּ וֹ לּ טּ Ḯֿכֿכ ︢ ךּ ḭ פּלּךּ ḭ
טּצּ Ḯֿלּכ ︣ ḭ נּ ḭצּ ḭּט ךּ
אל ךּ לּ טּ Ḯ ḭ

פּ ḭ ךּ טּ Ḯ 
כֿ ︣ נּ כḭֿצּ צּ ︣ כֿ ḭ טּצּ ךּ
Ḯלּ פּ Ḯ Ḯ טּ כֿ לּצּ שּ ︡ פּ ︣Ḯ פּ לּ
ṡ Ṣ כֿלּ Ḯ 
 

￼ ︡שּ ךּ  Ṩể  ṨỄ  
                      Ṩể    ṨỄ  
 
 

 
ךּ︡ צּ אל צּ קּ וֹ ḭ

Ḯ︣ צּוֹ אל ךּ לּךּ אל קּ וֹ ḭ ךּכֿשּפּ
︣ Ḯṡ ︣לּ ḴṢ ךּ Ḯ 
כֿכֿ ḭ ḭ צּ אל ךּ פּ  Ḯלּ
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1947 וֹףּ  
 

     

 144  7 1 6 

 132  7 1 5 

 129  6 1 5 

 31 2 0 1 

 19 1 0 1 

 7 1 0 1 

 4 1 0 1 

 466 25 3 20 

 
פּ ︣ פּ ךּ︡פּףּ צּ פּ Ḵפּלּ וֹךּ ךּ צּ

שּ ︡ḭ טּפּ נּ ךּ טּ Ḯ 
כֿ ḭצּ פּ ︡ ךּ נּךּ  Ḯלּ
ẑ פּ פּ Ḯ ︢ לּ קּ ︣ טּצּ ḭ שּ
צּ פּ טּ Ḯ 
כֿ לּ ḭ פּ קּ צּ ךּ נּ לּ טּ Ḯ︡ ḭ︡פּ כֿלּ טּצּ Ḯ

ḭ טּצּ ḭצּ 25
אל ךּ טּ Ḯ 
פּ ḭ טּ פּ בֿטּ ךּףּ ḭ
טּ Ḯ ḭ ḭ ḭ אלךּ ךּ פּ פּ ḭ

פּ ￼Ḯ 
︡ כֿ ṕ צּ Ṗ ḭ צּ ︡ טּ Ḯ 
כֿ לּ ṇ ︡ Ḯ ḭ ẓ ẓ
Ḯ כֿלּךּ כֿ כֿ ︣ Ḯ 

 
 

צּ ︡ ︡ ḭGHQ Ḯךּ אל כֿ
Ḯ ︠ ￼ḭ צּ Ḯ

צּ טּ Ḯ 55 2 ḭṡ ḭ
ḭקּ צּ ︣ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ ︡ḭ ḭ צּ ︡

ךּ קּ ḭֿכ אל Ṣךּ לּךּ צּ אל Ḯ 
כֿכֿ כֿלּ ḭ כֿ צּ כֿשּ Ḯ 

כֿ צּ פּ ḭצּ ︡ ךּ ḵ 
פּ אל שּ ḭ נּ ḭ ︡ צּ ︣ כֿ

ṏḮֿלּךּלּכ ḭ אל צּ פּ ṕּפḭ ךּ Ṗ Ḯלּךּ
וֹ לּ פּ︡ כֿ טּ Ḯ 
כֿ ḭ  Ḯפּלּ

 
 

וֹ נּ ḭֿכ צּ שּקּ ︡ ךּ Ḯ נּאל צּ ḭ פּ
ךּ צּ קּ כֿלּךּ טּ Ḯ 

ḭ ḭצּ שּ︡ Ḯ פֿ קּ︡פּ
ךּ כֿלּךּ Ḯּט ḭ צּ שּ צּ כֿ ︢Ḯ
צּ שּ Ḯ 

ךּקּ צּ ︡ ךּ צּ︣אלḭצּ צּ קּ שּ קּ Ḯֿכ ︡ ḭ 
שּשּ  

לּ ︡ צּ ￼ḭ 
אל ṕֿכ אלקּ קּ ṡ30 Ṣ Ṗḭ פּ ךּ

︡ ךּ ︣ 
כֿ צּ אל Ḯֿכ ṕ1950Ṗ כֿ כḭֿצּ ṇ
צּ אל ḭ ṕṬ ḵṖ אל כֿ ḭֿכ לּ ︡ ḭ פּ

צּ כֿ ḭ פּ טּ ḵ 
 

￼ ︡שּ ךּ  Ṩể  ṨỄ  
                      Ṩể    ṨỄ   
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כֿלּךּ ךּ Ḯ פּ טּ פּ ḭצּ פּ צּ פּ

ךּ ḭ לּ ךּ Ḯ 
ḭ פּ צּ ךּ ḭ לּךּפּ
צּ פּ לּ ךּ Ḯ 

פּ טּ ṡ Ṣ לּ טּ ḭצּ פּ ךּ כֿלּךּ ḭ
אל ךּ שּ צּ אל ךּ Ḯ כֿלּ ḭ שּ

אל ךּ Ḯֿכ פּ פּ ṕ ךּ Ṗḭ
︡ טּ Ḯ ךּ︡ נּ Ḯ 

ḭצּ 14 ḭ ךּ פּ לּ ︡ Ḯ ךּצּ פּ טּ
ḭצּ ︡ ךּ Ḯ ךּ ︡ 15 ṕ1952Ṗּפ ︡ ︢ Ḯ ︡

︡ ︣ כֿ Ḯ 
אל פּ כḭֿצּ לּ טּ Ḯ לּךּ ḭ
צּ ṡּט Ṣ כֿ︡ שּטּ טּ פּ ḭ ṡ Ṣ טּ טּ Ḯֿכ
פּ ךּ ךּ ḭצּ טּצּ Ḯ 

1958 וֹףּ טּ Ḯ 
 

 
אל ךּ ḭצּ שּ אל ךּ Ḯךּ טּצּ פּ ṏ כֿלּךּ טּ Ḯ 

כֿ אל טּ Ḯ וֹ אל ḭצּ
קּ צּ אל פּ Ḯ צּ ︡ ךּ ḭ טּ
Ḯ וֹ ךּ טּ ḭ שּאלשּ ḭפּ שּ לּ ︡ ︡ Ḯ לּךּ
כֿ ḭ טּ Ḯ 

טּ ḭ ︡ ךּ פּ נּ ךּ Ḯ 
 

￼ ︡שּ ךּ  Ṩể  ṨỄ  
                      Ṩể    ṨỄ  
  
 

ḭ ḭ ︡ Ḯ 
ךּ טּ כḭṕֿצּ שּ ḭ פּ שּ ṇ צּ
ṡ לּ צּ ךּ Ṣ לּךּ Ṗḭֿכ שּטּ טּ ḭ

︡ שּ Ḯךּךּ צּ פּךּ ḭ נּ שּ ךּךּ
פּ ḭ ךּ טּ Ḯ פּ︡  Ḯךּ

ḭֿפּכֿכ ḭ ḭצּ וֹ
ḭפּ לּךּ כֿ Ḯ 
 
ṕễṖ וֹףּ                                        

ḭ לּ ךּ פּ ︡ כֿ ︡  Ḯלּ
︡ ḭ לּ צּ קּ ךּ ṡ Ṣּצ ḭךּ לּ

צּ קּ ךּ Ḯ 
קּףּצּ ḭ לּ קּ  Ḯפּלּ

כֿ פּ︡ Ḯ︣ךּ ( ) אל פּ︡שּךּ ךּ
טּ Ḯ פּ צּפּ ךּ ḭ ︡ פּ פּלּ פּ ךּ︡ Ḯ לּ וֹךּךּ Ḯ 
אל Ḯ 

ṇ ︡ Ḯ( ḭצּךּפּ פּ )  
ḭךּ     

כֿ ךּ ︡ לּףּ ︡ ךּ כֿ צּ פּ Ḯ 
 

שּ ךּ קּ ךּ  פּ
אל 1947 Ṍ2000 ṇ ḭ740 ︡ Ḯ 
︡ אל ḭ740 צּ ךּףּ ḭּך שּ ךּ קּ ךּ פּ Ḯ 
ṇ טּ פּ וֹ ḭ ệ ḭ ỉ טּ ḭ טּ ךּ פּ

שּ צּ ךּ טּ Ḯֿכ צּ ︡ שּ
︢ ︡ ךּ Ḯ 
ḭ שּ )ḭצּ שּ 25 טּ פּ ḭ71(ךּ (1972 שּ( פּךּ

טּ פּ ḭ91 שּ פּךּ ḭ 1980 פּ צּ נּ Ḯ 
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Ḳ ṕ p161Ṗ 

כֿ ךּ ḭ פֿ לּ פּ שּ︣ Ḯṕ Ḳ p162Ṗ 

ệ פֿ ṇ ︡ ḭ פּ צּ כֿךּ ḭ נּ קּ ךּ כֿ צּ פּ
שּ︣  Ḯלּ



63 

 

︡ צּ ḭ וֹףּ לּ ￼ ךּ ךּךּ לּ פּ Ḯ 
כֿ וֹ צּ שּ Ḯ נּ 1950 צּ 1970 פּ

ḵ פּ ︡ ךּ Ḯֿכ כֿ צּ נּ Ḯפּלּ ︢ Ḯ
Ḯṕ ḲỆṨểṖ 
ṇ ḭ ךּ טּ Ḯ ︡
צּ נּ ︡ ךּ Ḯֿכ ḭ ︡ לּ ṕ נּ וֹ
שּ ︡ ךּ ︢ ךּ Ḵ Ṗּצ אל נּ  Ḯלּ

ḭ ךּטּךּטּ ︡ ךּ צּ שּ︡ ︡ ךּ לּ ṡ נּ Ṣֿכ Ḯפּ נּ
ךּ וֹ ︡ לּ ︡ צּ פּ נּ ךּ פּ ḭֿכ לּ ︣
פּ לּךּ צּ שּ Ḯ 

 
 

כֿלּךּ ḭֿכ צּ נּ ךּ ṡ Ṣךּטּךּטּ צּ Ḯ 
Ṅ צּ ךּ Ḵפּ צּ וֹ Ḵפּ כֿ
Ḯךּ ḭṡ צּ Ṣ︡ כֿ צּ כֿשּקּ ךּ Ḯ 

1970 צּ ךּ ḭ צּ קּ ḭ צּ ︡ קּ ḭ
קּ ḭ צּ נּ Ḯ 

צּ נּ ḭ ךּ ︣ צּ נּ כֿלּךּ טּ Ḯ
︣ ḭ צּ שּ כֿ ︣ ( )Ḯֿכ צּ נּ
נּ ḭ ︣ פּ ḭ כֿ לּךּ וֹ טּ Ḯ 
כֿ פּ וֹ לּ ḭṕ שּ︡ נּ ḭ טּ

ḭ לּ ︣  Ṗפּ
צּ ︢ ḭ ( ) 

צּ צּ נּ ךּ כֿ פּ Ḯֿכ ḭ
צּ Ḯ︣ךּ ︡ פּךּ ḭ צּ קּ ḭ צּ ￼︡ ︡
ḭךּ לּךּ צּ קּ Ḯ צּ קּ כֿךּ ḭ קּ

טּ Ḯ ךּצּ ︣ כֿ צּ ḭשּ צּ קּ שּ︣ Ḯ 
ḭ ︡  ךּ

צּ ךּ קּ נּטּ ︣ כֿ ךּ אל Ḯ צּ
קּ צּ כֿךּ︣ פּ ḭ וֹ ︡ לּ ︡ ףּ ḭṡ לּ
︡ לּ ךּ Ṣקּ ︡ ךּ נּ Ḯ 

ḭ ḭפּ פּ ︣
טּ Ḯṡ Ṣ כֿ ︡ לּ לּךּ ṇ ︡Ḯ ẓ צּ קּ ḭ
נּךּ  Ḯלּ

 
 

לּ ḭ ṡ Ṣ צּ ︡ לּ פּ טּ Ḯ 
פּ ṕỆṨể Ṗ ṇ ︡ ︡ ךּ ḭצּ ︡

צּ אל לּ ךּ כֿלּךּ ḭ ךּ ṡ Ṣּצ
︣ כֿ תּ ḭ צּ טּ Ḯ 

ṡ Ṣ ṡפּ Ṣ ︡ ךּ פּ ḭצּ ︡ ךּ פּ
כֿ צּ פּ Ḯ טּ ḭ לּ ךּ ךּ טּצּ Ḯ צּ צּ שּ
ḭ ṡ Ṣ ︣ Ḯ נּ וֹךּ ךּ נּ שּ
ḭצּ טּ Ḯ כֿלּךּ ḭ שּ נּ Ḯ 
︡ ḭֿכ טּ ṡ Ṣּצḭ ḭ￼רּ צּ

כֿ  Ḯךּ
שּךּ צּ ḭ צּ ךּ פּ ḭ צּ נּ שּ נּ שּ

ךּ טּ Ḯ ṇ צּ פּ 55 Ṍ ḭ שּ נּ
לּ טּ ḭֿכ קּ צּ קּ ︡ פּ︣ טּ
Ḯ צּ ḭṡ Ḵ ︡ ṇ וֹ Ṣ לּךּ צּ ḭךּ

Ḯֿכֿכ טּ ḭṡ ḭ ךּךּצּ אל וֹ ḭ ︡
כṢֿךּ טּ Ḯ︣לּ ḭ 

 
￼ ︡שּ ךּ  Ṩể  ṨỄ  

                      Ṩể    ṨỄ  
                      ṕ Ṗ 
 

וֹףּ ḭ טּ ḭֿכ נּ לּ Ḯ 
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ỆṨệ                                  19   
ḭ אל ṡ ︢ וֹףּ Ṣ(ṣ Ṥ72 4 ḭ2008 ) 
ḭ נּ ṡ ︢ Ṣ לּ בֿ ḭ כֿ︣

︣ טּ Ḯ ḭֿכ טּצּ Ḯפּ ︡ ךּףּ ḭ לּ צּ
ḭפּ ︡  Ḯלּכֿךּ

 
ṕểṖ ︢                                      
 

 
לּ ḭ ︣ ḭצּ שּקּ ︣ כֿ צּ טּ Ḯ 
 

טּצּ צּ טּ ḭצּ כֿ לּךּ צּ Ḯ 
 
ḭ פּ ︣ ︡ḭאל ︣

︣ Ḯ ḭ ḭ צּ Ḯ 
︣ כֿלּ כֿכֿ ḭ קּ כֿ טּצּ Ḯ
אל כֿלּךּ ḭ Ḯ 

ẑ ︡ḭ ḭ 20 שּקּ אל ךּ Ḯ צּ אל
ḭ Ṅ צּ ḭ צּ ︡
￼ ︡ לּ ṇ טּצּ Ḯאל טּצּ ︡Ḯ 

 
ṇ צּ ךּ טּ Ḯֿכֿכ ךּ פּףּצּ ףּ ḭ צּ

לּ ︡ḭ ︣ כֿ צּ אל Ḯ כֿ טּ ḭֿכ GHQ
צּ ︣ אל טּ ￼ טּ Ḯ כֿ ḭקּ צּ
ḭṡ צּ לּ כֿ נּ כֿ︣ צּ Ṣ ךּ Ḯ 

כֿכֿ ḭ ︡ Ḯ 
 

 
ṡ Ṣ לּ אל ḭ פּכֿ ḭ ḭ

אל כֿ אל Ḯ 
 
ḭ ףּ ḭ 59 ṡצּ ḭֿכ טּ

ךּ ḭ ︡ Ṣ צּ ︡ ךּ Ḯ כֿלּ
פּ ḭ צּ Ḯ ḭ כֿלּךּ ḭֿכ קּ ךּ

לּ ︡ ( ) נּ כֿ Ḯ צּ ︣ צּ ︡
ẓỄ/3 ︡ Ḯ 

 
43 ḭ ︡ אל ︣ קּ אל ḭṡ Ṣ צּ אל

ḭצּ ךּ ךּ צּ לּ Ḯ צּ ḭ
צּ ךּ Ḯ 

ẑֿכ לּ ךּ פּ אל לּ  Ḯךּ
 

 פּ
טּ טּצּ ︡ ḭ לּ טּ קּ Ḵפּלּ ךּ כֿ נּ קּךּ
Ḯךּ נּ ḭ ḭקּ ︣ ḭפּ אל ךּךּצּלּ
ḭפּ טּ Ḯ ︡ ךּ וֹ ︣ ︡ ṡ Ṣ

︣שּ קּ ḭצּ   Ḯךּ
ḭ ךּלּכֿ Ḯṡ צּ ︣ טּ ḭ ︡ וֹ

טּ Ṣֿכ פּ ︣ ḭצּ ḭ קּ ךּ Ḯ 
ṡ צּ ︣ טּ Ṣ 
ךּ וֹ ḭ וֹ טּ צּ כֿךּ צּ Ḯךּ כֿ ︢

︣ וֹ ḭ 1955 וֹ Ḯ 
ṇ ḱ ṇ צּ טּ טּ Ḯ 

ṡ ︡ וֹ טּ Ṣ 
ḭ1989צּ פּ צּ קּ ḭּך פּ לּ אלבֿ
אל פּ ḭ ︢ קּףּצּ שּ︣ Ḯ︣ ḭ ḭ ךּ כֿלּךּ צּ קּ לּ

ḭ ︡ ṡ ךּ Ṣ קּ Ḯ 2/3 כֿ
ḭשּ צּ וֹ צּ ︡ ךּ לּךּ טּ פּ Ḯ  
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ךּ ḭצּ אלḭקּ ṡ Ṣ קּ Ḯךּ ︣לּ
ḭקּ ךּ לּ טּ Ḯ Ḯ 

כֿ ḭפּךּ לּ צּ ︡ קּ Ḯֿכ לּ ḭ
︡ בֿ ḭṡ Ṣ ︡ḭּפ ךּ ṇ ṡ Ṣ טּ ḭ

  Ḯךּאלשּ
 
︢  
︡פּ︡ 90 ḭ צּ כֿ פּ Ḯ ḭ
וֹ כֿ צּ קּ פּ טּ Ḯ 

1989Ṍ1993 ︢  
1990 ḭ טּצּ ḭצּ ךּףּ וֹ ︣ לּ Ḯ

וֹ ︣Ḯ ḭ89 ︡ צּ 1 ︣ פּ צּ
￼ ︣ כֿ צּ קּ פּ טּ Ḯ 

︡ צּ ︣ ḭצּ כֿ כֿ צּ קּ Ḯ פֿ ︡ שּ לּ
︡ḭ פּ כֿ︣ צּ קּ Ḯ ḭּך כֿ
קּ Ḯ 

ẑ ḭ ḭצּ ︡ ךּ ︣ כֿ לּ
כֿ טּ Ḯ 

1998Ṍ2000 ︢  
ךּ צּ ךּףּ צּ שּ לּטּקּ טּצּ Ḯ 
ḭ ḭלּךּ קּ אל שּ

ךּ טּ ḭצּ Ḯךּ כֿ ךּףּ ︡
אל ṡ Ṣ︡ Ḯּ︡︡פḭ ךּ לּ שּ ︡ לּ
כֿ ḭ אל Ḯ 
כֿ קּ וֹפּ צּ ( )Ḯ אל ḭ ︡ כֿ ḭ

︢ אל Ḯ 
 
︢  
כֿ ḭ2007צּ פּ ḭ ךּ צּ קּ לּ Ḯ 
2007Ṍ2009 ḭ ḭ ︢  

כֿכֿ צּ ︡ ︢ Ḯ צּ ḭצּ
שּ ḭ Ḯ כֿ Ḯ 

כֿשּ צּ ḭ צּ ךּ קּ ךּ
Ḯ צּ ︡ שּ קּ טּ וֹ ḭ צּ ךּ ︡ ︡

Ḯךּ ḭ לּךּ צּ פּ Ḯ ḭ ḭ ︢ צּ אל כֿ
ḭצּ ︢ לּךּ צּ פּ וֹ פּ Ḯ 

2010Ṍ2012 ḭ ︢  
אל צּ ḭאל כֿ ︣ Ḯֿכ פּ

צּ ︡ לּ טּ ḭ 2/3 צּ ךּ אל Ḯ 
וֹפּ צּ ︡ ḭ צּ קּ ḭ ךּךּ
︡ ḭ צּ שּ צּ לּ פּךּשּ שּ Ḯ 

︣ ḭצּ צּ אל ḭ אל ︣ פּ אל
צּ Ḯ ︡ שּ ךּ ḭ אל ︡ שּ

Ḯ 
︣ צּ צּ רּ︣ שּ ḭךּ ︣ כֿ Ḯ אל

פּ פּ ḭṡךּ ךּ פּ Ṣ Ḯ כֿטּ ︢
שּ לּ כֿלּךּ ḭצּ צּ פּ ḭ כֿ ︣ שּ︡

︣ ךּ טּ Ḯ 
ḭ ḭקּ ︡ ( (צּ
︣ כֿ Ḯֿכ קּ ︡ḭ ףּ ︡ ︣Ḯ ︢ Ḯ 
ẑ כֿ קּ 2000 ︡ ךּ Ḯ 
צּ טּ כֿ ḭ ︢ ︡ ךּ Ḯ 

 
ṕỄṖ                                             
כֿ לּ ךּ︡ נּ ḭֿכֿכ וֹףּ לּ צּ לּ
אל שּךּ פּ ḭ ךּ צּ ︡ כֿשּךּ ︣ Ḯ 

︡ ḭṡ צּ ︣ כֿ Ṣּצ וֹ כֿצּ כֿלּךּלּ  Ḯפּלּ
נּ ṡ צּ ︣ כֿ (concurrent majority) Ṣ טּ Ḯ 
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L1 

L2 

L3 

U1 

U2 

U3 

L  U  
P Q 

 

X 

Y 

Z 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
כֿכֿ ḭ ￼ ḭצּ טּ ︣ ḮṕL U Ṗ 

︡ ךּ︡ ḭֿכ ḭ וֹ
ךּ ךּ︡ כֿלּ Ḯ 

ḭ ︣ Ễ טּצּ כֿכḮֿךּ ḭṕ ︡ Ṗ
ךּ טּצּ נּ ṕ  ṖḮלּךּ

︣ ḭֿכ ḭ צּ ךּ לּ וֹ כֿשּךּ Ḯ 
 

 
פּ לּ ḭ PQ טּ Ḯ ḭ ︡ כֿשּךּ ︣ Ḯ 
Ḳ ḭ LỄU2 פּכֿ טּ  

L2U2 ḭL ךּףּ U ךּףּ ḭ ︢ וֹ ︣ Ḯ︣ ḭּט
כֿצּ ךּ קּ ḭֿכ ףּ ︡ ḭ טּ L2ḭ

U2 ︣ פּ ḭּפ ￼ צּ ︣ Ḯ ḭ ḭLỄU2
טּ Ḯ 
כֿ לּ ḭּט ḭ פּ ︣ ḭ

ḭṡ Ṣ כḭֿצḮLỄUỄּלּךּ טּ Ḯ 
ẑ כֿ טḮּךּ︡ X ︡ ḭ ḭקּ קּ

Y ︡ ḭ כֿצּ וֹ טּ ḭL2 פּ טּ כֿ פḭּנּ Lễּצ
︣ L אל ︡ḭ ︡ U אל פּ ḭ ︡ X Ḯ 
ḲL2U2 ḭPQ ḭ טּצּ Ḯ 

לּ ḭ Y פּ ḭL1L3 שּ ︣ Ḯֿכ ḭקּ Z ḭּך
ךּ Lể L3ּפ טּ Ḯ︡ צּ ḭֿכ ḭL
אל Ḯ︣ ḭֿכ Y ךּ טּ ḮZ U Y ךּ טּ

פּ ḭֿכ אל Ḯ 
ẑZּצ Y U לּךּ ḭ ︣ צּ ṕ ṖּצḭPQ

כֿךּ ︡ ךּ Ḯ 
Ḳ  ︡נּפּ

כֿ Zּפ ḭאל ḭ ךּ צּ שּ ︡ḭ פּ
L1L3 ḭֿכ ךּ צּ Ḯ 

︡ ḭֿכ פּ שּ ḭP טּ Ḯ 
U כֿ︢ צּ ḭUנּ צּ ︡ וֹךּ ḭQ ︣ Ḯ

פּ פּ ךּ צּלּ PQ ṕ ḭ Ṗ ḭPQ
︡ ︡ וֹךּ PQ פּכֿ ︣ פּלּ ḭ
ḭ PQ Ḯ 

צּ וֹ ḭ צּ ḭךּ PQּצ
קּ ךּ ṇ טּצּ לּ Ḯ לּ כֿ Ḯ צּ שּ

PQ ךּ ︡ ךּ Ḯ 
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OPP 
ṕ Ṗ 

GOV 
ṕ Ṗ 

X2  X1  

כḭֿצּ צּ ︣ פּ לּךּ ḭֿכ ︢ ︡ ḭ ︢ ךּףּ ḭ
כֿ טּ נּ ṕךּ צּ פּ ︢ Ṗ ḭ צּ ︣ טּצּ Ḯ 

PQ טּצּ ḭ צּ ḭ כֿ פּ ḭֿכ
קּ וֹ Ḯ ḭṡ וֹ Ṣֿכ  Ḯךּ

 
︢  

︢ ḭ צּ ︣ נּ Ḯךּ ︡ḭ ︢ נּ ḭֿכֿכ
נּ ḭ צּ אל כֿ ︡ Ḯלּ ךּףּ צּ ︣

טּ Ḯ 
ḭֿכ ︡ ṡ Ṣ כֿשּ Ḯ צּ ḭ

ḭ ךּ Ḯ פּ ḭ ṇּףּצ ︢ ︣
כֿ טּ Ḯ 

ḭנּפּקּףּ קּ נּ כֿ צּ קּ
לּ Ḯ︣ ḭ פּ ︣ שּ ḭ

Ḯ 
Ọ  

טּ ṕ ךּ︡ צּ אל ךּ
Ṗ ︡ ︣ כֿ נּ ḭ
כֿ לּ ︣ כֿ צּ קּ

Ḯ︣לּ ḭ צּ לּ
win-set ḭּפ טּ ḭצּ

טּ ḮṕXể-X2 Ṗ 
וֹ כֿ

וֹ ︡Ḯ 
כֿ לּ ︢ ךּףּ ḭ

כֿ ךּ︡ אל כֿ צּ
קּ Ḯ ︣ ḭ ︣

 Ḯךּ
קּ טּ פּ ḭ ︢

︣ לּ ḭּשּט טּ נּ Ḯ 
כֿ ︡ ︡ ḭ צּ ṇ ṇ טּ פּ ḭ פּ שּ︡ ךּ
נּ לּ ḭ כֿךּ Ḯ  
כֿ︡פּ︡ Ḯפּלּ צּ לּךּ צּ ḭ צּ
שּ כֿ צּ קּ Ḯ 
כֿ ḭ לּ ￼ שּךּ Ḯפּלּ ךּ קּ צּ ךּפּ וֹ כḭֿצּ
︡ צּ שּ פּ כḮֿפּלּ ḭ ḭ ṇ ṇ שּ Ḯ

︡ ︡ לּ טּ Ḯ 
 
ṕễṖ ︢ וֹףּ                                 

קּאל ṇ פּ ḭצּ ︡ ṇ טּצּ Ḯֿכ
צּ ḭ צּ לּ נּ Ḯ 

2007 פּ ḭ ︢ צּ ךּ ךּ ḭצּ פּ ︢ ḭ
ךּ פּ פּ קּ פּ Ḯּ︡︡פḭ צּ ךּ קּ

ףּ ḭ קּ כֿ Ḯ 
ḭ X1 ךּ ḭצּ Gov קּךּ Ḯךּ

ḭXể כḮṕֿלּ ︣ ṡ טּ Ṣ פּ ḭֿכ ṡצּ Ṣ
טּ כֿ ךּ  Ṗךּ

︡ ḭ קּ וֹ ךּ ︡ ךּ לּ Ḯ︣לּ Opp ךּ
צּ קּ ḭ︡ ךּ Ḯלּ צּ ︣ ḭ צּ צּ Ḯּ︡︡פḭ
פּ ḭXỄ ︡ שּ ךּ טּצּ Ḯ︡ צּ

נּ ḭ ḭשּ שּ טּ Ḯ 
︡פּ︡ ךּ ḭ ︣ Ḯפּלּ טּצּ פּ טּ Ḯ ḭ
︣ ḭ צּ טּצּ פּ טּ Ḯלּ נּ ḭ ︣ כֿ ḭ
נּ צּ ︣ ︡ ḭֿכ פּפּצּ טּ Ḯ 
︡ צּ ךּ ḭ ︡ כֿכֿ ︡ שּ ￼ ︡ḭֿכֿכ טּצּ לּךּ
קּ ︣ Ḯֿכ צּ טּ ︡ טּ ḭ ︣
Ḯ ︣ ḭ ︣ טּצּ ︡ḭ ︡ ךּ טּצּ Ḯ 
כֿ לּ ︣ צּפּ שּ Ḯ 
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X2  X1  GOV OPP 

Ứ ủ 

X2  X1  

GOV OPP 

Ứ ủ 

כֿכֿ ủ ︡ ḭ Ứ ︣ ḭ ︡וֹ שּךּ לּ Ḯ 
ủṮỨṥ Ṧ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
כֿכֿ ḭ ḭ טּ GOV-X1 וֹ ḭשּ פּפּ ṡỨṢ
ךּ ḭGOV-Ứ ︣ נּ כֿ Ḯ 
ךּ ︡ ḭGOV-X1צּךּ︡ ︣ ḭּשּט ṡ Ṣ ḭ צּ ḭקּ
ṡ ḭ נּ ḭ נּ ︡ קּ Ṣ קּ Ḯ︣

ỨṕGOV-cṖּצ XểṕGOV-X1Ṗ ךּאל ḭקּ פּ נּפּ צּ כֿלּךּ
Ḯ︣ ḭ כֿלּ Ḯ ḭ צּלּ ךּקּ קּ ḭ
︡ ḭ ︡ ︡ ︢ כֿ Ḯ OPP ḭOPP-X2 ︣
וֹ ḭשּ ︣ כֿ ṡủṢ ךּ ḭOPP-ủ ︣ נּ ḭ ︣ פּ

פּלּ כֿ Ḯ ḭ ṕOPP-X2Ṗ ︣ כֿ ṕOPP-ủṖּצ קּ
ךּ ḭ ︣ כֿ Ḯ לּ ךּ ḭ ṡ צּ ︣ פּ Ṣפּלּ

ךּ נּ Ḯֿכ ḭ צּ bc צּ קּ ךּ Ḯ 
ủṮỨṮXỄṥ Ṧ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
כֿ ḭ צּ טּ Ḯ ḭṡ ︣ כֿ Ṣủ ︡ OPP-ủ ︣
ḭOPP-X2צּ ︣ שּקּ ךּ פּ ḭ ︣ צּ נּ ךּ כֿלּ
Ḯֿכ ḭṡ ︣ ḭ פּךּצּ שּ ḭ ︠ Ṣךּ

טּצּ כֿלּךּ טּ Ḯ ḭ ︡ ḭ ︢ וֹ ךּ וֹךּ
ךּ נּ Ḯלּ ḭbc ךּ ︣ כֿ Ḯ 


